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Pregunta núm. 227/25, relativa al proyecto «Proyecto Ciberap», 2020/052046, incluido en los presupues-
tos de Aragón de 2024. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 10428
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Pregunta núm. 301/25, relativa al proyecto de ley de transporte por cable en Aragón. . . . . . . . . . . . . . . . 10448
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Pregunta núm. 304/25, relativa a las medidas para mejorar las condiciones de la vía verde de Ojos 
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de Aragón.  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 10450

Pregunta núm. 316/25, relativa a la continuidad del proyecto «Apoyos Conectados» de teleasistencia avan-
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Pregunta núm. 330/25, relativa al programa de acompañamiento socioeducativo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . 10453

3.5. COMPARECENCIAS
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Solicitud de comparecencia núm. 48/25, del Consejero de Medio Ambiente y Turismo ante la Comisión de 
Medio Ambiente y Turismo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 10455

Solicitud de comparecencia núm. 49/25, del Consejero de Fomento, Vivienda, Logística y Cohesión Territo-
rial ante la Comisión de Fomento, Vivienda, Logística y Cohesión Territorial. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 10456
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3. PROCEDIMIENTOS DE CONTROL E IMPULSO
3.1. PROPOSICIONES NO DE LEY
3.1.1. APROBADAS
3.1.1.2. EN COMISIÓN 

PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

 De conformidad con lo establecido en el artículo 150.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena la publicación 
en el Boletín Oficial de las Cortes de Aragón de las Proposiciones no de Ley que se insertan a continuación, aproba-
das por las distintas Comisiones.

 Zaragoza, 5 de febrero de 2025. 

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN

Aprobación por la Comisión de Educación, Cultura y Deporte de la Proposición no 
de Ley núm. 52/24, sobre el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo 
sobre las becas a los alumnos con TDAH.

 La Comisión de Educación, Cultura y Deporte, en sesión celebrada el día 4 de febrero de 2025, con motivo del 
debate de la Proposición no de Ley núm. 52/24, sobre el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo sobre 
las becas a los alumnos con TDAH, ha acordado lo siguiente:

 «Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a instar al Gobierno de España a que cumpla la sentencia 
2044/2023, de 18 de mayo de 2023, del Tribunal Supremo, por la que se debe otorgar a aquellos alumnos con 
TDAH a los que les corresponda las ayudas para el alumnado con necesidades específicas de apoyo educativo sin 
necesidad de que tengan que acreditar un grado de discapacidad de al menos el 33%».

 Zaragoza, 4 de febrero de 2024.

La Presidenta de la Comisión
SILVIA CASAS FOZ

Aprobación por la Comisión de Educación, Cultura y Deporte de la Proposición no 
de Ley núm. 273/24, sobre la mejora de la calidad del comedor del CEIP Miraflores 
de Zaragoza.

 La Comisión de Educación, Cultura y Deporte, en sesión celebrada el día 4 de febrero de 2025, con motivo del 
debate de la Proposición no de Ley núm. 273/24, sobre la mejora de la calidad del comedor del CEIP Miraflores de 
Zaragoza, ha acordado lo siguiente:

 «Las Cortes de Aragón instan al Departamento de Educación, Cultura y Deporte del Gobierno de Aragón a seguir 
trabajando para la mejora de la calidad de servicio de comedor escolar del CEIP Miraflores de Zaragoza:
 1. Elaborar un estudio para la realización de las obras necesarias para ampliar el espacio del comedor para 
evitar los problemas de hacinamiento del alumnado y analizar la viabilidad de una cocina in situ.
 2. Realizar las obras necesarias para la instalación de una cocina in situ para el uso de alimentos frescos y de 
temporada e incrementar el uso de productos locales y ecológicos de acuerdo a los resultados obtenidos en el estudio 
previo.
 3. Asegurar que la empresa concesionaria cumple con las ratios de personal establecidos para garantizar la 
correcta atención al alumnado y garantizar las condiciones laborales de estos trabajadores y trabajadoras.
 4. Fomentar el comedor como parte de un proyecto educativo del centro, en el que se trabaje una alimentación 
saludable y sostenible, informando al alumnado de la procedencia de los alimentos empleados».

 Zaragoza, 4 de febrero de 2025.

La Presidenta de la Comisión
SILVIA CASAS FOZ
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 Aprobación por la Comisión de Educación, Cultura y Deporte de la Proposición no 
de Ley núm. 567/24, sobre la construcción de un edificio propio para albergar la 
Escuela Oficial de Idiomas de Teruel.

 La Comisión de Educación, Cultura y Deporte, en sesión celebrada el día 4 de febrero de 2025, con motivo del 
debate de la Proposición no de Ley núm. 567/24, sobre la construcción de un edificio propio para albergar la Es-
cuela Oficial de Idiomas de Teruel, ha acordado lo siguiente:

 «Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a que incorpore en la planificación de infraestructuras la 
licitación en el año 2025 de la ejecución del proyecto de construcción de la EOI de Teruel en la ubicación de la calle 
Temprado, 11 (anterior ubicación del Conservatorio Profesional de Música), tal como se recoge en el mismo, para 
que pueda entrar en funcionamiento en el curso 2026/2027».
 
 Zaragoza, 4 de febrero de 2024.

La Presidenta de la Comisión
SILVIA CASAS FOZ

Aprobación por la Comisión de Sanidad de la Proposición no de Ley núm. 580/24, 
relativa a la creación de una nueva zona básica de salud en Arcosur y Rosales del 
Canal.

 La Comisión de Sanidad, en sesión celebrada el día 5 de febrero de 2025, con motivo del debate de la Propo-
sición no de Ley núm. 580/24, relativa a la creación de una nueva zona básica de salud en Arcosur y Rosales del 
Canal, ha acordado lo siguiente:

 «Las Cortes de Aragón instan al Departamento de Sanidad del Gobierno de Aragón a llevar a cabo:
 1. La creación de una nueva zona básica de salud en Arcosur y Rosales del Canal.
 2. La construcción de un nuevo centro de salud en la citada zona básica dotado con todos los recursos humanos 
y tecnológicos que sean necesarios».

 Zaragoza, 5 de febrero de 2025.

El Presidente de la Comisión
JUAN CARLOS GRACIA SUSO

Aprobación por la Comisión de Sanidad de la Proposición no de Ley núm. 581/24, 
relativa a la reapertura del servicio de cafetería del Hospital Provincial Sagrado 
Corazón de Jesús de Huesca.

 La Comisión de Sanidad, en sesión celebrada el día 5 de febrero de 2025, con motivo del debate de la Pro-
posición no de Ley núm. 581/24, relativa a la reapertura del servicio de cafetería del Hospital Provincial Sagrado 
Corazón de Jesús de Huesca, ha acordado lo siguiente:

 «Las Cortes de Aragón instan al Departamento de Sanidad del Gobierno de Aragón a iniciar, lo antes posible, 
los trámites para reabrir el servicio de cafetería del Hospital Provincial Sagrado Corazón de Jesús de Huesca».

 Zaragoza, 5 de febrero de 2025.

El Presidente de la Comisión
JUAN CARLOS GRACIA SUSO

Aprobación por la Comisión de Sanidad de la Proposición no de Ley núm. 587/24, 
sobre la creación de una zona básica de salud en Arcosur y Rosales del Canal.

 La Comisión de Sanidad, en sesión celebrada el día 5 de febrero de 2025, con motivo del debate de la Propo-
sición no de Ley núm. 587/24, sobre la creación de una zona básica de salud en Arcosur y Rosales del Canal, ha 
acordado lo siguiente:
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 «Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a:
 1. Proceder a la creación de una nueva zona básica de salud que incluya a los barrios de Arcosur y Rosales del 
Canal en la ciudad de Zaragoza con el fin de adecuar los servicios sanitarios a la demanda actual y futura.
 2. Iniciar, a la mayor brevedad posible, la construcción de un nuevo centro de salud en la zona mencionada, 
que cuente con todo el personal sanitario necesario, así como con los recursos tecnológicos más adecuados, con la 
finalidad de poder ofrecer una atención sanitaria pública de calidad a sus habitantes».

 Zaragoza, 5 de febrero de 2025.

El Presidente de la Comisión
JUAN CARLOS GRACIA SUSO

Aprobación por la Comisión de Sanidad de la Proposición no de Ley núm. 589/24, 
sobre la creación de una nueva zona básica de salud en el distrito sur de la ciudad.

 La Comisión de Sanidad, en sesión celebrada el día 5 de febrero de 2025, con motivo del debate de la Proposi-
ción no de Ley núm. 589/24, sobre la creación de una nueva zona básica de salud en el distrito sur de la ciudad, 
ha acordado lo siguiente:

 «Las Cortes de Aragón de Aragón instan al Gobierno de Aragón a:
 1. La creación de una nueva zona básica de salud en el distrito sur de la ciudad, que aglutine los barrios de Ar-
cosur y, en su caso, de Rosales del Canal, flexibilizando en el nuevo mapa sanitario los criterios para dicha creación, 
considerando factores más allá de los meramente demográficos.
 2. Iniciar los trámites necesarios para la construcción de un nuevo centro de salud en la citada zona básica de 
salud, en el que se ofrezca igualmente un servicio de pediatría para cubrir las necesidades de la zona.
 3. Llevar a cabo las medidas necesarias para la concesión de nuevas licencias que faciliten la instalación de 
farmacias en la nueva zona básica de salud».

 Zaragoza, 5 de febrero de 2025.

El Presidente de la Comisión
JUAN CARLOS GRACIA SUSO

Aprobación por la Comisión de Agricultura, Ganadería y Alimentación de la Propo-
sición no de Ley núm. 8/25, sobre acuerdos con Mercosur.

 La Comisión de Agricultura, Ganadería y Alimentación, en sesión celebrada el día 3 de febrero de 2025, con 
motivo del debate de la Proposición no de Ley núm. 8/25, sobre acuerdos con Mercosur, ha acordado lo siguiente:

 «Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a instar al Gobierno de España a:
 1. La convocatoria, con carácter urgente, de la Conferencia Sectorial de Agricultura y Desarrollo Rural, con objeto 
de que el ministro Luis Planas informe del acuerdo UE-Mercosur y su impacto en el sector agrario español.
 2. Que, en el marco de los acuerdos entre la UE y Mercosur, se asegure que los productos agroganaderos que 
importe España y Europa de países terceros integrantes de Estados del Mercado Común del Sur cumplan con lo 
siguiente:
	 •	Se	cumpla	con	la	trazabilidad	establecida	en	España,	para	asegurar	la	salud	del	consumidor	final.
	 •	Con	la	exigencia	a	esos	países	terceros,	de	cumplir	con	la	misma	normativa	que	nosotros	en	la	aplicación	de	
productos fitosanitarios, hormonales o medicamentosos.
	 •	La	obligación	del	cumplimiento	de	la	Ley	de	la	Cadena	Alimentaria,	para	que	de	esta	forma	nuestros	producto-
res no vean amenazada su persistencia económica.
 3. Ante el posible perjuicio que pueden tener sectores productivos como el azúcar, el pollo, el vacuno, la miel, los 
cítricos y los productores de zumos, la UE busque la flexibilización de las políticas medioambientales.
 4. En el marco europeo, se inste a la aplicación de políticas que vayan destinadas al mantenimiento del tejido 
productivo y a la rentabilidad de las explotaciones agropecuarias, fortaleciendo su productividad y competitividad.
 5. Promover las modificaciones en la PEPAC actual, con objeto de potenciar la competitividad de las explotacio-
nes agroganaderas».

 Zaragoza, 3 de febrero de 2025.

El Presidente de la Comisión
FERMÍN CIVIAC LLOP
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Aprobación por la Comisión de Fomento, Vivienda, Logística y Cohesión Territorial 
de la Proposición no de Ley núm. 14/25, sobre la creación de un puerto seco del 
puerto de Valencia en Teruel. 

 La Comisión de Fomento, Vivienda, Logística y Cohesión Territorial, en sesión celebrada el día 4 de febrero de 
2025, con motivo del debate de la Proposición no de Ley núm. 14/25, sobre la creación de un puerto seco del 
puerto de Valencia en Teruel, ha acordado lo siguiente:

 «Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a impulsar, previo estudio de viabilidad positivo, en co-
laboración con la Autoridad del Puerto de Valencia, la creación de un puerto seco del puerto de Valencia en las 
proximidades de Platea y del aeropuerto de Teruel, con el objetivo de facilitar la expansión del puerto de Valencia en 
Aragón mediante el desarrollo logístico de Teruel. El futuro puerto seco del puerto de Valencia en Teruel se apoyará 
en el potencial logístico del ferrocarril (Zaragoza-Teruel-Valencia) y en la coordinación con los centros logísticos de 
Zaragoza».

 Zaragoza, 4 de febrero de 2025.

El Presidente de la Comisión
JOSÉ PEDRO SIERRA CEBOLLERO

Aprobación por la Comisión de Agricultura, Ganadería y Alimentación de la Propo-
sición no de Ley núm. 18/25, sobre el control de la plaga de conejos en Aragón y 
la reparación de daños causados por la misma.

 La Comisión de Agricultura, Ganadería y Alimentación, en sesión celebrada el día 3 de febrero de 2025, con 
motivo del debate de la Proposición no de Ley núm. 18/25, sobre el control de la plaga de conejos en Aragón y la 
reparación de daños causados por la misma, ha acordado lo siguiente:

 «Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a que prevea el empleo de cuantos medios biológicos, 
físicos y mecánicos resulten pertinentes para el control de la población de conejos en Aragón. 
 Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón para que a su vez inste al Gobierno de España a:
 1. La modificación del Reglamento de Armas al objeto de permitir la utilización de armas de calibre 22 para el 
control poblacional —a través de la caza— de determinadas especies que tengan la consideración de plaga con-
forme a lo establecido en el Plan General de Caza de Aragón para la temporada 2024-2025.
 2. La modificación de los criterios de Agroseguro a la hora de compensar las pérdidas generadas como conse-
cuencia de la plaga de conejos, de forma que no se vean aminoradas año tras año tal y como se viene aplicando 
en la actualidad».

 Zaragoza, 3 de febrero de 2025.

El Presidente de la Comisión
FERMÍN CIVIAC LLOP

3.1.2. EN TRAMITACIÓN
3.1.2.2. EN COMISIÓN

Enmienda presentada a la Proposición no de Ley núm. 273/24, sobre la mejora de 
la calidad del comedor del CEIP Miraflores de Zaragoza.

PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

 Al amparo de lo establecido en el artículo 273.4 del Reglamento de la Cámara, la Mesa de la Comisión de 
Educación, Cultura y Deporte ha admitido a trámite la enmienda presentada por el G.P. Popular a la Proposición no 
de Ley núm. 273/24, sobre la mejora de la calidad del comedor del CEIP Miraflores de Zaragoza, publicada en el 
BOCA núm. 61, de 24 de mayo de 2024, cuyo texto se inserta a continuación.
 Se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Aragón, de conformidad con lo establecido en el 
artículo 150.1 del Reglamento de la Cámara.

 Zaragoza, 4 de febrero de 2025.

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN
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A LA MESA DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE:

 El Grupo Parlamentario Popular de las Cortes de Aragón, al amparo de lo establecido en el artículo 273 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula la siguiente enmienda a la Proposición no de Ley núm. 273/24, sobre 
la mejora de la calidad del comedor del CEIP Miraflores de Zaragoza.

ENMIENDA DE MODIFICACIÓN

 Al texto de la Proposición no de Ley, que quedaría redactada como sigue:
 «Las Cortes de Aragón instan al Departamento de Educación, Cultura y Deporte del Gobierno de Aragón a seguir 
trabajando para la mejora de la calidad de servicio de comedor escolar del CEIP Miraflores de Zaragoza:
 1. Elaborar un estudio para la realización de las obras necesarias para ampliar el espacio del comedor para 
evitar los problemas de hacinamiento del alumnado y analizar la viabilidad de una cocina in situ.
 2. Realizar las obras necesarias para la instalación de una cocina in situ para el uso de alimentos frescos y de 
temporada e incrementar el uso de productos locales y ecológicos de acuerdo a los resultados obtenidos en el estudio 
previo.
 3. Asegurar que la empresa concesionaria cumple con las ratios de personal establecidos para garantizar la 
correcta atención al alumnado y garantizar las condiciones laborales de estos trabajadores y trabajadoras.
 4. Fomentar el comedor como parte de un proyecto educativo del centro, en el que se trabaje en una alimentación 
saludable y sostenible, informando al alumnado de la procedencia de los alimentos empleados».

MOTIVACIÓN

 Más adecuado.

 Zaragoza, 3 de febrero de 2025.

El Portavoz
FERNANDO LEDESMA GELAS

Enmienda presentada a la Proposición no de Ley núm. 580/24, sobre la creación 
de una nueva zona básica de salud en Arcosur y Rosales del Canal.

PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

 Al amparo de lo establecido en el artículo 273.4 del Reglamento de la Cámara, la Mesa de la Comisión de 
Sanidad ha admitido a trámite la enmienda presentada por la Agrupación Parlamentaria Izquierda Unida Aragón 
(G.P. Mixto) a la Proposición no de Ley núm. 580/24, sobre a la creación de una nueva zona básica de salud en 
Arcosur y Rosales del Canal, publicada en el BOCA núm. 98, de 20 de noviembre de 2024, cuyo texto se inserta a 
continuación.
 Se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Aragón, de conformidad con lo establecido en el 
artículo 150.1 del Reglamento de la Cámara.

 Zaragoza, 5 de febrero de 2025.

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN

A LA MESA DE LAS COMISIÓN DE SANIDAD:

 La Agrupación Parlamentaria Izquierda Unida Aragón-Grupo Mixto, al amparo de lo establecido en el artículo 
273 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula la siguiente enmienda a la Proposición no de Ley núm. 
580/24, relativa a la creación de una nueva zona básica de salud en Arcosur y Rosales del Canal, presentada por 
el G.P. Socialista, para su debate en la Comisión de Sanidad.

ENMIENDA DE ADICIÓN

 Se propone añadir un punto 3 con la siguiente redacción:
 «3. Generar una mesa técnica de trabajo que estudie y valore la ubicación del nuevo centro de salud para respon-
der a la realidad demográfica y características geográficas de dicha zona básica de salud, así como una proyección 
demográfica que oriente la posibilidad de creación de otra zona básica de salud y, por tanto, de otro centro de salud 
o consultorio en esos distritos a futuro».
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MOTIVACIÓN

 Por considerarlo más oportuno.

 En Zaragoza, a 4 de febrero de 2025.

El Portavoz Adjunto
ÁLVARO SANZ REMÓN

Enmienda presentada a la Proposición no de Ley núm. 587/24, sobre la creación 
de una zona básica de salud en Arcosur y Rosales del Canal.

PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

 Al amparo de lo establecido en el artículo 273.4 del Reglamento de la Cámara, la Mesa de la Comisión de Sani-
dad ha admitido a trámite la enmienda presentada por la Agrupación Parlamentaria Izquierda Unida Aragón (G.P. 
Mixto) a la Proposición no de Ley núm. 587/24, sobre la creación de una zona básica de salud en Arcosur y Rosales 
del Canal, publicada en el BOCA núm. 98, de 20 de noviembre de 2024, cuyo texto se inserta a continuación.
 Se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Aragón, de conformidad con lo establecido en el 
artículo 150.1 del Reglamento de la Cámara.

 Zaragoza, 5 de febrero de 2025.

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN

A LA MESA DE LAS COMISIÓN DE SANIDAD:

 La Agrupación Parlamentaria Izquierda Unida Aragón-Grupo Mixto, al amparo de lo establecido en el artículo 
273 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula la siguiente enmienda a la Proposición no de Ley núm. 
587/24, sobre la creación de una zona básica de salud en Arcosur y Rosales del Canal, presentada por el G.P. 
Chunta Aragonesista, para su debate en la Comisión de Sanidad.

ENMIENDA DE ADICIÓN

 Se propone añadir un punto 3 con la siguiente redacción:
 «3. Generar una mesa técnica de trabajo que estudie y valore la ubicación del nuevo centro de salud para respon-
der a la realidad demográfica y características geográficas de dicha zona básica de salud, así como una proyección 
demográfica que oriente la posibilidad de creación de otra zona básica de salud y, por tanto, de otro centro de salud 
o consultorio en esos distritos a futuro».

MOTIVACIÓN

 Por considerarlo más oportuno.

 En Zaragoza, a 4 de febrero de 2025.

El Portavoz Adjunto
ÁLVARO SANZ REMÓN

3.1.3. RECHAZADAS
3.1.3.2. EN COMISIÓN

Rechazo por la Comisión de Fomento, Vivienda, Logística y Cohesión Territorial de 
la Proposición no de Ley núm. 444/24, relativa a la convocatoria de una línea de 
ayudas para gastos de mantenimiento y mejora de mataderos de titularidad mu-
nicipal en la Comunidad Autónoma de Aragón.

PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

 La Comisión de Fomento, Vivienda, Logística y Cohesión Territorial, en sesión celebrada el día 4 de febrero de 
2025, ha rechazado la Proposición no de Ley núm. 444/24, relativa a la convocatoria de una línea de ayudas para 
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gastos de mantenimiento y mejora de mataderos de titularidad municipal en la Comunidad Autónoma de Aragón, 
presentada por el G.P. Socialista y publicada en el BOCA núm. 82, de 17 de septiembre de 2024.
 Se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Aragón, de conformidad con lo establecido en el 
artículo 150.1 del Reglamento de la Cámara.

 Zaragoza, 4 de febrero de 2025.

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN

3.3. MOCIONES
3.3.1. APROBADAS
3.3.1.2. EN COMISIÓN

PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

 De conformidad con lo establecido en el artículo 150.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena la publicación 
en el Boletín Oficial de las Cortes de Aragón de las Mociones que se insertan a continuación, aprobadas por las 
distintas Comisiones.

 Zaragoza, 6 de febrero de 2025.

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN

Aprobación por la Comisión de Hacienda, Presupuestos, Interior y Administración 
Pública de la Moción núm. 27/24, dimanante de Interpelación núm. 81/24, relati-
va a la política general en materia de mejora en la gestión presupuestaria.

 La Comisión de Hacienda, Presupuestos, Interior y Administración Pública, en sesión celebrada el día 3 de febrero 
de 2025, con motivo del debate de la Moción núm. 27/24, dimanante de Interpelación núm. 81/24, relativa a la 
política general en materia de mejora en la gestión presupuestaria, ha acordado lo siguiente:

 «Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a que, dentro de su proceso de mejora continua, tome las 
siguientes medidas de mejora en la gestión presupuestaria y en el control interno a través de un plan plurianual en el 
2025, ya sea con medios propios o mediante la licitación de contratos de servicios:
 1. Implantar un presupuesto por programas de forma efectiva tal y como se establece en el texto refundido de 
la Ley de Hacienda de la Comunidad Autónoma de Aragón, aprobado por Decreto Legislativo 3/2023, de 17 de 
mayo, del Gobierno de Aragón. En concreto se insta a que:
 a) El Gobierno de Aragón implemente un sistema de objetivos que sirva de marco a su gestión presupuestaria y, 
de conformidad con ellos, se clasifiquen los créditos por programas.
 b) Se realice un control de eficacia mediante el análisis del cumplimiento de los objetivos de los programas en 
relación con su coste y utilidad o rendimiento.
 2. Implantar progresivamente la fiscalización del gasto previo mediante la función interventora en el Servicio 
Aragonés de la Salud para mejorar el control interno de dicho organismo.
 3. Diseñar y poner en marcha un sistema de contabilidad analítica para determinar y hacer público el coste real 
de prestación de los servicios públicos para cada centro de coste».

 Zaragoza, 3 de febrero de 2025.

La Presidenta de la Comisión
BEATRIZ SÁNCHEZ GARCÉS

Aprobación por la Comisión de Educación, Cultura y Deporte de la Moción núm. 
36/24, dimanante de la Interpelación núm. 116/24, relativa a la política general 
en materia de infraestructuras deportivas en Aragón.

 La Comisión de Educación, Cultura y Deporte, en sesión celebrada el día 4 de febrero de 2025, con motivo del 
debate de la Moción núm. 36/24, dimanante de la Interpelación núm. 116/24, relativa a la política general en 
materia de infraestructuras deportivas en Aragón, ha acordado lo siguiente:
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 «1. Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a poner en marcha un plan de infraestructuras depor-
tivas que contemple, como referencia, sesenta y seis ciudades deportivas, dos por comarca, por valor mínimo de 
6.000.000€ por comarca, en todas las comarcas de nuestra comunidad, con la finalidad de garantizar que cada 
aragonés tendrá una infraestructura deportiva a menos de 30 minutos de su lugar de residencia con independencia 
del municipio en que viva.
 2. Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a proyectar la construcción de un centro de alto rendi-
miento de titularidad autonómica en la ciudad de Zaragoza que dé respuesta a las necesidades de los deportistas 
aragoneses».

 Zaragoza, 4 de febrero de 2025.

La Presidenta de la Comisión
SILVIA CASAS FOZ

Aprobación por la Comisión de Medio Ambiente y Turismo de la Moción núm. 
37/24, dimanante de la Interpelación núm. 104/24, relativa a la política general 
en materia turística y, en concreto, a la puesta en marcha de las hospederías de 
Aragón.

 La Comisión de Medio Ambiente y Turismo, en sesión celebrada el día 6 de febrero de 2025, con motivo del 
debate de la Moción núm. 37/24, dimanante de la Interpelación núm. 104/24, relativa a la política general en 
materia turística y, en concreto, a la puesta en marcha de las hospederías de Aragón, ha acordado lo siguiente:

 «Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón al cumplimiento de sus compromisos electorales y en conse-
cuencia a impulsar la apertura de todas las hospederías de la Red a lo largo de 2025 con un calendario de puesta 
en marcha, así como un plan de viabilidad, vinculado al territorio, con el objetivo de que redunden en beneficio de 
las zonas donde se asienta y de la comunidad».

 Zaragoza, 6 de febrero de 2025.

El Presidente de la Comisión
JESÚS FUERTES JARQUE

Aprobación por la Comisión de Medio Ambiente y Turismo de la Moción núm. 
38/24, dimanante de la Interpelación núm. 115/24, relativa a la política general 
de la Diputación General de Aragón respecto al plan de infraestructuras y actua-
ciones para minimizar el efecto de las catástrofes naturales o accidentes tecnológi-
cos graves en Aragón.

 La Comisión de Medio Ambiente y Turismo, en sesión celebrada el día 6 de febrero de 2025, con motivo del 
debate de la Moción núm. 38/24, dimanante de la Interpelación núm. 115/24, relativa a la política general de 
la Diputación General de Aragón respecto al plan de infraestructuras y actuaciones para minimizar el efecto de las 
catástrofes naturales o accidentes tecnológicos graves en Aragón, ha acordado lo siguiente:

 «Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a mostrar su rechazo al desmantelamiento de nuestro sis-
tema nacional de almacenamiento y reserva de agua, a través de embalses, pantanos y presas, que garantizan la 
soberanía hídrica y energética de España».

 Zaragoza, 6 de febrero de 2025.

El Presidente de la Comisión
JESÚS FUERTES JARQUE

Aprobación por la Comisión de Educación, Cultura y Deporte de la Moción núm. 
39/24, dimanante de la Interpelación núm. 123/24, relativa a la política general 
del Departamento de Educación, Cultura y Deporte en materia de personal docente 
no universitario y, en concreto, sobre las medidas para reducir la burocracia de su 
trabajo diario.

 La Comisión de Educación, Cultura y Deporte, en sesión celebrada el día 4 de febrero de 2025, con motivo del 
debate de la Moción núm. 39/24, dimanante de la Interpelación núm. 123/24, relativa a la política general del 
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Departamento de Educación, Cultura y Deporte en materia de personal docente no universitario y, en concreto, sobre 
las medidas para reducir la burocracia de su trabajo diario, ha acordado lo siguiente:

 «Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a:
 1. Suprimir el apartado 2 del artículo 13 de la Orden ECD/1112/2022, de 18 de julio, modificada por Orden 
ECD/866/2024, de 25 de julio, por la que se aprueban el currículo y las características de la evaluación de la 
Educación Primaria y se autoriza su aplicación en los centros docentes de la Comunidad Autónoma de Aragón.
 2. Suprimir el apartado 2 del artículo 13 de la Orden ECD/1172/2022, de 2 de agosto, modificada por Orden 
ECD/867/2024, de 25 de julio, por la que se aprueban el currículo y las características de la evaluación de la 
Educación Secundaria Obligatoria y se autoriza su aplicación en los centros docentes de la Comunidad Autónoma 
de Aragón.
 3. Suprimir el apartado 2 del artículo 18 de la Orden ECD/1173/2022, de 3 de agosto, modificada por Orden 
ECD/866/2024, de 25 de julio, por la que se aprueban el currículo y las características de la evaluación del Bachi-
llerato y se autoriza su aplicación en los centros docentes de la Comunidad Autónoma de Aragón.
 4. Clarificar, mediante instrucción de la dirección general competente, la normativa sobre evaluación para apor-
tar seguridad jurídica a los docentes de primaria, secundaria y Bachillerato, y publicar una programación didáctica 
modelo para cada una de las etapas educativas: infantil, primaria, secundaria, Bachillerato, Formación Profesional 
Básica y ciclos formativos de formación profesional.
 5. Que, desde la Dirección de la Inspección Educativa, dependiente de la Secretaría General Técnica del Depar-
tamento de Educación, Cultura y Deporte, se adopten las medidas necesarias para coordinar las inspecciones de 
los tres Servicios Provinciales de Educación, de tal manera que la Inspección de Huesca no pueda actuar de forma 
arbitraria».

 Zaragoza, 4 de febrero de 2025.

La Presidenta de la Comisión
SILVIA CASAS FOZ

Aprobación por la Comisión de Agricultura, Ganadería y Alimentación de la Mo-
ción núm. 1/25, dimanante de la Interpelación núm. 126/24, relativa a la política 
general en materia de modernización de explotaciones agrarias, y más concreta-
mente en relación con la creación de nuevos regadíos. 

 La Comisión de Agricultura, Ganadería y Alimentación, en sesión celebrada el día 3 de febrero de 2025, con 
motivo del debate de la Moción núm. 1/25, dimanante de la Interpelación núm. 126/24, relativa a la política ge-
neral en materia de modernización de explotaciones agrarias, y más concretamente en relación con la creación de 
nuevos regadíos, ha acordado lo siguiente:

 «Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a recuperar el sistema alternativo de financiación y ejecu-
ción de obras en zonas regables de interés nacional, conocido como sistema aragonés de financiación de nuevos 
regadíos, recogido en el artículo 18 de la Ley 6/2023, de 23 de febrero, de protección y modernización de la 
agricultura social y familiar y del patrimonio agrario de Aragón. Dicha recuperación tendrá en cuanta el acuerdo 
con el Gobierno de España y la autorización de la Comisión Europea».

 Zaragoza, 3 de febrero de 2025.

El Presidente de la Comisión
FERMÍN CIVIAC LLOP

Aprobación por la Comisión de Fomento, Vivienda, Logística y Cohesión Territorial 
de la Moción núm. 4/25, dimanante de la Interpelación núm. 121/24, relativa a la 
política general del Gobierno de Aragón en materia de transporte y, en concreto, 
en relación con la puesta en marcha del nuevo mapa concesional de transporte de 
viajeros por carretera de Aragón.

 La Comisión de Fomento, Vivienda, Logística y Cohesión Territorial, en sesión celebrada el día 4 de febrero de 
2025, con motivo del debate de la Moción núm. 4/25, dimanante de la Interpelación núm. 121/24, relativa a la 
política general del Gobierno de Aragón en materia de transporte y, en concreto, en relación con la puesta en mar-
cha del nuevo mapa concesional de transporte de viajeros por carretera de Aragón, ha acordado lo siguiente:

 «Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a :
 1. Publicar de forma inmediata la información sobre los 19 lotes del nuevo mapa concesional de transporte de 
viajeros por carreteras de Aragón, así como trasladarlo a los ayuntamientos correspondientes.
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 2. Restituir, cuando el contrato lo permita, las líneas eliminadas entre municipios en las condiciones en que las 
tenían anteriormente
 3. Constituir una mesa de trabajo con la participación de representantes comarcales para valorar los cambios 
realizados en las líneas de transporte a la hora de poner en marcha los diferentes lotes del nuevo mapa concesional 
de transporte de viajeros por carreteras de Aragón».

 Zaragoza, 4 de febrero de 2025.

El Presidente de la Comisión
JOSÉ PEDRO SIERRA CEBOLLERO

3.3.2. EN TRAMITACIÓN
3.3.2.2. EN COMISIÓN

Enmiendas presentadas a la Moción núm. 27/24, dimanante de Interpelación núm. 
81/24, relativa a la política general en materia de mejora en la gestión presupues-
taria.

PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

 Al amparo de lo establecido en el artículo 273.4 del Reglamento de la Cámara, la Mesa de la Comisión de Ha-
cienda, Presupuestos, Interior y Administración Pública ha admitido a trámite las enmiendas presentadas por el G.P. 
Popular a la Moción núm. 27/24, dimanante de Interpelación núm. 81/24, relativa a la política general en materia 
de mejora en la gestión presupuestaria, publicada en el BOCA núm. 89, de 14 de octubre de 2024, y cuyos textos 
se insertan a continuación.
 Se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Aragón, de conformidad con lo establecido en el 
artículo 150.1 del Reglamento de la Cámara.

 Zaragoza, 3 de febrero de 2025.

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN

ENMIENDA NÚM. 1

A LA MESA DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, PRESUPUESTOS, INTERIOR Y ADMINISTRACIÓN PÚBLICA:

 El Grupo Parlamentario Popular de las Cortes de Aragón al amparo de lo establecido en el artículo 273 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula la siguiente enmienda a la Moción núm. 27/24, dimanante de la 
Interpelación núm. 81/24, relativa a la política general en materia de mejora en la gestión presupuestaria.

ENMIENDA DE MODIFICACIÓN

 Al primer párrafo de la Moción, que quedaría redactado como sigue:
 «Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a que, dentro de su proceso de mejora continua, tome las 
siguientes medidas de mejora en la gestión presupuestaria y en el control interno a lo largo de la legislatura, ya sea 
con medios propios o mediante la licitación contratos de servicios:».

MOTIVACIÓN

 Más adecuado.

 Zaragoza, 31 de enero de 2025.

El Portavoz
FERNANDO LEDESMA GELAS

ENMIENDA NÚM. 2

A LA MESA DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, PRESUPUESTOS, INTERIOR Y ADMINISTRACIÓN PÚBLICA:

 El Grupo Parlamentario Popular de las Cortes de Aragón al amparo de lo establecido en el artículo 273 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula la siguiente enmienda a la Moción núm. 27/24, dimanante de la 
Interpelación núm. 81/24, relativa a la política general en materia de mejora en la gestión presupuestaria.
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ENMIENDA DE MODIFICACIÓN

 Al punto 2 de la Moción, que quedaría redactado como sigue:
 «2. Avanzar en la fiscalización del gasto previo mediante la función interventora en el Servicio Aragonés de la 
Salud para mejorar el control interno de dicho organismo».

MOTIVACIÓN

 Más adecuado.

 Zaragoza, 31 de enero de 2025.

El Portavoz
FERNANDO LEDESMA GELAS

Enmiendas presentadas a la Moción 39/24, dimanante de la Interpelación 123/24, 
relativa a la política general del Departamento de Educación, Cultura y Deporte en 
matera de personal docente no universitario y, en concreto, sobre las medidas pa-
ra reducir la burocracia de su trabajo diario.

PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

 Al amparo de lo establecido en el artículo 273.4 del Reglamento de la Cámara, la Mesa de la Comisión de 
Educación, Cultura y Deporte ha admitido a trámite las enmiendas presentadas por el G. P. Socialista a la Moción 
39/24, dimanante de la Interpelación 123/24, relativa a la política general del Departamento de Educación, 
Cultura y Deporte en matera de personal docente no universitario y, en concreto, sobre las medidas para reducir la 
burocracia de su trabajo diario, publicada en el BOCA núm. 107, de 27 de diciembre de 2024, y cuyos textos se 
insertan a continuación.
 Se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Aragón, de conformidad con lo establecido en el 
artículo 150.1 del Reglamento de la Cámara.

 Zaragoza, 4 de febrero de 2025.

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN

ENMIENDA NÚM. 1

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 La Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo 273 del Reglamento 
de las Cortes de Aragón, formula la siguiente enmienda a la Moción 39/24, dimanante de la Interpelación 123/24, 
relativa a la política general de su departamento en matera de personal docente no universitario y, en concreto, sobre 
las medidas para reducir la burocracia de su trabajo diario.

ENMIENDA DE MODIFICACIÓN

 Sustituir el apartado 5 de la Moción por el siguiente:
 «5. Que, desde la Dirección de la Inspección, dependiente de la Secretaría General Técnica del Departamento 
de Educación, Cultura y Deporte, se adopten las medidas necesarias para garantizar el cumplimiento del contenido 
de esta Proposición no de Ley por parte de las inspecciones de los tres Servicios Provinciales de Educación, de tal 
manera que la inspección de Huesca no pueda actuar de forma arbitraria».

MOTIVACIÓN

 Se considera más adecuado.

 Zaragoza, 3 de febrero de 2025.
 

La Portavoz del G.P. Socialista
M.ª TERESA PÉREZ ESTEBAN
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ENMIENDA NÚM. 2

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 La Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo 273 del Reglamento 
de las Cortes de Aragón, formula la siguiente enmienda a la Moción 39/24, dimanante de la Interpelación 123/24, 
relativa a la política general de su departamento en matera de personal docente no universitario y en concreto sobre 
las medidas para reducir la burocracia de su trabajo diario.

ENMIENDA DE ADICIÓN

 En los tres primeros apartados de la Moción, llevar a cabo las siguientes adiciones:
 En el apartado 1, después de «18 de julio», añadir «modificada por ORDEN ECD/866/2024, de 25 de julio,».
 En el apartado 2, tras «2 de agosto», añadir «modificada por ORDEN ECD/867/2024, de 25 de julio,».
 En el apartado 3, a continuación de «3 de agosto», añadir «modificada por ORDEN ECD/886/2024, de 25 de 
julio,».

MOTIVACIÓN

 Se considera más adecuado.

 Zaragoza, 3 de febrero de 2025.
 

La Portavoz del G.P. Socialista
M.ª TERESA PÉREZ ESTEBAN

3.4. PREGUNTAS

Propuesta de Pregunta de iniciativa ciudadana remitida por D.ª Leticia Crespo Mir 
relativa al cribado de cáncer de mama.
 
PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN 
 
 La Mesa de las Cortes, en sesión celebrada el día 5 de febrero de 2025, ha admitido a trámite la propuesta de 
Pregunta de iniciativa ciudadana presentada por D.ª Leticia Crespo Mir, en virtud de lo establecido en los artículos 
266 y siguientes del Reglamento de las Cortes de Aragón, relativa al cribado de cáncer de mama.
  De conformidad con lo establecido en el apartado 3 del artículo 266 del Reglamento de la Cámara, la Mesa ha 
acordado su traslado a los Grupos Parlamentarios y ha ordenado su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes 
de Aragón. 
 
 Zaragoza, 5 de febrero de 2025. 
 

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN

3.4.1. PARA RESPUESTA ORAL
3.4.1.1. EN PLENO

Modificación de la Pregunta núm. 3/25, relativa a las medidas que está tomando 
el Departamento de Agricultura, Ganadería y Alimentación para prevenir la pro-
pagación de virus y enfermedades infecciosas a través de garrapatas y animales 
hospedadores con superpoblación, que pueden infectar al ser humano.

PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

 La Mesa de las Cortes de Aragón en sesión celebrada el día 5 de febrero de 2025 ha conocido el escrito del 
Portavoz del G.P. Socialista solicitando que la Pregunta núm. 3/25, relativa a las medidas está tomando el Departa-
mento de Agricultura, Ganadería y Alimentación para prevenir la propagación de virus y enfermedades infecciosas 
a través de garrapatas y animales hospedadores con superpoblación, que pueden infectar al ser humano, publicada 
en el BOCA núm. 111, de 22 de enero de 2025, pase a ser formulada al Consejero de Sanidad.
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 Se ordena la publicación de esta Pregunta, redactada en los términos señalados, en el Boletín Oficial de las Cor-
tes de Aragón, de conformidad con lo establecido en el artículo 150.1 del Reglamento de la Cámara.

 Zaragoza, 5 de febrero de 2025.

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN

PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

 La Mesa de las Cortes, en sesión celebrada el día 5 de febrero de 2025, ha admitido a trámite las Preguntas que 
figuran a continuación, formuladas por las señoras y señores Diputados para su respuesta oral en Pleno.
 Se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Aragón, de conformidad con lo dispuesto en el 
artículo 261.5 del Reglamento de la Cámara.

 Zaragoza, 5 de febrero de 2025.

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN

Pregunta núm. 133/25, relativa a la prohibición de pesca de trucha con cebo na-
tural a los menores de 65 años.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Don Santiago Morón Sanjuán, Portavoz Adjunto del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Medio 
Ambiente y Turismo, para su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa a la prohibición de pesca de 
trucha con cebo natural a los menores de 65 años. 

ANTECEDENTES

 El pasado 08/01/2025 fue publicada en el Boletín Oficial de Aragón la Orden MAT/1667/2024, de 19 de 
diciembre, por la que se aprueba el Plan General de Pesca de Aragón para la temporada 2025. En el artículo 6.4.a) 
de dicha disposición se autoriza exclusivamente a los mayores de 65 años a la pesca con cebo natural en las aguas 
trucheras con régimen extractivo.

PREGUNTA

 ¿Por qué la Diputación General de Aragón contempla en el Plan General de Pesca de Aragón para la temporada 
2025 la prohibición de la modalidad de pesca tradicional con cebo natural para los menores de 65 años?

 Zaragoza, 21 de enero de 2025.

El Portavoz Adjunto del G.P. Vox en Aragón
SANTIAGO MORÓN SANJUÁN

Pregunta núm. 134/25, relativa al almacenamiento de componentes de aerogene-
radores en el aeropuerto de Teruel.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Tomás Guitarte Gimeno, Portavoz del Grupo Parlamentario Aragón-Teruel Existe, de conformidad con lo esta-
blecido en el artículo 259 y siguientes del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula la siguiente Pregunta al 
Consejero de Fomento, Vivienda, Logística y Cohesión Territorial del Gobierno de Aragón, para su respuesta oral en 
Pleno, relativa al almacenamiento de componentes de aerogeneradores en el aeropuerto de Teruel. 

ANTECEDENTES

 Recientemente se han sucedido las noticias al respecto del almacenamiento sin licencia de materiales de aeroge-
neradores de la empresa CIP, que va a instalar el Clúster del Maestrazgo, en el aeropuerto de Teruel. 
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 El Gobierno de Aragón, junto con el Ayuntamiento de Teruel, es cotitular del consorcio del aeropuerto. Este mismo 
grupo político preguntó por este asunto al equipo de gobierno municipal, sin obtener respuesta. 
 Por ello se presenta la siguiente

PREGUNTA

 ¿Qué opinión tiene el Gobierno de Aragón, que a su vez es cotitular del consorcio del aeropuerto de Teruel, res-
pecto a la incertidumbre legal que afecta al almacenamiento de componentes de aerogeneradores en el mismo? 

 En el Palacio de la Aljafería, a 21 de enero 2025.

El Diputado del Grupo Parlamentario Aragón-Teruel Existe
TOMÁS GUITARTE GIMENO

Pregunta núm. 184/25, relativa a las consecuencias, para Aragón, de la no actua-
lización de las entregas a cuenta de los recursos sujetos a liquidación del sistema 
de financiación de las CC. AA. de régimen común para el ejercicio 2025.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Óscar Galeano Gracia, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de acuerdo con lo establecido en los artícu-
los 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Administración 
Pública, para su respuesta oral en Pleno, la siguiente Pregunta relativa a las consecuencias, para Aragón, de la no 
actualización de las entregas a cuenta de los recursos sujetos a liquidación del sistema de financiación de las CC. 
AA. de régimen común para el ejercicio 2025.

ANTECEDENTES

 El pasado día 22 de enero se celebró un Pleno extraordinario en el Congreso de los Diputados en cuyo orden 
del día se incluía el debate para la convalidación del Real Decreto Ley 9/2024, de 23 de diciembre, por el que se 
adoptan medidas urgentes en materia económica, tributaria, de transporte y de Seguridad Social, y se prorrogan 
determinadas medidas para hacer frente a situaciones de vulnerabilidad social.
 Al margen de otra serie de medidas de claro componente social incluidas en dicho decreto, en él se recoge una 
regulación para la actualización de las entregas a cuenta de las CC. AA. para el año 2025 que supone un aumento 
significativo de dinero para nuestra comunidad autónoma. 

PREGUNTA

 ¿Qué consecuencias tiene para Aragón la no actualización de las entregas a cuenta de los recursos sujetos a 
liquidación del sistema de financiación de las CC. AA. de régimen común para el ejercicio 2025 y que se recogía 
en el Real Decreto Ley 9/2024?

 Zaragoza, 23 de enero de 2025.

El Diputado del G.P. Socialista
ÓSCAR GALEANO GRACIA

Pregunta núm. 185/25, relativa al no cumplimiento de la ley presupuestaria y la 
omisión de información a este Parlamento.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Óscar Galeano Gracia, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de acuerdo con lo establecido en los artícu-
los 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Administración 
Pública, para su respuesta oral en Pleno, la siguiente Pregunta relativa al no cumplimiento de la ley presupuestaria y 
la omisión de información a este Parlamento.

ANTECEDENTES

 La Ley de Presupuestos para Aragón del ejercicio 2024 modificó algunos de los plazos de remisión de informa-
ción presupuestaria que debe cumplir el Gobierno con las Cortes y que se recogían en el articulado de dicha ley.
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 El recorte en materia de transparencia fue un hecho que este grupo denunció y enmendó sin éxito en el transcurso 
de la Ponencia.
 Así, algunos de los informes que se remitían en la anterior legislatura de forma mensual pasaron a ser exigidos 
trimestralmente o incluso cuatrimestralmente.
 Pero no fue esto suficiente y durante el año 2024 se han incumplido también estos plazos ampliados que recoge 
la citada ley.

PREGUNTA

 ¿Por qué el Gobierno de Azcón no ha cumplido la ley presupuestaria y omite información de su gestión a este 
Parlamento?

 Zaragoza, 23 de enero de 2025.

El Diputado del G.P. Socialista
ÓSCAR GALEANO GRACIA

Pregunta núm. 259/25, relativa a las viviendas de uso turístico.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Dña. M.ª Carmen Rouco Laliena, Portavoz Adjunta del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Medio Am-
biente y Turismo, para su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa a las viviendas de uso turístico. 

ANTECEDENTES

 La Justicia de Aragón ha solicitado a la DGA diferentes medidas en relación a las viviendas de uso turístico.

PREGUNTA

 ¿Qué medidas se van a tomar desde la Consejería para dar cumplimiento a la sugerencia realizada por la Justicia 
de Aragón en relación a las viviendas de uso turístico? 

 Zaragoza, 27 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta del G.P. Vox en Aragón
CARMEN ROUCO LALIENA 

Pregunta núm. 260/25, relativa a la exención de trámites ambientales en la cons-
trucción de la gigafactoría.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Pilar Buj Romero, Diputada del Grupo Parlamentario Aragón-Teruel Existe, de conformidad con lo establecido en 
el artículo 259 y siguientes del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula la siguiente Pregunta al Consejero de 
Medio Ambiente y Turismo del Gobierno de Aragón, para su respuesta oral en el Pleno, relativa a la exención de 
trámites ambientales en la construcción de la gigafactoría. 

ANTECEDENTES

 Recientemente se hizo público que Stellantis y CATL, responsables de la nueva gigafactoría de baterías, estarán 
exentas de los trámites ambientales para el inicio de las obras.
 Por ello se presenta la siguiente 

PREGUNTA

 ¿Considera que es justo eximir a una empresa de los trámites ambientales de construcción?

 En el Palacio de la Aljafería, a 27 de enero de 2025.
 

La Diputada del Grupo Parlamentario Aragón-Teruel Existe 
PILAR BUJ ROMERO 
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Pregunta núm. 261/25, relativa a la situación de las hospederías.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Leticia Soria Sarnago, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de acuerdo con lo establecido en los artícu-
los 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Medio Ambiente y Turismo, para 
su respuesta oral en Pleno, la siguiente Pregunta relativa a la situación de las hospederías. 

ANTECEDENTES

 El Gobierno está llevando un programa para promocionar las hospederías con descuentos del 50%. Al mismo 
tiempo se está trabajando en un plan para mejorar todas las hospederías de Aragón, de cara a darles utilidad. En 
este sentido se está llevando a cabo la reforma de la hospedería del Papa Luna, en Illueca, la rehabilitación de la 
hospedería de San Juan de la Peña y la del monasterio de Rueda.

PREGUNTA

 ¿Qué previsiones de inversión y puesta en marcha tiene el Gobierno de Aragón en 2025 en su estrategia del plan 
de rehabilitaciones y puesta en marcha de cada una de las hospederías de Aragón?

 Zaragoza, 27 de enero de 2025.
 

La Diputada del G.P. Socialista
LETICIA SORIA SARNAGO

Pregunta núm. 262/25, relativa a la pista minera de Andorra.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Ángel Peralta Romero, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de acuerdo con lo establecido en los artícu-
los 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Fomento, para su respuesta oral en 
Pleno, la siguiente Pregunta relativa a la pista minera de Andorra.

ANTECEDENTES

 Las Cortes de Aragón acordaron a finales de noviembre que el Gobierno de Aragón creará un grupo de trabajo 
para asumir la pista minera de Andorra e incluirla en la Red de Carreteras Autonómica para mejorar su manteni-
miento y la seguridad en la calzada. Dado que ha pasado ya el tiempo acordado y todavía no se conocen iniciativas 
al respecto, se plantea la pregunta correspondiente.

PREGUNTA

 ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno de Aragón asumir la pista minera de Andorra para dar cumplimiento de la 
PNL aprobada en las Cortes y qué iniciativas ha adoptado al respecto?

 Zaragoza, 27 de enero de 2025.
 

El Diputado del G.P. Socialista
ÁNGEL PERALTA ROMERO

Pregunta núm. 263/25, relativa a la ruta de transporte del municipio de Ródenas.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Ángel Peralta Romero, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de acuerdo con lo establecido en los artícu-
los 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Fomento, Vivienda, Logística y Co-
hesión Territorial, para su respuesta oral en Pleno, la siguiente Pregunta relativa a la ruta de transporte del municipio 
de Ródenas. 

ANTECEDENTES

 El Ayuntamiento de Ródenas ha solicitado al Gobierno de Aragón que dé una respuesta por los problemas de la 
ruta de transporte. El Ayuntamiento ha venido reclamando un servicio con parada demanda en el marco de las líneas 
de transporte regular para poder ir y venir el mismo día a la capital turolense.
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PREGUNTA

 ¿Cuándo y qué solución va a dar el Gobierno de Aragón a los vecinos y al Ayuntamiento de Ródenas con una 
parada a demanda en el contexto de la ruta de transporte para poder ir y venir el mismo día a Teruel?

 Zaragoza, 27 de enero de 2025.
 

El Diputado del G.P. Socialista
ÁNGEL PERALTA ROMERO

Pregunta núm. 268/25, relativa al plan de ayudas para realización de planes ge-
nerales de ordenación urbana.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN: 

 Tomás Guitarte Gimeno, Portavoz del Grupo Parlamentario Aragón-Teruel Existe, de conformidad con lo esta-
blecido en el artículo 259 y siguientes del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula la siguiente Pregunta al 
Consejero de Fomento, Vivienda, Logística y Cohesión Territorial del Gobierno de Aragón, para su respuesta oral en 
Pleno, relativa al plan de ayudas para realización de planes generales de ordenación urbana. 

ANTECEDENTES

 En la Orden VMV/380/2023, de 27 de marzo, se establecieron las bases reguladoras de la concesión de ayu-
das en especie a entidades locales de la Comunidad Autónoma de Aragón consistentes en la elaboración y entrega 
de instrumentos urbanísticos.
 Se daba, con ello, el primer paso para continuar con un plan de ayuda a pequeños municipios en materia urba-
nística, para que pudieran dotarse del Plan General de Ordenación Urbana si así lo desean, y para ello requieren 
el apoyo técnico y económico del gobierno de Aragón. Desde aquella publicación no se ha hecho pública, casi dos 
años después, la convocatoria del plan.
 Por ello se presenta la siguiente

PREGUNTA

 ¿Cuándo va a publicar la convocatoria del plan para la realización de planes generales de ordenación urbana 
en los municipios menos poblados?

 En el Palacio de la Aljafería, a 28 de enero de 2025.

El Diputado del Grupo Parlamentario Aragón-Teruel Existe
TOMÁS GUITARTE GIMENO

Pregunta núm. 274/25, relativa a la garantía de confidencialidad de los pacientes 
de la Unidad de Trastornos de la Conducta Alimentaria del Hospital de Nuestra 
Señora de Gracia.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Don Santiago Morón Sanjuán, Portavoz Adjunto del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Sanidad, 
para su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa a la garantía de confidencialidad de los pacientes 
de la Unidad de Trastornos de la Conducta Alimentaria del Hospital de Nuestra Señora de Gracia. 

ANTECEDENTES

 Los Trastornos de la Conducta Alimentaria (TCA) son uno de los problemas de Salud Mental que acaparan la aten-
ción de profesionales, sea por su complejidad, peculiaridad, gravedad, interés social o dificultades de diagnóstico y 
tratamiento. Además del origen multifactorial, el hecho de que su inicio sea en mujeres adolescentes en la mayoría 
de los casos y una posible evolución hacia la cronicidad le confieren una gran relevancia sociosanitaria.
 En los últimos 10 años estos trastornos están constituyendo un auténtico fenómeno de salud pública con un in-
cremento notable de la prevalencia. La tasa de incidencia anual entre los 10 y 30 años es de 17-19/100.000 en 
anorexia nerviosa (AN); la incidencia de bulimia nerviosa (BN) en el mismo rango de edad alcanza una tasa del 
50/100.000.
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 La Unidad de Trastornos de la Conducta Alimentaria del Hospital Nuestra Señora de Gracia es el único recurso 
para el tratamiento de los TCA en pacientes a partir de los 18 años existente en Aragón.

PREGUNTA
 
 ¿Cree que queda garantizado el derecho a la intimidad y confidencialidad de las pacientes hospitalizadas y las 
que acuden al hospital de día de la UTCA cuando el facultativo que las atiende no tiene un despacho asignado?

  Zaragoza, 27 de enero de 2025.

El Portavoz Adjunto del G.P. Vox en Aragón
SANTIAGO MORÓN SANJUÁN

Pregunta núm. 275/25, relativa a las medidas implementadas para evitar el frau-
de en los alimentos.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Don Santiago Morón Sanjuán, Portavoz Adjunto del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Agricul-
tura, Ganadería y Alimentación, para su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa a las medidas 
implementadas para evitar el fraude en los alimentos. 

ANTECEDENTES

 Dentro de la Consejería de Agricultura, Ganadería y Alimentación de la Diputación General de Aragón, la Di-
rección General de Calidad y Seguridad Alimentaria ha asumido la función de «realizar el control exhaustivo de las 
figuras de Calidad en el sentido de evitar el fraude en los alimentos, ofreciendo así a los consumidores y productores 
ventajas competitivas ya que contribuyen tanto a la protección de la salud pública como al fortalecimiento de la 
industria alimentaria en nuestra Comunidad Autónoma». Desconocemos hasta la fecha las medidas concretas imple-
mentadas a tal efecto.

PREGUNTA

 ¿Qué medidas se han implementado desde la Dirección General de Seguridad Alimentaria tendentes a evitar el 
fraude en los alimentos en nuestra región?

 Zaragoza, 27 de enero de 2025.

El Portavoz Adjunto del G.P. Vox en Aragón
SANTIAGO MORÓN SANJUÁN

Pregunta núm. 276/25, relativa a los 111 días que ha tardado el Gobierno para 
publicar en el BOA los convenios de subvenciones nominativas al Ayuntamiento de 
Zaragoza por importe de 5,8 millones de euros relativos a la restauración del río 
Huerva y al barranco de la Muerte.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Darío Villagrasa Villagrasa, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de acuerdo con lo establecido en los 
artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera de Presidencia, Economía y 
Justicia, para su respuesta oral en Pleno, la siguiente Pregunta relativa a los 111 días que ha tardado el Gobierno 
para publicar en el BOA los convenios de subvenciones nominativas al Ayuntamiento de Zaragoza por importe de 
5,8 millones de euros relativos a la restauración del río Huerva y al barranco de la Muerte.

ANTECEDENTES

 El Gobierno de Aragón firmó sendos convenios con el Ayuntamiento de Zaragoza para aprobar dos subvenciones 
nominativas por importe de 5,3 millones de euros para la rehabilitación del Huerva y otra de 500.000 euros para 
las obras del denominado barranco de las Muerte. Los convenios de la DGA fueron publicados en el BOA correspon-
diente al 28 de enero de 2024.
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PREGUNTA

 ¿Cuáles son las razones por las que el Gobierno de Aragón ha retrasado en 111 días la publicación en el BOA 
el 28 de enero de dos convenios con el Ayuntamiento de Zaragoza por importe de seis millones para el Huerva y el 
barranco de la Muerte, y si valora que este es el modelo de transparencia del actual Ejecutivo?

 Zaragoza, 28 de enero de 2025.
 

El Diputado del G.P. Socialista
DARÍO VILLAGRASA VILLAGRASA

Pregunta núm. 277/25, relativa al control de las viviendas de uso turístico.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Álvaro Sanz Remón, Portavoz de la Agrupación Parlamentaria Izquierda Unida Aragón-Grupo Mixto, de acuerdo 
con lo establecido en el artículo 259 y siguientes del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero 
de Medio Ambiente y Turismo, para su respuesta oral ante el Pleno de la Cámara, la siguiente Pregunta relativa al 
control de las viviendas de uso turístico. 

ANTECEDENTES

 Con fecha 10 de enero de 2025, la Justicia de Aragón emitió una sugerencia relativa a las viviendas de uso 
turístico, respondiendo a una queja presentada ante esa institución.
 Tras hacer varias consideraciones de carácter jurídico, resolvió efectuar al Departamento de Medio Ambiente y 
Turismo las siguientes sugerencias:
 Primera.— Que, de conformidad con lo expuesto, se valore por el órgano competente en materia de turismo, 
el ejercicio, en lo que proceda, de las potestades de inspección, de policía administrativa y sanción, respecto del 
cumplimiento de los condicionantes de las autorizaciones o títulos habilitantes del ejercicio de la actividad de las 
viviendas de uso turístico, en relación con las molestias y perjuicios que puedan sufrir vecinos y colindantes.
 Segunda.— Que se valore la posibilidad de clarificar el marco normativo existente o promover una norma, en el 
sentido de establecer una mayor implicación y un régimen de responsabilidad de los promotores o gestores de las 
viviendas de uso turístico, en relación con las conductas de los usuarios que pudieran afectar a la convivencia de los 
vecinos del inmueble o de lugares cercanos.
 Tercera.— Que se valore la posibilidad de establecer un cauce de comunicación eficaz para que los vecinos de 
las viviendas de uso turístico puedan transmitir sus quejas de modo ágil a los promotores o gestores de las viviendas 
de uso turístico y a la Inspección de Turismo.
 Por todo ello, presenta la siguiente 

PREGUNTA

 ¿Cómo va a aplicar el Departamento de Medio Ambiente y Turismo las recomendaciones que sugiere la Justica 
de Aragón en materia de inspección y mejora de las viviendas de uso turístico?

 En Zaragoza, 28 de enero de 2025.

El Diputado
ÁLVARO SANZ REMÓN

Pregunta núm. 278/25, relativa a la línea de autobús entre Huesca y Madrid.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Dña. M.ª Carmen Rouco Laliena, Portavoz Adjunta del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Fomento, 
Vivienda, Logística y Cohesión Territorial, para su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa a la línea 
de autobús entre Huesca y Madrid. 

ANTECEDENTES

 En la actualidad no existe una conexión directa vía autobús entre la ciudad de Huesca (segunda capital arago-
nesa en número de habitantes) y Madrid.
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PREGUNTA

 ¿Cuál es el motivo de que no exista una conexión directa a través de autobús entre Huesca y Madrid y qué medi-
das prevén desde su departamento para solventar tal circunstancia? 

 Zaragoza, 27 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta del G.P. Vox en Aragón
CARMEN ROUCO LALIENA 

Pregunta núm. 282/25, relativa a cuándo tiene previsto el Gobierno registrar el 
proyecto de ley de ordenación de la función pública en esta Cámara.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Óscar Galeano Gracia, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de acuerdo con lo establecido en los artícu-
los 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Administración 
Pública, para su respuesta oral en Pleno, la siguiente Pregunta relativa a cuándo tiene previsto el Gobierno registrar 
el proyecto de ley de ordenación de la función pública en esta Cámara.

ANTECEDENTES

 El Director General de la Función Pública anunció recientemente en la Comisión de Hacienda, Presupuestos, Inte-
rior y Administración Pública un proyecto de ley sobre ordenación de la función pública en Aragón.

PREGUNTA

 ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno registrar el proyecto de ley de ordenación de la función pública en esta Cá-
mara?

 Zaragoza, 23 de enero de 2025.

El Diputado del G.P. Socialista
ÓSCAR GALEANO GRACIA

Pregunta núm. 285/25, relativa a la protección del paisaje del Parque Natural del 
Moncayo.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Don Juan Vidal Jiménez-Alfaro, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Medio Ambiente y 
Turismo, para su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa a la protección del paisaje del Parque 
Natural del Moncayo. 

ANTECEDENTES

 En el entorno del Parque Natural del Moncayo se están llevando a cabo las obras de adecuación para la puesta 
en marcha del monasterio de Veruela como parador nacional, aprovechando el inigualable entorno paisajístico que 
tal zona ofrece.
 Al mismo tiempo, trascienden las noticias en relación con la aprobación de un proyecto de energías renovables 
en esa misma zona, que resultaría en la instalación de parques eólicos en el entorno del dicho parque natural.

PREGUNTA

 ¿Qué medidas está llevando a cabo su departamento al objeto de proteger el paisaje del Parque Natural del 
Moncayo?

 Zaragoza, 28 de enero de 2025.

El Diputado del G.P. Vox en Aragón
JUAN VIDAL JIMÉNEZ-ALFARO 
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Pregunta núm. 286/25, relativa a ayudas para orquestas de música clásica.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Don Fermín Civiac Llop, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo establecido en los 
artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera de Educación, Cultura y De-
porte, para su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa a ayudas para orquestas de música clásica.

ANTECEDENTES

 El Partido Popular se comprometió en su programa electoral a ayudar a las orquestas de música clásica. Sin 
embargo, ha pasado más de un año y medio desde la investidura de Jorge Azcón y no se conoce ningún plan al 
respecto.

PREGUNTA

 ¿Cuánto tiene previsto el Departamento de Educación, Cultura y Deporte cumplir esta promesa electoral?

  Zaragoza, 30 de enero de 2025.

El Diputado del G.P. Vox en Aragón
FERMÍN CIVIAC LLOP

Pregunta núm. 287/25, relativa a la inspección educativa en el IES Ramón y Cajal.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Don Fermín Civiac Llop, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo establecido en los 
artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera de Educación, Cultura y De-
porte, para su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa a la inspección educativa en el IES Ramón 
y Cajal.

ANTECEDENTES

 La inspección educativa de Huesca realizó una actuación controvertida en el IES Ramón y Cajal de Huesca el pa-
sado 28 de noviembre. Esta actuación ha merecido el reproche del claustro, de la junta de personal y la convocatoria 
de movilizaciones.

PREGUNTA

 ¿Qué va a hacer el Departamento de Educación para investigar lo sucedido y para depurar responsabilidades?

 Zaragoza, 30 de enero de 2025.

El Diputado del G.P. Vox en Aragón
FERMÍN CIVIAC LLOP

Pregunta núm. 288/25, relativa a la sustitución de los profesores de baja por en-
fermedad.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Don Fermín Civiac Llop, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera de Educación, Cultura y 
Deporte, para su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa a la sustitución de los profesores de baja 
por enfermedad.

ANTECEDENTES

 En muchos centros de secundaria y de FP no se sustituye a los profesores de baja por enfermedad. Esta situación 
provoca afecciones muy graves al normal desenvolvimiento de las clases y perjudican a los alumnos que están varias 
semanas sin alguno de sus profesores.
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PREGUNTA

 ¿Qué valoración hace la Sra. Consejera de que en los centros de secundaria y FP miles de alumnos pierdan se-
manas de clases por la falta de sustitución de los profesores de baja por enfermedad?

 Zaragoza, 30 de enero de 2025.

El Diputado del G.P. Vox en Aragón
FERMÍN CIVIAC LLOP

Pregunta núm. 289/25, relativa a la creación del puesto de dirección de la Geren-
cia del Salud.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Joaquín Moreno Latorre, Diputado del Grupo Parlamentario Aragón-Teruel Existe, de conformidad con lo esta-
blecido en el artículo 259 y siguientes del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula la siguiente Pregunta al 
Consejero de Sanidad del Gobierno de Aragón, para su respuesta oral en el Pleno, relativa a la creación del puesto 
de dirección de la Gerencia del Salud. 

ANTECEDENTES

 El pasado 20 de enero se publicó la Orden HAP/11/2025, por la que se modifica la Relación de Puestos de 
Trabajo del Organismo Autónomo Servicio Aragonés de Salud.
 En ella se crea el puesto de trabajo de dirección adjunto de la Gerencia. Teniendo en cuenta que el Decreto 
39/2024, de 28 de febrero, que aprobó la estructura orgánica del Servicio Aragonés de Salud, no recogía este 
puesto tan importante de estructura y que, por tanto, desconocemos las funciones que tiene encomendadas, se pre-
senta la siguiente 

PREGUNTA

 ¿Qué motivos se aducen para la creación de dicho puesto y por qué no se ha realizado la modificación corres-
pondiente de la estructura del departamento?
 
 En el Palacio de la Aljafería, a 27 de enero de 2025.

El Diputado del Grupo Parlamentario Aragón-Teruel Existe 
JOAQUÍN MORENO LATORRE 

Pregunta núm. 290/25, relativa al grado de cumplimiento de la Proposición no de 
Ley núm. 207/24.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Don Fermín Civiac Llop, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo establecido en los 
artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera de Educación, Cultura y De-
porte, para su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa al grado de cumplimiento de la Proposición 
no de Ley núm. 207/24.

ANTECEDENTES

 El pasado 23 de mayo de 2024, las Cortes de Aragón aprobaron la Proposición no de Ley núm. 207/24, sobre 
la necesidad de una modificación curricular en Bachillerato al objeto de no discriminar a los alumnos que cursan la 
materia de Religión católica.

PREGUNTA

 ¿Qué tiene previsto el departamento que dirige para dar cumplimiento a dicha PNL?

 Zaragoza, 30 de enero de 2025.

El Diputado del G.P. Vox en Aragón
FERMÍN CIVIAC LLOP
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Pregunta núm. 291/25, relativa a la bajada de impuestos para favorecer adquisi-
ción de vivienda.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Don Fermín Civiac Llop, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo establecido en los 
artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Admi-
nistración Pública, para su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa a la bajada de impuestos para 
favorecer adquisición de vivienda.

ANTECEDENTES

 Recientemente, el presidente del Partido Popular ha anunciado bajada de impuestos en las CC. AA. en las que 
gobierna el PP para favorecer la adquisición de vivienda.

PREGUNTA

 ¿En cuánto valora el Departamento de Hacienda la reducción en la recaudación del ITP y del IRPF como conse-
cuencia de la puesta en marcha de las medidas anunciadas por el Sr. Feijoo?

 Zaragoza, 30 de enero de 2025.

El Diputado del G.P. Vox en Aragón
FERMÍN CIVIAC LLOP

Pregunta núm. 292/25, relativa al importe consignado en el presupuesto de 2025 
para la atención a menores no acompañados.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Don Fermín Civiac Llop, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Ad-
ministración Pública, para su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa al importe consignado en el 
presupuesto de 2025 para la atención a menores no acompañados.

ANTECEDENTES

 El Grupo Parlamentario Vox en Aragón ha preguntado en numerosas ocasiones a la Consejera Sra. Susín por el 
gasto en la atención a MENA en la Comunidad Autónoma de Aragón. La Sra. Susín se ha negado a responder. Sin 
embargo, lo que la Sra. Susín se gasta en atender a menores extranjeros procede del presupuesto del que es respon-
sable el Sr. Consejero de Hacienda.

PREGUNTA

 ¿Cuánto dinero va a haber consignado en el presupuesto de 2025 para la atención a MENA?

 Zaragoza, 30 de enero de 2025.

 El Diputado del G.P. Vox en Aragón
FERMÍN CIVIAC LLOP

Pregunta núm. 293/25, relativa a los ingresos públicos durante el año 2025 debi-
do al incremento en la previsión del crecimiento del PIB.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Don Fermín Civiac Llop, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo establecido en los 
artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Adminis-
tración Pública, para su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa a los ingresos públicos durante el 
año 2025 debido al incremento en la previsión del crecimiento del PIB.
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ANTECEDENTES

 Dado que el Gobierno persiste en incumplir la obligación que le impone la ley respecto a la presentación del 
proyecto de presupuestos de la Comunidad Autónoma de Aragón, puede ocurrir que las previsiones sobre las evolu-
ción de las principales variables macroeconómicas varíen desde el mes de septiembre de 2024, que fue cuando se 
hicieron las previsiones para la elaboración del presupuesto.

PREGUNTA

 ¿En cuánto se van a ver afectados los ingresos públicos durante el año 2025 debido al incremento en la previsión 
del crecimiento del PIB?

 Zaragoza, 30 de enero de 2025.

El Diputado del G.P. Vox en Aragón
FERMÍN CIVIAC LLOP

Pregunta núm. 305/25, relativa al Sistema de Inteligencia Turística de Aragón.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Leticia Soria Sarnago, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de acuerdo con lo establecido en los artícu-
los 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Medio Ambiente y Turismo, para su 
respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa al Sistema de Inteligencia Turística de Aragón, solicitando 
su tramitación ante el Pleno de la Cámara.

ANTECEDENTES

 El Consejero de Medio Ambiente y Turismo anunció el Sistema de Inteligencia Turística de Aragón que usa el big 
data y la inteligencia artificial para la mejora en la toma de decisiones en el sector.

PREGUNTA

 ¿Qué nos puede avanzar de los resultados que se están consiguiendo con la puesta en marcha del Sistema de 
Inteligencia Turística de Aragón?

 Zaragoza, 30 de enero de 2025.

La Diputada del G.P. Socialista
LETICIA SORIA SARNAGO

Pregunta núm. 306/25, relativa al motivo del cambio de fechas para la celebra-
ción del próximo GP de Aragón.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Leticia Soria Sarnago, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de acuerdo con lo establecido en los artícu-
los 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Medio Ambiente y Turismo, para 
su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa al motivo del cambio de fechas para la celebración del 
próximo GP de Aragón, solicitando su tramitación ante el Pleno de la Cámara.

ANTECEDENTES

 Motorland Aragón, desde sus inicios en 2009, se ha convertido en una referencia de gran nivel dentro del mundo 
del «motorsport», formando parte de los campeonatos del mundo de motociclismo de MotoGP y WorldSBK como 
principales alicientes durante la temporada.
 Este 2025, las fechas para la celebración de este circuito se han modificado, teniendo lugar los próximos 6-7-8 
de junio.
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PREGUNTA

 ¿Cuál ha sido el motivo que les ha llevado al cambio de las fechas para la celebración del próximo GP de 
Aragón?

 Zaragoza, 30 de enero de 2025.

La Diputada del G.P. Socialista
LETICIA SORIA SARNAGO

Pregunta núm. 307/25, relativa a la planificación para luchar contra la mosca ne-
gra en Aragón.
    
A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Alberto Izquierdo Vicente, Portavoz de la Agrupación Parlamentaria Partido Aragonés (Grupo Mixto), de acuerdo 
con lo establecido en el artículo 259 y siguientes del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de 
Agricultura, Ganadería y Alimentación del Gobierno de Aragón la siguiente Pregunta, relativa a la planificación 
para luchar contra la mosca negra en Aragón, para su respuesta oral ante el Pleno de la Cámara.

ANTECEDENTES

 Comenzando este año 2025, y viendo los problemas que generó la mosca negra a los ganaderos de las zonas 
afectadas durante el 2024.
 Por todo ello, presenta la siguiente

PREGUNTA

 ¿Qué medidas va a implementar el departamento para que no se repitan los problemas ocasionados a los gana-
deros por la mosca negra?

 En Zaragoza, a 31 de enero de 2025.

El Portavoz
ALBERTO IZQUIERDO VICENTE

Pregunta núm. 308/25, relativa al deporte en edad escolar.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Alberto Izquierdo Vicente, Portavoz de la Agrupación Parlamentaria Partido Aragonés (Grupo Mixto), de acuerdo 
con lo establecido en el artículo 259 y siguientes del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera 
de Educación, Cultura y Deporte del Gobierno de Aragón la siguiente Pregunta, relativa al deporte en edad escolar, 
para su respuesta oral ante el Pleno de la Cámara.

ANTECEDENTES

 En febrero de 2024 se aprobó una Proposición no de Ley que en uno de sus puntos decía lo siguiente: «Realizar 
los cambios normativos necesarios a fin de determinar que el deporte escolar engloba toda la práctica deportiva 
entre los 6 y los 18 años. A fin de poder ofrecer apoyo a todos los deportistas de todas las disciplinas deportivas en 
las mejores condiciones». 
 Por todo ello, presenta la siguiente

PREGUNTA

 ¿En qué situación se encuentra el cambio normativo que garantice que en nuestra comunidad se considera de-
porte en edad escolar la práctica deportiva entre los 6 y los 18 años?

 En Zaragoza, a 31 de enero de 2025.

El Portavoz
ALBERTO IZQUIERDO VICENTE
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Pregunta núm. 310/25, relativa a la creación de una sección del IES Castejón de 
Sos en Benasque.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo estable-
cido en los artículos 259, 261, 262, 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera 
de Educación, Cultura y Deporte, para su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa a la creación de 
una sección del IES Castejón de Sos en Benasque.

PREGUNTA

 ¿Ha valorado el Departamento de Educación, Cultura y Deporte del Gobierno de Aragón las consecuencias que 
tiene para el alumnado la creación de una sección nueva del IES Castejón de Sos en Benasque?

 En el Palacio de la Aljafería, a 3 de febrero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA 
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 312/25, relativa al cronograma de trabajo y planificación del pro-
yecto «Aragón, Reino de la Luz».

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Darío Villagrasa Villagrasa, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de acuerdo con lo establecido en los 
artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Departamento de Educación, Cultura y 
Deporte, para su respuesta oral en Pleno, la siguiente Pregunta relativa al cronograma de trabajo y planificación del 
proyecto «Aragón, Reino de la Luz». 

ANTECEDENTES

 Desde agosto del 2023, cuando el Partido Popular y Vox firmaron su acuerdo de Gobierno, una de las propuestas 
culturales de mayor relevancia fue el impulso del proyecto «Aragón, Reino de la Luz». Tras varias iniciativas parla-
mentarias en las que se ha esbozado muy sucintamente el proyecto, y se ha trasladado la información de que este 
proyecto sería una realidad en el año 2025, desde el Grupo Parlamentario Socialista le realizamos la siguiente 

PREGUNTA

 ¿Cuáles son las actuaciones emprendidas, la inversión y la planificación de su departamento para materializar el 
proyecto «Aragón, Reino de la luz»?

 Zaragoza, 3 de febrero de 2025.
 

El Diputado del G.P. Socialista
DARÍO VILLAGRASA VILLAGRASA

Pregunta núm. 313/25, relativa a su opinión sobre la participación del Gobierno 
de Aragón en grandes eventos culturales de la ciudad de Zaragoza y la voluntad 
de participación en otras zonas del territorio.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Darío Villagrasa Villagrasa, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de acuerdo con lo establecido en los 
artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Departamento de Educación, Cultura y De-
porte, para su respuesta oral en Pleno, la siguiente Pregunta relativa a su opinión sobre la participación del Gobierno 
de Aragón en grandes eventos culturales de la ciudad de Zaragoza y la voluntad de participación en otras zonas del 
territorio. 

ANTECEDENTES

 Ha sido tónica de este Gobierno el apoyo de grandes eventos culturales, principalmente en la ciudad de Zaragoza. 
El último de ellos, el «Monumental tour» con una aportación por parte del Gobierno de Aragón de 100.000,00€ 
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para un único evento. Buscando ampliar información, desde el Grupo Parlamentario Socialista le realizamos la si-
guiente 

PREGUNTA

 ¿Qué opina y qué voluntad tiene el Gobierno de Aragón sobre su participación de forma tan relevante en algunos 
espectáculos culturales de la ciudad de Zaragoza y sobre la extensión de este tipo de colaboración a otras zonas del 
territorio aragonés?

 Zaragoza, 3 de febrero de 2025.
 

El Diputado del G.P. Socialista
DARÍO VILLAGRASA VILLAGRASA

Pregunta núm. 314/25, relativa a la planificación de las actuaciones a desarrollar 
en materia de Administración de Justicia de la Comunidad Autónoma de Aragón a 
lo largo del presente ejercicio.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Darío Villagrasa Villagrasa, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de acuerdo con lo establecido en los 
artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Vicepresidenta y Consejera de Presiden-
cia, Economía y Justicia, para su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa a la planificación de las 
actuaciones a desarrollar en materia de Administración de Justicia de la Comunidad Autónoma de Aragón a lo largo 
del presente ejercicio.

ANTECEDENTES

 La Administración de Justicia aragonesa ha tenido tres titulares de la Dirección General en el último año y medio. 
Muchos son los retos, desde la cobertura de plazas vacantes en la Administración de Justicia, la digitalización de la 
misma o la negociación de los baremos del turno de oficio. Es por ello que, ante un ejercicio nuevo y con un presu-
puesto todavía sin aprobar, desde el Grupo Parlamentario Socialista le realizamos la siguiente

PREGUNTA

 ¿Qué medidas y actuaciones públicas va a desarrollar su departamento para mejorar la Administración de Justi-
cia de la Comunidad Autónoma de Aragón a lo largo del ejercicio 2025? 

 Zaragoza, 3 de febrero de 2025.

El Diputado del G.P. Socialista
DARÍO VILLAGRASA VILLAGRASA

Pregunta núm. 315/25, relativa a la opinión del Gobierno de Aragón sobre la nue-
va convocatoria de premios de «Buenas prácticas en materia de despoblación».

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Darío Villagrasa Villagrasa, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de acuerdo con lo establecido en los 
artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Fomento, Vivienda, Logística 
y Cohesión Territorial, para su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa a la opinión del Gobierno 
de Aragón sobre la nueva convocatoria de premios de «Buenas prácticas en materia de despoblación».

ANTECEDENTES

 El pasado 23 de enero se publicó en el Boletín Oficial de Aragón una nueva distinción en nuestra comunidad 
autónoma en la que se pretende premiar iniciativas vinculadas a la lucha contra la despoblación. Con el objeto de 
ampliar información sobre esta cuestión, desde el Grupo Parlamentario Socialista le realizamos la siguiente 
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PREGUNTA

 ¿Qué objetivos pretende el Gobierno de Aragón con el impulso de los premios de «Buenas prácticas en materia 
de lucha contra la despoblación»? 

 Zaragoza, 3 de febrero de 2025.
 

El Diputado del G.P. Socialista
DARÍO VILLAGRASA VILLAGRASA

Pregunta núm. 319/25, relativa a la cuarta orden de inclusión.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Álvaro Sanz Remón, Portavoz de la Agrupación Parlamentaria Izquierda Unida Aragón-Grupo Mixto, de acuerdo 
con lo establecido en el artículo 259 y siguientes del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera 
de Educación, Cultura y Deporte, para su respuesta oral ante el Pleno de la Cámara, la siguiente Pregunta relativa a 
la cuarta orden de inclusión. 

ANTECEDENTES
 
 En el plan normativo de 2025 no está incluida la llamada «cuarta orden de inclusión».

PREGUNTA

 ¿Por qué no se aborda en el 2025 la cuarta orden de inclusión?

 En Zaragoza, 3 de febrero de 2025.

El Diputado
ÁLVARO SANZ REMÓN

Pregunta núm. 320/25, relativa al cierre de las asesorías del Instituto Aragonés de 
la Juventud.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Pilar Marimar Zamora Mora, Diputado/a del Grupo Parlamentario Socialista, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejera de Bienestar Social y Familia, 
para su respuesta oral en Pleno, la siguiente Pregunta relativa al cierre de las asesorías del Instituto Aragonés de la 
Juventud.

ANTECEDENTES

 La ley 12/2023, de 30 de marzo, por la que se modifica la Ley 6/2015, de 25 de marzo, de Juventud de Ara-
gón, incrementó los servicios del Instituto aragonés de la Juventud, garantizando la prestación de las asesorías de 
atención a los jóvenes. Sin embargo, observamos que estos servicios no se están prestando de una forma adecuada 
ya que no es posible obtener una cita para ser atendido.

PREGUNTA

 ¿Cuáles son los motivos por los que los jóvenes no pueden solicitar cita para ser atendidos en la asesoría de 
bienestar emocional del Instituto Aragonés de Juventud, entre otras? 

 Zaragoza, 3 de febrero de 2025.
 

La Diputada del G.P. Socialista
PILAR MARIMAR ZAMORA MORA
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Pregunta núm. 321/25, relativa al impacto de la reducción de la jornada laboral 
en la productividad y los costes de las empresas aragonesas.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 D. Juan Vidal Jiménez-Alfaro, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón formula a la Consejera de Presidencia, Economía 
y Justicia, para su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa al impacto de la reducción de la jornada 
laboral en la productividad y los costes de las empresas aragonesas.

ANTECEDENTES

 La propuesta de reducir la jornada laboral a 37,5 horas semanales ha generado preocupación en diversos secto-
res económicos de Aragón, especialmente en la hostelería y el comercio. Según un informe de Cepyme, esta medida 
podría afectar al 75% de los trabajadores españoles y tendría un coste directo estimado de 11.800 millones de euros 
para las empresas, con un impacto significativo en las pymes. Además, la productividad de las pymes españolas 
ha mostrado una tendencia decreciente, situándose en el primer trimestre de 2024 un 3,3% por debajo del mismo 
periodo del año anterior y un 2% inferior a la de 2015. En Aragón se anticipa una desaceleración en el crecimiento 
para 2025, atribuida en parte al agotamiento en la creación de empleo y al escaso aumento de la productividad. 
CEOE Aragón ha advertido que una reducción de la jornada laboral sin un incremento paralelo en la productividad 
podría resultar en una disminución del 6,5% en la productividad directa de las empresas.

PREGUNTA

 ¿Qué medidas tiene previstas su consejería para mitigar los posibles efectos negativos que la reducción de la 
jornada laboral a 37,5 horas semanales podría tener en la productividad y los costes operativos de las empresas 
aragonesas, especialmente en los sectores de hostelería y comercio?

  Zaragoza, 30 de enero de 2025.
 

El Diputado del G.P. Vox en Aragón
JUAN VIDAL JIMÉNEZ-ALFARO

Pregunta núm. 322/25, relativa a la adaptación de los centros de datos en Aragón 
a la Directiva Europea de Eficiencia Energética.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 D. Juan Vidal Jiménez-Alfaro, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón formula a la Consejera de Presidencia, Economía 
y Justicia, para su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa a la adaptación de los centros de datos 
en Aragón a la Directiva Europea de Eficiencia Energética.

ANTECEDENTES

 La Directiva (UE) 2023/1791, de 13 de septiembre de 2023, establece que los centros de datos con una poten-
cia eléctrica demandada por los sistemas de tecnologías de la información (TI) de 500 kW o más deben publicar 
anualmente información detallada sobre su consumo de energía, uso de agua y otros indicadores relacionados con 
su huella en el medio ambiente. Desde el Gobierno de Aragón se han anunciado importantes inversiones en centros 
de datos por parte de empresas como Amazon Web Services, Microsoft y Blackstone, posicionándose como un refe-
rente en infraestructura tecnológica. Estas instalaciones representan un desafío en términos de consumo energético y 
uso de recursos hídricos.

PREGUNTA

 ¿Qué medidas está adoptando su consejería para asegurar que los centros de datos en Aragón cumplan con las 
obligaciones establecidas por la Directiva (UE) 2023/1791 en materia de eficiencia energética y transparencia en 
el uso de recursos?

 Zaragoza, 30 de enero de 2025.
 

El Diputado del G.P. Vox en Aragón
JUAN VIDAL JIMÉNEZ-ALFARO
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Pregunta núm. 323/25, relativa a las inversiones en centros de datos en Aragón y 
el impacto de DeepSeek en su viabilidad.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 D. Juan Vidal Jiménez-Alfaro, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera de Presidencia, Econo-
mía y Justicia, para su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa a las inversiones en centros de datos 
en Aragón y el impacto de DeepSeek en su viabilidad.

ANTECEDENTES

 El Gobierno de Aragón ha anunciado significativas inversiones en centros de datos, con proyectos de empresas 
como Blackstone, Microsoft y Amazon Web Services, que suman aproximadamente 33.000 millones de euros. Estas 
inversiones buscan posicionar a la región como un referente en infraestructura tecnológica y procesamiento de datos 
destinados a inteligencia artificial. Sin embargo, la reciente irrupción de DeepSeek, una inteligencia artificial de 
código abierto desarrollada en China, ha generado una disrupción en el mercado tecnológico global. DeepSeek 
ofrece modelos más eficientes y de menor coste, lo que está cuestionando la necesidad de grandes infraestructuras 
de centros de datos tradicionales. Esta situación ha llevado a una reconfiguración de las estrategias de inversión en 
infraestructura tecnológica, especialmente en lo relacionado con los centros de procesamiento de datos.

 PREGUNTA

 ¿Qué medidas está tomando su consejería para evaluar y, en su caso, mitigar el impacto que la aparición de 
tecnologías como DeepSeek podría tener en las inversiones previstas en centros de datos en Aragón, con objeto de 
asegurar que estas inversiones sigan siendo viables y beneficiosas para la región?

 Zaragoza, 3 de febrero de 2025.
 

El Diputado del G.P. Vox en Aragón
JUAN VIDAL JIMÉNEZ-ALFARO

Pregunta núm. 324/25, relativa a la valoración del plan normativo previsto por el 
Departamento de Bienestar Social y Familia para 2025.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Pilar Marimar Zamora Mora, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de acuerdo con lo establecido en los 
artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejera de Bienestar Social y Familia, 
para su respuesta oral en Pleno, la siguiente Pregunta relativa a la valoración del plan normativo previsto por el De-
partamento de Bienestar Social y Familia para 2025.

ANTECEDENTES

 Hemos conocido recientemente el plan normativo del Gobierno de Aragón para 2025 en el que se integran las 
normativas que tienen previsto abordar desde el Departamento de Bienestar Social y Familia.

PREGUNTA

 ¿Qué valoración hace del plan normativo previsto por el Departamento de Bienestar Social y Familia para 2025? 

 Zaragoza, 3 de febrero de 2025.
 

La Diputada del G.P. Socialista
PILAR MARIMAR ZAMORA MORA

Pregunta núm. 325/25, relativa al impacto de la normativa EURO7 en la industria 
automovilística en Aragón.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 D. Juan Vidal Jiménez-Alfaro, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera de Presidencia, Econo-
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mía y Justicia, para su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa al impacto de la normativa EURO7 
en la industria automovilística en Aragón.

ANTECEDENTES

 El sector automovilístico europeo atraviesa un periodo de incertidumbre, con cierres de fábricas y una disminución 
en la demanda de vehículos eléctricos que ha llevado a la revisión de modelos de producción y planificación en 
diversas empresas del sector. En Aragón, la industria automovilística representa un pilar clave de la economía y del 
empleo, con Figueruelas como referente de la fabricación de automóviles en España. La imposición de la normativa 
EURO7 agravará la crisis del sector, afectando aún más a miles de trabajadores y debilitando la competitividad 
industrial en la región.

PREGUNTA

 ¿Se ha considerado por parte del Gobierno de Aragón solicitar al Gobierno nacional la revisión o el retraso de 
la aplicación de la normativa EURO 7, así como instar a los grupos políticos del Parlamento Europeo, a través de 
Aragón Exterior, a defender los intereses de la industria automovilística aragonesa?

 Zaragoza, 30 de enero de 2025.
 

El Diputado del G.P. Vox en Aragón
JUAN VIDAL JIMÉNEZ-ALFARO

Pregunta núm. 326/25, relativa a la exención de evaluación de impacto ambiental 
en la gigafactoría de Stellantis.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 D. Juan Vidal Jiménez-Alfaro, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Medio Ambiente y 
Turismo, para su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa a la exención de evaluación de impacto 
ambiental en la gigafactoría de Stellantis.

ANTECEDENTES

 El Gobierno de Aragón ha decidido eximir a la primera fase de construcción de la gigafactoría de baterías de 
Stellantis y CATL en Figueruelas de la evaluación de impacto ambiental, justificando la urgencia del proyecto para 
cumplir los plazos previstos. Esta decisión, tomada con el respaldo del Instituto Aragonés de Gestión Ambiental (In-
aga), ha generado inquietud en torno al cumplimiento de la normativa ambiental y la falta de transparencia en el 
proceso.
 En otras infraestructuras de gran envergadura, la evaluación de impacto ambiental ha sido un requisito indispen-
sable para garantizar la sostenibilidad y minimizar efectos adversos en el entorno. Sin embargo, en este caso se ha 
optado por una vía rápida que podría sentar un precedente preocupante en la gestión de futuros proyectos industria-
les en Aragón.

PREGUNTA

 ¿Cuáles son las razones y qué garantías ofrece su consejería para asegurar que la decisión del Gobierno de 
eximir a la gigafactoría de baterías de Stellantis de la evaluación de impacto ambiental no compromete el cuidado 
del medio ambiente ni la seguridad del entorno en la región?

  Zaragoza, 3 de febrero de 2025.
 

El Diputado del G.P. Vox en Aragón
JUAN VIDAL JIMÉNEZ-ALFARO

Pregunta núm. 327/25, relativa a la estrategia energética de Aragón y el papel de 
la energía nuclear en la diversificación del mix energético.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 D. Juan Vidal Jiménez-Alfaro, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera de Presidencia, Econo-
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mía y Justicia, para su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa a la estrategia energética de Aragón 
y el papel de la energía nuclear en la diversificación del mix energético.

ANTECEDENTES

 A pesar de las millonarias inversiones en energía renovable, España sigue dependiendo en gran medida de fuen-
tes de energía externas, lo que contribuye a la volatilidad del precio de la electricidad y a una mayor vulnerabilidad 
geopolítica. En Aragón, la expansión masiva de instalaciones eólicas y fotovoltaicas ha transformado el paisaje sin 
una planificación ordenada y sin garantizar una reducción efectiva del coste de la luz para los ciudadanos y las 
pymes.
 Mientras otros países avanzan en la diversificación de su mix energético con tecnologías como los reactores mo-
dulares pequeños (SMR) de energía nuclear, el Gobierno de Aragón sigue apostando exclusivamente por energías 
intermitentes sin promover alternativas que ofrezcan estabilidad y soberanía energética. Hasta la fecha, no se ha 
realizado ninguna petición formal al Gobierno central para evaluar la viabilidad de la energía nuclear como parte 
de la estrategia energética regional.

PREGUNTA

 ¿Por qué el Gobierno de Aragón sigue priorizando exclusivamente la instalación masiva de parques eólicos y 
fotovoltaicos sin un plan de ordenación territorial ni una estrategia para reducir el coste de la electricidad, sin a su 
vez contemplar la posibilidad de solicitar al Gobierno central la evaluación del uso de reactores modulares pequeños 
(SMR) de energía nuclear como una alternativa para garantizar una mayor estabilidad y soberanía energética en la 
región?

  Zaragoza, 3 de febrero de 2025.
 

El Diputado del G.P. Vox en Aragón
JUAN VIDAL JIMÉNEZ-ALFARO

Pregunta núm. 328/25, relativa a la situación de la Unidad de Salud Mental Infan-
tojuvenil de Huesca.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Álvaro Sanz Remón, Portavoz de la Agrupación Parlamentaria Izquierda Unida Aragón-Grupo Mixto, de acuerdo 
con lo establecido en el artículo 259 y siguientes del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de 
Sanidad, para su respuesta oral ante el Pleno de la Cámara, la siguiente Pregunta relativa a la situación de la Unidad 
de Salud Mental Infantojuvenil de Huesca. 

ANTECEDENTES

 La Unidad de Salud Mental Infantojuvenil de Huesca tienen vacantes todas las plazas de psiquiatría, por lo que 
han recomendado a las personas usuarias que se vayan a Zaragoza para ser atendidas.
 Por todo ello, presenta la siguiente 

PREGUNTA

 ¿Cómo se va a resolver la situación de la Unidad de Salud Mental Infantojuvenil de Huesca para garantizar una 
atención adecuada a la población?

 En Zaragoza, a 3 de febrero de 2025.

El Diputado
ÁLVARO SANZ REMÓN

Pregunta núm. 329/25, relativa al diagnóstico que permita la modificación del 
mapa sanitario.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Álvaro Sanz Remón, Portavoz de la Agrupación Parlamentaria Izquierda Unida Aragón-Grupo Mixto, de acuerdo 
con lo establecido en el artículo 259 y siguientes del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de 
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Sanidad, para su respuesta oral ante el Pleno de la Cámara, la siguiente Pregunta relativa al diagnóstico que permita 
la modificación del mapa sanitario.

ANTECEDENTES

 Ya ha llegado febrero y el Departamento de Sanidad no ha facilitado la información que se ha solicitado para 
poder hacer un diagnóstico de situación que permita abordar el debate del mapa sanitario.
 Por todo ello, presenta la siguiente 

PREGUNTA

 ¿Cuándo se va a facilitar la información a los grupos para abordar el debate del mapa sanitario?

 En Zaragoza, a 3 de febrero de 2025.

El Diputado
ÁLVARO SANZ REMÓN

Pregunta núm. 331/25, relativa al presupuesto para hacer frente a la responsabi-
lidad civil derivada de delitos perpetrados por MENA tutelados por la región de 
Aragón.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 D. David Arranz Ballesteros, Portavoz Adjunto del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo es-
tablecido en los artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera de Bienestar 
Social y Familia, para su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa al presupuesto para hacer frente 
a la responsabilidad civil derivada de delitos perpetrados por MENA tutelados por la región de Aragón.

ANTECEDENTES

 Habiéndose incrementado notoriamente el número de MENA que están bajo la tutela de la Comunidad Autónoma 
de Aragón, y existiendo un número importante de delitos cometidos por estos. Siendo la comunidad autónoma quien 
tutela a los mismos y deberá responder de las responsabilidades civiles derivadas de la comisión de tales delitos.

PREGUNTA

 ¿Se ha presupuestado o se va a presupuestar una partida para hacer frente a tales responsabilidades civiles 
derivadas de la comisión de delitos cometidos por MENA que estén bajo la tutela de la Comunidad Autónoma de 
Aragón?

  Zaragoza, 3 de febrero de 2025.
 

El Portavoz Adjunto del G.P. Vox en Aragón
DAVID ARRANZ BALLESTEROS

Pregunta núm. 332/25, relativa a soluciones ante el colapso y desbordamiento de 
la capacidad de acogida de MENA por la región de Aragón.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 D. David Arranz Ballesteros, Portavoz Adjunto del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo es-
tablecido en los artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera de Bienestar 
Social y Familia, para su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa a soluciones ante el colapso y 
desbordamiento de la capacidad de acogida de MENA por la región de Aragón.

ANTECEDENTES

 Según las últimas informaciones, llegaron a Aragón 233 MENA el año pasado. Se está produciendo una llegada 
de 20 MENA al mes. Y según la propia Consejera Sra. Susín, la comunidad autónoma está al 169% de ocupación 
en cuanto a plazas en centros. Existiendo, además, una falta acuciante de educadores y profesionales. 
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PREGUNTA

 ¿Qué soluciones se proponen desde la consejería de Bienestar Social y Familia competente ante el colapso y 
desbordamiento de personal y centros por la masiva llegada de MENA?

 Zaragoza, 3 de febrero de 2025.
 

El Portavoz Adjunto del G.P. Vox en Aragón
DAVID ARRANZ BALLESTEROS

Pregunta núm. 333/25, relativa a la prórroga del convenio de 35 horas semanales 
en la Administración general de Aragón.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 D. Juan Vidal Jiménez-Alfaro, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y 
Administración Pública, para su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa a la prórroga del convenio 
de 35 horas semanales en la Administración general de Aragón.

ANTECEDENTES

 En marzo de 2023, el Gobierno de Aragón, junto con los sindicatos CC. OO., UGT y CSIF, firmó el VIII Convenio 
Colectivo y el Acuerdo de las condiciones de trabajo del personal laboral y funcionario de la Administración general. 
Este convenio afectó a 11.924 trabajadores y estableció, entre otros puntos, la jornada laboral de 35 horas sema-
nales, una medida alineada con las políticas de reducción de jornada promovidas por el Gobierno central.
 El convenio, que entró en vigor tras su publicación en el Boletín Oficial de Aragón (BOA), tenía vigencia hasta el 
31 de diciembre de 2024. Sin embargo, la reducción de la jornada laboral ha generado debate sobre su impacto en 
la eficiencia de la Administración y su sostenibilidad económica, especialmente en un contexto en el que el Gobierno 
de España impulsa medidas similares para el sector privado.

PREGUNTA

 ¿Ha prorrogado el Gobierno de Aragón el VIII Convenio Colectivo que establece la jornada laboral de 35 horas 
semanales para los empleados públicos, manteniendo así las políticas implantadas por el anterior Ejecutivo socialista 
y alineándose con las medidas del Gobierno central de Pedro Sánchez? 

 Zaragoza, 3 de febrero de 2025.
 

El Diputado del G.P. Vox en Aragón
Juan Vidal Jiménez-Alfaro

Pregunta núm. 334/25, relativa a la elaboración de una norma que regulará la 
carrera científica del personal investigador del Centro de Investigación y Tecnolo-
gía Agroalimentaria de Aragón (CITA).

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Daniel Alastuey Lizáldez, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de acuerdo con lo establecido en los 
artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera de Empleo, Ciencia y Uni-
versidades, para su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa a la elaboración de una norma que 
regulará la carrera científica del personal investigador del Centro de Investigación y Tecnología Agroalimentaria de 
Aragón (CITA).

ANTECEDENTES

 Mediante Orden de 2 de mayo de 2024, del Consejero de Agricultura, Ganadería y Alimentación, se acordó 
iniciar la elaboración del proyecto de decreto que regulará la carrera científica del personal investigador del CITA, 
encomendando la elaboración del proyecto a la Secretaría General Técnica de dicho departamento. Posteriormente, 
el CITA fue adscrito al Departamento de Empleo, Ciencia y Universidades, y la Consejera adjudicó, con fecha 10 de 
enero de 2025 la elaboración del proyecto al propio centro.
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PREGUNTA

 ¿Por qué razón no se ha encomendado la elaboración del proyecto de norma que regulará la carrera científica 
del personal del CITA a la Secretaría General Técnica del Departamento de Empleo, Ciencia y Universidades?

 Zaragoza, 3 de febrero de 2025.

El Diputado del G.P. Socialista
DANIEL ALASTUEY LIZÁLDEZ

3.4.2. PARA RESPUESTA ESCRITA
3.4.2.1. PREGUNTAS FORMULADAS

PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

 La Mesa de las Cortes, en sesión celebrada el día 5 de febrero de 2025, ha admitido a trámite las Preguntas que 
figuran a continuación, formuladas por las señoras y señores Diputados para su respuesta escrita.
 Se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Aragón, de conformidad con lo dispuesto en el 
artículo 261.5 del Reglamento de la Cámara.

 Zaragoza, 5 de febrero de 2025.

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN

Pregunta núm. 122/25, relativa a medidas para solucionar problemas detectados 
en comedores escolares de Aragón.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Diputada del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de 
Educación, Cultura y Deporte, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a medidas para solucionar 
problemas detectados en comedores escolares de Aragón.

ANTECEDENTES

 El pasado 17 de enero, minutos antes del horario de comida en los colegios de Aragón, la empresa Serunión 
notificó la retirada de un primer plato de arroz con tomate debido a que se encontraba en mal estado, afectando 
a múltiples centros educativos. Esta situación generó desabastecimiento en algunos comedores y obligó a otros a 
recurrir a soluciones improvisadas, como utilizar platos previstos para días posteriores, lo que compromete la plani-
ficación del servicio y la calidad del menú.
 Casos como este no son hechos aislados. Existen antecedentes preocupantes de deficiencias en el servicio pres-
tado por Serunión, incluyendo denuncias previas en otras comunidades autónomas. Estos sucesos evidencian fallos 
en los mecanismos de control de calidad, tanto internos de la empresa como externos, por parte de la administración 
responsable de la supervisión.
 Además, la dependencia de líneas frías y precocinados, así como el transporte de alimentos desde centros de 
producción lejanos, no solo incrementa el riesgo de incidentes alimentarios, sino que también priva a los menores de 
menús más saludables, frescos y adaptados a sus necesidades.
 Por todos estos motivos se presentan las siguientes 

PREGUNTAS

 ¿Cuáles fueron las causas específicas de la retirada del primer plato del menú escolar el pasado 17 de enero de 
2025 y qué medidas se han adoptado para investigar este incidente?
 ¿Qué mecanismos de control prevé implementar para supervisar de forma más rigurosa la seguridad alimentaria 
y la calidad del servicio?
 ¿Se plantea el Gobierno eliminar progresivamente las líneas frías y los ultraprocesados en los comedores es-
colares, recuperando cocinas propias en los centros educativos para garantizar comida recién hecha y de mayor 
calidad?
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 ¿Qué urgentes adoptará para asegurar que todos los centros educativos tengan acceso a soluciones rápidas y 
medidas efectivas ante problemas de abastecimiento como los ocurridos?
 ¿Prevé el Gobierno sancionar a la empresa responsable por las posibles negligencias detectadas en este incidente 
y revisar su contrato para evaluar si cumple con los estándares de calidad exigibles?

 En el Palacio de la Aljafería, a 21 de enero de 2025.

La Portavoz de CHA en la Comisión
de Educación, Cultura y Deporte

ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 123/25, relativa a garantizar la equiparación de las enseñanzas 
artísticas superiores con estudios universitarios en Aragón.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Diputada del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de 
Educación, Cultura y Deporte, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a garantizar la equiparación 
de las enseñanzas artísticas superiores con estudios universitarios en Aragón.

PREGUNTA

 ¿Qué tiene previsto adoptar el Gobierno de Aragón para garantizar la equiparación de las enseñanzas artísticas 
superiores con los estudios universitarios, tanto a nivel académico como en el acceso a becas de excelencia, y poder 
acabar de este modo con la discriminación que actualmente afecta al alumnado de estas disciplinas en Aragón?

 En el Palacio de la Aljafería, a 21 de enero de 2025.

La Portavoz de CHA en la Comisión
de Educación, Cultura y Deporte

ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 124/25, relativa al ingreso de los gastos de funcionamiento ordi-
narios en el IES Río Arba de Tauste.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Diputada del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de 
Educación, Cultura y Deporte, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al ingreso de los gastos de 
funcionamiento ordinarios en el IES Río Arba de Tauste.

ANTECEDENTES

 Conforme al Decreto 111/2000, de 13 de junio, del Gobierno de Aragón, los libramientos deben de recibirse 
durante el curso al que corresponde el libramiento; un 30% del total se recibirá una vez aprobado el presupuesto del 
centro, y el segundo, del 70% restante, antes del 31 de marzo. Ese decreto se ha incumplido por parte del Departa-
mento de Educación del Gobierno de Aragón.

PREGUNTA

 ¿Cuándo va a ingresar el Departamento de Educación, Cultura y Deporte del Gobierno de Aragón el libramiento 
para los gastos de funcionamiento ordinario en el IES Río Arba de Tauste?

 En el Palacio de la Aljafería, a 17 de enero de 2025.

La Portavoz de CHA en la Comisión
de Educación, Cultura y Deporte

ISABEL LASOBRAS PINA
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Pregunta núm. 125/25, relativa al ingreso de los gastos de funcionamiento ordi-
narios en el IES Juan de Lanuza de Borja.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Diputada del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de 
Educación, Cultura y Deporte, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al ingreso de los gastos de 
funcionamiento ordinarios en el IES Juan de Lanuza de Borja.

ANTECEDENTES

 Conforme al Decreto 111/2000, de 13 de junio, del Gobierno de Aragón, los libramientos deben de recibirse 
durante el curso al que corresponde el libramiento; un 30% del total, se recibirá una vez aprobado el presupuesto 
del centro y el segundo, del 70% restante, antes del 31 de marzo. Ese decreto se ha incumplido por parte del depar-
tamento de Educación del Gobierno de Aragón.

PREGUNTA

 ¿Cuándo va a ingresar el Departamento de Educación, Cultura y Deporte del Gobierno de Aragón el libramiento 
para los gastos de funcionamiento ordinario en el IES Juan de Lanuza de Borja?

 En el Palacio de la Aljafería, a 17 de enero de 2025.

La Portavoz de CHA en la Comisión
de Educación, Cultura y Deporte

ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 126/25, relativa a los gastos de funcionamiento del IES Juan de 
Lanuza de Borja.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Álvaro Sanz Remón, Portavoz de la Agrupación Parlamentaria Izquierda Unida Aragón-Grupo Mixto, de acuerdo 
con lo establecido en el artículo 259 y siguientes del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera de 
Educación, Cultura y Deporte, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a los gastos de funcionamiento 
del IES Juan de Lanuza de Borja.

ANTECEDENTES

 El IES Juan de Lanuza de Borja ha remitido a las familias una carta informando de que el centro acumula unos 
pagos pendientes de 8000 euros y que es posible que se dé el corte del suministro del que depende la calefacción, 
por lo que podrían cerrar la asistencia presencial de 400 alumnos.
 Aunque existen deudas de otros cursos escolares, al centro se le adeudan de este curso escolar 83.000 euros que 
solventaría sin dificultad este problema.
 En los decretos 111/2000 y 137/2012 se regula la gestión económica de los centros y en su artículo 16, libra-
mientos, se recoge que con carácter general se harán dos libramientos:
	 •	 Uno	de	un	30%	cuando	se	recibe	el	presupuesto	aprobado	en	el	servicio	provincial
	 •	 Otro	con	el	70%	antes	del	31	de	marzo
 Por todo lo cual se presentan las siguientes 

PREGUNTAS

 1. ¿Cuándo se va a llevar a cabo el pago de los gastos de funcionamiento pendientes al IES Juan de Lanuza para 
evitar el corte de suministros?
 2. ¿Qué pagos se han hecho al IES Juan de Lanuza en el curso 2024-25 y en qué fechas?
 3. ¿Cuántos centros escolares de la comunidad acumulan debes referidos a gastos de funcionamiento de cursos 
escolares anteriores?
 4. ¿Cómo se plantea mejorar la solvencia de los centros educativos de la comunidad?

 En Zaragoza, a 21 de enero de 2025.

El Diputado
ÁLVARO SANZ REMÓN
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Pregunta núm. 127/25, relativa a la falta de profesionales sanitarios de atención 
primaria en el Centro de Salud de Caspe.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Diputada del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de 
Sanidad, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a la falta de profesionales sanitarios de atención 
primaria en el Centro de Salud de Caspe.

ANTECEDENTES

 En septiembre de 2024, registramos la siguiente Pregunta: «¿Qué actuaciones tiene previstas el Departamento de 
Sanidad del Gobierno de Aragón para cubrir la falta de profesionales sanitarios en el Centro de Salud de Caspe y 
Maella?»
 El Departamento de Sanidad del Gobierno de Aragón contestó, el pasado mes de noviembre de 2024: «Para 
abordar la falta de profesionales sanitarios en la sanidad aragonesa, y por supuesto también en el Centro de Salud 
de Caspe y Maella, el Departamento de Sanidad del Gobierno de Aragón ha estado implementando varias medidas. 
Estas incluyen:
 — Contratación de personal: Aumentar el número de profesionales mediante la convocatoria de nuevas plazas y 
la incorporación de personal temporal para cubrir ausencias.
 — Incentivos: Se están ofreciendo incentivos económicos y condiciones laborales más atractivas para atraer a 
médicos y enfermeros a estas zonas, donde la escasez de profesionales es un problema persistente.
 — Formación y especialización: Fomentar la formación continua y la especialización de los profesionales locales 
para mejorar la retención de personal en el área.
 — Telemedicina: Implementar servicios de telemedicina para ofrecer atención médica a distancia, lo que puede 
ayudar a aliviar la presión sobre los centros de salud y mejorar el acceso a la atención.
 — Evaluación de necesidades: Realizar estudios para identificar las necesidades específicas de la población y 
ajustar los recursos en consecuencia.
 Estas medidas buscan no solo cubrir la demanda inmediata, sino también establecer un sistema más sostenible a 
largo plazo para garantizar el acceso a la atención sanitaria en estas áreas».
 A día de hoy, el Centro de Salud de Caspe tiene una precaria asistencia sanitaria, ya que solo cuenta con dos 
médicos de atención primaria, cuando deberían pasar consulta 7, con lo cual, son varias semanas para conseguir 
una cita para atención primaria; además, los profesionales sanitarios soportan una carga asistencial difícil de sobre-
llevar.
 Como la implantación de medidas no han solucionado el problema de falta de profesionales en el Centro de 
Salud de Caspe,

PREGUNTA

 ¿Qué nuevas medidas tiene previstas el Departamento de Sanidad del Gobierno de Aragón para cubrir la falta 
de profesionales sanitarios en el Centro de Salud de Caspe?

 En el Palacio de la Aljafería, a 21 de enero de 2025.

La Portavoz de CHA en la Comisión de Sanidad
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 128/25, relativa a la falta de profesional sanitario en el CEIP Cam-
po de Borja en Borja.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Diputada del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Edu-
cación, Cultura y Deporte, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a la falta de profesional sanitario 
en el CEIP Campo de Borja en Borja.

ANTECEDENTES

 Se ha comenzado el segundo trimestre del curso escolar y aún no están cubiertas las plazas de profesionales 
sanitarios necesarias para garantizar la plena inclusión del alumnado con necesidades especiales, como es el caso 
de una alumna del CEIP Campo de Borja en Borja. De manera urgente, el Gobierno de Aragón debe priorizar esta 
cuestión y realizar las gestiones necesarias para cubrir de inmediato la plaza vacante. 
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PREGUNTA

 ¿Qué medidas va a tomar el Departamento de Educación, Cultura y Deporte del Gobierno de Aragón para aten-
der a la alumna con necesidades educativas especiales del CEIP Campo de Borja de Borja, que aún no cuenta con 
el profesional sanitario necesario para garantizar su plena inclusión?

 En el Palacio de la Aljafería, a 21 de enero de 2025.

La Portavoz de CHA en la Comisión
de Educación, Cultura y Deporte

ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 129/25, relativa a la falta de personal de servicios en el CEIP Cam-
po de Borja en Borja.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Diputada del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Edu-
cación, Cultura y Deporte, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a la falta de personal de servicios 
en el CEIP Campo de Borja en Borja.

ANTECEDENTES

 El CEIP Campo de Borja de Borja, desde hace varios meses, se encuentra sin personal en administración, lo que 
ocasiona problemas en la gestión diaria del centro educativo.

PREGUNTA

 ¿Qué medidas va a tomar el Departamento de Educación, Cultura y Deporte del Gobierno de Aragón para cubrir 
la plaza de personal de administración en el CEIP Campo de Borja en Borja?

 En el Palacio de la Aljafería, a 21 de enero de 2025.

La Portavoz de CHA en la Comisión
de Educación, Cultura y Deporte

ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 130/25, relativa a la falta de personal en el CEIP Katia Acín en 
Binéfar.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Diputada del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Edu-
cación, Cultura y Deporte, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a la falta de personal en el CEIP 
Katia Acín en Binéfar.

ANTECEDENTES

 Se ha comenzado el segundo trimestre del curso escolar y aún están sin las cubrir plazas de profesionales sani-
tarios necesarias para garantizar la plena inclusión del alumnado con necesidades especiales, como es el caso de 
una alumna del CEIP Katia Acín de Binéfar. De manera urgente, el Gobierno de Aragón debe priorizar esta cuestión 
y realizar las gestiones necesarias para cubrir de inmediato la plaza vacante. 

PREGUNTA

 ¿Qué medidas va a tomar el Departamento de Educación, Cultura y Deporte del Gobierno de Aragón para aten-
der a la alumna del CEIP Katia Acín de Binéfar, que no cuenta con el profesional sanitario necesario para garantizar 
su plena inclusión?

 En el Palacio de la Aljafería, a 21 de enero de 2025.

La Portavoz de CHA en la Comisión
de Educación, Cultura y Deporte

ISABEL LASOBRAS PINA
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Pregunta núm. 131/25, relativa a la resolución de la convocatoria «Patios X el clima».

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Álvaro Sanz Remón, Portavoz de la Agrupación Parlamentaria Izquierda Unida Aragón-Grupo Mixto, de acuerdo 
con lo establecido en el artículo 259 y siguientes del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de 
Medio Ambiente y Turismo, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a la resolución de la convocatoria 
«Patios X el clima».

ANTECEDENTES

 Enmarcada en la «Estrategia Aragonesa de Cambio Climático. Horizonte 2030 (EACC 2030)», la Dirección 
General de Educación Ambiental abrió en junio de 2024 la convocatoria para participar en el programa educativo 
Patios X El Clima en Aragón durante el curso escolar 2024-2025, a comenzar en el mes de septiembre.
 La campaña, que se pretendía desarrollar durante el curso, estaba abierta a centros educativos públicos de Infantil 
y Primaria, colegios rurales agrupados, colegios públicos integrados y centros públicos de educación especial.
 El plazo para presentar las solicitudes comenzó el día 1 de junio y finalizó el 30 de junio de 2024, según la 
información suministrada a través de los medios del Gobierno de Aragón,
 La ley de presupuestos de la Comunidad Autónoma de Aragón para 2024 contempla, entre las medidas y obje-
tivos del Departamento de Medio Ambiente, la continuidad en el desarrollo del proyecto Patios por el Clima.
 Sin embargo, los centros educativos que concurrieron a la convocatoria y solicitaron el desarrollo de sus propues-
tas en el marco del citado programa no han recibido contestación, además de constatar que no se están desarro-
llando los proyectos en lo que va de curso escolar.
 Por todo ello, presenta las siguientes 

PREGUNTAS

 ¿En qué situación se encuentra la resolución de la convocaría «Patios X el clima», cuyo plazo de presentación de 
candidaturas finalizó el 30 de junio de 2024?
 ¿Por qué motivos no se están desarrollando las actividades del «Patios X el clima»?
 ¿Cuáles son los proyectos presentados a la convocatoria «Patios X el clima» para el curso 2024-2025 que va a 
desarrollar el Gobierno de Aragón?
 ¿Cuándo tiene previsto el Departamento de Medio Ambiente y Turismo ejecutar las acciones incluidas en las soli-
citudes seleccionadas?
 ¿Qué presupuesto se ha ejecutado para el programa «Patios X el clima» en 2024, tanto para la convocatoria del 
presente curso como del anterior?
 ¿De qué crédito presupuestario dispone el programa «Patios X el clima» durante el ejercicio 2025?

 En Zaragoza, 21 de enero de 2025.

El Diputado
ÁLVARO SANZ REMÓN

Pregunta núm. 132/25, relativa a la lengua azul.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Marcel Iglesias Cuartero, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de acuerdo con lo establecido en los 
artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Departamento de Agricultura, para su 
respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a la lengua azul.

ANTECEDENTES

 El Gobierno de Aragón mantuvo una reunión el pasado 13 de enero con representantes del sector ganadero y 
les anunció que estaba haciendo las gestiones oportunas para obtener un stock de vacunas de lengua azul contra el 
serotipo 3 y serotipo 8 de esta enfermedad. Como es sabido, no se han podido formalizar ventas de reproducción 
desde el mes de septiembre de 2024 por falta de vacunas, con el grave perjuicio generado.

PREGUNTA

 ¿Cuándo dispondrá la consejería de vacunas de lengua azul del serotipo 3 y del serotipo 8 para proceder a la 
vacunación, y en qué situación se encuentra en la actualidad el sector?

 Zaragoza 21 de enero de 2025.
 

El Diputado del G.P. Socialista
MARCEL IGLESIAS CUARTERO
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Pregunta núm. 135/25, relativa a la adaptación de las modificaciones de los fon-
dos Feader de la UE.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Joaquín Palacín Eltoro, Diputado del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de 
Agricultura, Ganadería y Alimentación, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a la adaptación de 
las modificaciones de los fondos Feader de la UE.

PREGUNTA

 ¿Ha previsto el Gobierno de Aragón adoptar las modificaciones, recientemente aprobadas por la Unión Europea 
respecto a los fondos Feader, gestionados por la Dirección General de Desarrollo Rural, que permiten una mayor fle-
xibilidad en su uso para financiar medidas de recuperación tras desastres naturales, como inundaciones e incendios, 
acaecidos desde el 1 de enero de 2024? En su caso, ¿cuándo tiene previsto hacerlo? ¿Qué acciones específicas 
tiene previstas el Gobierno de Aragón para garantizar la pronta disponibilidad de estos fondos y su utilización eficaz 
en la reconstrucción y recuperación del territorio afectado?

 En el Palacio de la Aljafería, a 22 de enero de 2025.

El Portavoz Adjunto de CHA 
JOAQUÍN PALACÍN ELTORO

Pregunta núm. 136/25, relativa al coste económico en atención sanitaria a los ex-
tranjeros en situación irregular durante los años 2023 y 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Don David Arranz, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo establecido en los artícu-
los 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Gobierno de Aragón, para su respuesta escrita, 
la siguiente Pregunta relativa al coste económico en atención sanitaria a los extranjeros en situación irregular durante 
los años 2023 y 2024.

PREGUNTA

 ¿Cuál es el coste económico que ha supuesto asistir, en operaciones quirúrgicas, urgencias y servicios médicos 
de atención primaria, a los extranjeros en situación irregular que han sido atendidos durante el año 2023 (desde el 
inicio de la actual legislatura) y el año 2024?

 Zaragoza, 22 de enero de 2025.

El Portavoz Adjunto y Diputado del G.P. Vox en Aragón
DAVID ARRANZ BALLESTEROS

Pregunta núm. 137/25, relativa al proyecto «Dirección de Comunicación», 
2023/000243, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Presidencia, Economía y Justicia, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Dirección de Comunicación», 2023/000243, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Dirección de Comunicación» era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de 
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dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene 
previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 138/25, relativa al proyecto «Instalaciones del Centro de Arte-
sanía», 2015/000302, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Presidencia, Economía y Jus-
ticia, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Instalaciones del Centro de Artesanía», 
2015/000302, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Instalaciones del Centro de Artesanía» era 0%, ¿cuál sería el grado de eje-
cución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión prevista? 
¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 139/25, relativa al proyecto «Estudios Estratégicos Sector Comercio 
y Plan Equipamiento», 2006/000313.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Regla-
mento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Presidencia, Economía y Justicia, para 
su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Estudios Estratégicos Sector Comercio y Plan Equipa-
miento», 2006/000313, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Estudios Estratégicos Sector Comercio y Plan Equipamiento» 2006/000313 
era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se 
haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 140/25, relativa al proyecto «Aplicación ISSLA», 2022/000088, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Regla-
mento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Presidencia, Economía y Justicia, para 
su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Aplicación ISSLA», 2022/000088, incluido en los 
presupuestos de Aragón de 2024, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.
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PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que el 
porcentaje de ejecución del proyecto «Aplicación ISSLA», 2022/000088, era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución 
de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene 
previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 141/25, relativa al proyecto «Acciones de Policía Industrial y Me-
trol., Mejora Seguridad, Normativa Técnica y Desarrollo Legis.», 2006/000193, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Regla-
mento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Presidencia, Economía y Justicia, para 
su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Acciones de Policía Industrial y Metrol., Mejora Segu-
ridad, Normativa Técnica y Desarrollo Legis.», 2006/000193, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que el 
porcentaje de ejecución del proyecto «Acciones de Policía Industrial y Metrol., Mejora Seguridad, Normativa Técnica 
y Desarrollo Legis.», 2006/000193, era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? 
¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 
2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 142/25, relativa al proyecto «Invers. para Mejora de los Servicios 
y del Entorno Empresarial e Industrial», 2020/000083, incluido en los presupues-
tos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Regla-
mento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Presidencia, Economía y Justicia, para 
su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Invers. para Mejora de los Servicios y del Entorno 
Empresarial e Industrial», 2020/000083, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Invers. para Mejora de los Servicios y del Entorno Empresarial e Industrial», 
2020/000083 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo 
para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO
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Pregunta núm. 143/25, relativa al proyecto «Fomento Pymes y Autónomos», 
2023/000335, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Presidencia, Economía y Justicia, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Fomento Pymes y Autónomos», 2023/000335, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto proyecto «Fomento Pymes y Autónomos», 2023/000335 era 0%, ¿cuál sería 
el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la 
inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 144/25, relativa al proyecto «Impulso Régimen Especial, Racionali-
zación Procedimientos y Auditorías», 2006/000227, incluido en los presupuestos 
de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Regla-
mento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Presidencia, Economía y Justicia, para 
su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al «Impulso Régimen Especial, Racionalización Procedimientos y 
Auditorías», 2006/000227, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Impulso Régimen Especial, Racionalización Procedimientos y Auditorías», 
2006/000227 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo 
para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 145/25, relativa al proyecto «Autoconsumo-Programa 4-Compo-
nente 7», 2021/000315, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Presidencia, Economía y Justicia, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Autoconsumo-Programa 4-Componente 7», 
2021/000315, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
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el porcentaje de ejecución del proyecto «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 
2024», 2021/000315 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el 
motivo para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 146/25, Pregunta relativa a los problemas para hacer frente a los 
gastos de luz y gas en el Instituto de Borja.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 D. Alberto Izquierdo Vicente, Portavoz de la Agrupación Parlamentaria Partido Aragonés-Grupo Mixto, de 
acuerdo con lo establecido en el artículo 263 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera de 
Educación, Cultura y Deporte, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a los problemas para hacer 
frente a los gastos de luz y gas en el Instituto de Borja. 

PREGUNTA

 ¿Qué medidas urgentes va a tomar el departamento para subsanar el problema económico existente en el Instituto 
de Borja?

 En Zaragoza, a 22 de enero de 2025.

El Portavoz
ALBERTO IZQUIERDO VICENTE

Pregunta núm. 147/25, relativa al proyecto «Programa de Ayudas Moves III», 
2021/000155, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Regla-
mento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Presidencia, Economía y Justicia, para 
su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Programa de Ayudas Moves III», 2021/000155, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que el 
porcentaje de ejecución del proyecto «Programa de Ayudas Moves III», 2021/000155 era 0%, ¿cuál sería el grado 
de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión 
prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 148/25, relativa al proyecto «Rehabilitación Espacios Mineros Ava-
les», 2015/000433, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Presidencia, Economía y Justi-
cia, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Rehabilitación Espacios Mineros Avales», 
2015/000433, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.
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PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Rehabilitación Espacios Mineros Avales», 2015/000433 era 0%, ¿cuál 
sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado 
la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 149/25, relativa al proyecto «Obras De Mantenimiento de Inmue-
bles Adscritos al Departamento de Hacienda y Administración Pública», 
2006/000196, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Administración Pública, para su 
respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Obras De Mantenimiento de Inmuebles Adscritos al 
Departamento de Hacienda y Administración Pública», 2006/000196, incluido en los presupuestos de Aragón de 
2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón deno-
minado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta 
que el porcentaje de ejecución del proyecto «Obras De Mantenimiento de Inmuebles Adscritos al Departamento de 
Hacienda y Administración Pública», 2006/000196, era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 
31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar 
dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 150/25, relativa al proyecto «Equipos Informáticos», 2011/000083, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024, incluido en los presupuestos de 
Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de Hacienda, Interior y Administración 
Pública, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto a la Consejera del Departamento de Ha-
cienda, Interior y Administración Pública, 2011/000083, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024, incluido 
en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Equipos Informáticos», 2011/000083 era 0%, ¿cuál sería el grado de eje-
cución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión prevista? 
¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO
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Pregunta núm. 151/25, relativa al proyecto «Plan de Formación Continua en la 
Administración de la C. Autónoma de Aragón», 2006/002599, incluido en los pre-
supuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Administración Pública, para su 
respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Plan de Formación Continua en la Administración de la 
C. Autónoma de Aragón», 2006/002599, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Plan de Formación Continua en la Administración de la C. Autónoma de 
Aragón», 2006/002599 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es 
el motivo para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 152/25, relativa al proyecto «Proyecto Extensión Banda Ancha Ul-
trarrápida en Aragón», 2013/000307, incluido en los presupuestos de Aragón de 
2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Regla-
mento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Administración Pública, para su res-
puesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Proyecto Extensión Banda Ancha Ultrarrápida en Aragón», 
2013/000307, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Proyecto Extensión Banda Ancha Ultrarrápida en Aragón», 2013/000307 
era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se 
haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 153/25, relativa al proyecto «Nuevo Equipamiento», 2019/000133, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Administración Pública, para su 
respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Nuevo Equipamiento», 2019/000133, incluido en los 
presupuestos de Aragón de 2024, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
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el porcentaje de ejecución del proyecto «Nuevo Equipamiento», 2019/000133 era 0%, ¿cuál sería el grado de eje-
cución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión prevista? 
¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 154/25, relativa al proyecto «Evolución Portal Gobierno de Ara-
gón», 2022/000247, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Administración Pública, para su 
respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Evolución Portal Gobierno de Aragón», 2022/000247, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Evolución Portal Gobierno de Aragón», 2022/000247 era 0%, ¿cuál sería 
el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la 
inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 155/25, relativa al proyecto «Datos Abiertos», 2022/000136, in-
cluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Administración Pública, para su 
respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Datos Abiertos», 2022/000136, incluido en los presu-
puestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Datos Abiertos», 2022/000136 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución 
de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene 
previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 156/25, relativa al proyecto «Convenio de Colaboración entre el 
Gobierno de Aragón y Sepes», 2022/000141, incluido en los presupuestos de Ara-
gón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Administración Pública, para su 
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respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Convenio de Colaboración entre el Gobierno de Aragón 
y Sepes», 2022/000141, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón deno-
minado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta 
que el porcentaje de ejecución del proyecto «Convenio de Colaboración entre el Gobierno de Aragón y Sepes», 
2022/000141 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo 
para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 157/25, relativa al proyecto «Obras de Rehabilitación del Edificio 
“Centro Aragonés” en Barcelona», 2023/000084, incluido en los presupuestos de 
Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Administración Pública, para su 
respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Obras de Rehabilitación del Edificio “Centro Aragonés” 
en Barcelona», 2023/000084, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Obras de Rehabilitación del Edificio “Centro Aragonés” en Barcelona», 
2023/000084 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo 
para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 158/25, relativa al proyecto «Extensión de la Televisión Digital Te-
rrestre (TDT) Estatal», 2009/001155, incluido en los presupuestos de Aragón de 
2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Administración Pública, para su 
respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Extensión de la Televisión Digital Terrestre (TDT) Estatal», 
2009/001155, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Extensión de la Televisión Digital Terrestre (TDT) Estatal», 2009/001155 era 
0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya 
realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO



10404 Boletín oficial de las cortes de aragón. número 116. 14 de feBrero de 2025

Pregunta núm. 159/25, relativa al proyecto «Implantación de la Administración 
Electrónica», 2023/000082, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Administración Pública, para 
su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Implantación de la Administración Electrónica», 
2023/000082, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del «Implantación de la Administración Electrónica», 2023/000082 era 0%, ¿cuál sería 
el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la 
inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 160/25, relativa al proyecto «Sistema de Gestión de Recursos Hu-
manos del Gobierno de Aragón», 2012/000004, incluido en los presupuestos de 
Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Administración Pública, para su 
respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Sistema de Gestión de Recursos Humanos del Gobierno 
de Aragón», 2012/000004, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón deno-
minado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta 
que el porcentaje de ejecución del proyecto «Sistema de Gestión de Recursos Humanos del Gobierno de Aragón», 
2012/000004 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo 
para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 161/25, relativa al proyecto «Mobiliario Edificios Interadministrati-
vos», 2006/000376, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Regla-
mento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Administración Pública, para su res-
puesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Mobiliario Edificios Interadministrativos», 2006/000376, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Mobiliario Edificios Interadministrativos», 2006/000376 era 0%, ¿cuál 
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sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado 
la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 162/25, relativa al proyecto «Convenio DGA-Fábrica de Moneda y 
Timbre para Implantación Certf. Firma Digital», 2006/001784, incluido en los pre-
supuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Administración Pública, para su 
respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Convenio DGA-Fábrica de Moneda y Timbre para Im-
plantación Certf. Firma Digital», 2006/001784, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Convenio DGA-Fábrica de Moneda y Timbre para Implantación Certf. Firma 
Digital», 2006/001784 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el 
motivo para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 163/25, relativa al proyecto «Servicios Digitales de Aragón», 
2022/000128, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Administración Pública, para su 
respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Servicios Digitales de Aragón», 2022/000128, incluido 
en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que el 
porcentaje de ejecución del proyecto «Servicios Digitales de Aragón», 2022/000128 era 0%, ¿cuál sería el grado 
de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión 
prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 164/25, relativa al proyecto «Modernización Servicio Público de 
Empleo», 2006/001742, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera de Empleo, Ciencia y Universidades, para su respuesta 
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escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Modernización Servicio Público de Empleo», 2006/001742, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Modernización Servicio Público de Empleo», 2006/001742 era 0%, ¿cuál 
sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado 
la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 165/25, relativa al proyecto «Obras y Acondicionamiento de la 
Comisaría Zaragoza Expo», 247/2025, incluido en los presupuestos de Aragón de 
2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Administración Pública, para su 
respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Obras y Acondicionamiento de la Comisaría Zaragoza 
Expo», 247/2025, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Obras y Acondicionamiento de la Comisaría Zaragoza Expo», 247/2025 
era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se 
haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 166/25, relativa al proyecto «Actuaciones Inversiones en Materia 
Protección Civil», 2011/000023, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Administración Pública, para su 
respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Actuaciones Inversiones en Materia Protección Civil», 
2011/000023, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Actuaciones Inversiones en Materia Protección Civil», 2011/000023 era 
0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya 
realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO
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Pregunta núm. 167/25, relativa al proyecto «Adquisición de Aplicaciones Informá-
ticas», 2023/000144, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Regla-
mento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Administración Pública, para su res-
puesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Adquisición de Aplicaciones Informáticas», 2023/000144, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Adquisición de Aplicaciones Informáticas», 2023/000144 era 0%, ¿cuál 
sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado 
la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 168/25, relativa al proyecto «Cartografía Comercial y Aplicación 
Turismo para Acceso Telefónico», 2015/000150, incluido en los presupuestos de 
Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Administración Pública, para su 
respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Cartografía Comercial y Aplicación Turismo para Acceso 
Telefónico», 2015/000150, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón deno-
minado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta 
que el porcentaje de ejecución del proyecto «Cartografía Comercial y Aplicación Turismo para Acceso Telefónico», 
2015/000150 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo 
para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 169/25, relativa al proyecto «Centro Integrado de Coordinación de 
Emergencias de Aragón (CICEA)», 2023/000110, incluido en los presupuestos de 
Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Administración Pública, para su 
respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Centro Integrado de Coordinación de Emergencias de 
Aragón (CICEA)», 2023/000110, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.
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PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Centro Integrado de Coordinación de Emergencias de Aragón (CICEA)», 
2023/000110 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo 
para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 170/25, relativa al proyecto «Acondicionamiento y Equipamiento 
de Comisarías de Policía Adscritas a la C. Autónoma», 2006/003463, incluido en 
los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Administración Pública, para su 
respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Acondicionamiento y Equipamiento de Comisarías de 
Policía Adscritas a la C. Autónoma», 2006/003463, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Acondicionamiento y Equipamiento de Comisarías de Policía Adscritas a 
la C. Autónoma», 2006/003463 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? 
¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 
2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 171/25, relativa al proyecto «Equipamiento de la Delegación Terri-
torial», 2009/000113, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Regla-
mento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Administración Pública, para su res-
puesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Equipamiento de la Delegación Territorial», 2009/000113, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Equipamiento de la Delegación Territorial», 2009/000113 era 0%, ¿cuál 
sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado 
la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO
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Pregunta núm. 172/25, relativa al proyecto «Inversiones en Materia de Protección 
Civil y Emergencias», 2020/000066, incluido en los presupuestos de Aragón de 
2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Regla-
mento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Administración Pública, para su res-
puesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Inversiones en Materia de Protección Civil y Emergencias», 
2020/000066, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Inversiones en Materia de Protección Civil y Emergencias», 2020/000066 
era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se 
haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 173/25, relativa al proyecto «Ayudas Equipamiento de la Policía 
Local», 2006/000775, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Regla-
mento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Administración Pública, para su res-
puesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Ayudas Equipamiento de la Policía Local», 2006/000775, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Ayudas Equipamiento de la Policía Local», 2006/000775 era 0%, ¿cuál 
sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado 
la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 174/25, relativa al proyecto «Remodelaciones de las Instalaciones 
de Justicia en Teruel», 2014/000109, incluido en los presupuestos de Aragón de 
2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Regla-
mento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Presidencia, Economía y Justicia, para 
su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Remodelaciones de las Instalaciones de Justicia en 
Teruel», 2014/000109, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
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el porcentaje de ejecución del proyecto «Remodelaciones de las Instalaciones de Justicia en Teruel», 2014/000109 
era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se 
haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 175/25, relativa al proyecto «Modernización y Consolidación de la 
Infraestructura de Justicia», 2009/000783, incluido en los presupuestos de Aragón 
de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Regla-
mento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Presidencia, Economía y Justicia, para 
su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Modernización y Consolidación de la Infraestructura 
de Justicia», 2009/000783, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón deno-
minado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta 
que el porcentaje de ejecución del proyecto «Modernización y Consolidación de la Infraestructura de Justicia», 
2009/000783 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo 
para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 176/25, relativa al bono social térmico.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera de Presidencia, Economía y Justicia, para su respuesta 
escrita, la siguiente Pregunta relativa al bono social térmico.

PREGUNTA

 ¿Qué medidas tiene previstas adoptar el Gobierno para que las personas que tienen derecho a la percepción del 
denominado «bono social térmico en Aragón» puedan percibirlo, a la mayor brevedad posible, dado que las ayudas 
económicas correspondientes a 2024 están todavía sin abonar, cuando el año pasado, a estas alturas, sí lo estaban? 
¿Cuántas personas están pendientes de percibirlo en Aragón? ¿Por qué motivo se ha demorado la entrega de estas 
cantidades en 2024?

 En el Palacio de la Aljafería, a 23 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 177/25, relativa al proyecto de ley de ordenación de la función 
pública de Aragón.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro, Diputado del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido en los 
artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Hacienda, Interior y Admi-
nistración Pública, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto de ley de ordenación de la 
función pública de Aragón.



Boletín oficial de las cortes de aragón. número 116. 14 de feBrero de 2025 10411

PREGUNTA

 ¿Tiene previsto el Gobierno aprobar en 2025 el proyecto de ley de ordenación de la función pública de Aragón 
que estaba previsto en el plan normativo de 2024? 

 En el Palacio de la Aljafería, a 21 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA en la Comisión de Hacienda,
Presupuestos, Interior y Administración Pública

JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

Pregunta núm. 178/25, relativa a la falta de neumólogos en el Hospital Ernest 
Lluch de Calatayud.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Diputada del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de Sani-
dad, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a la falta de neumólogos en el Hospital Ernest Lluch de 
Calatayud.

PREGUNTA

 En plena ola de infecciones respiratorias, el Hospital Ernest Lluch de Calatayud no cuenta con neumólogos, in-
dispensable para el buen funcionamiento del hospital, ya que se requieren pruebas diagnósticas y tratamientos que 
no pueden asumir el resto de los facultativos. ¿Qué medidas urgentes va a tomar el Departamento de Sanidad del 
Gobierno de Aragón para cubrir las plazas de neumólogo del Hospital Ernest Lluch de Calatayud?

 En el Palacio de la Aljafería, a 23 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 179/25, relativa a las listas de espera en el Hospital Ernest Lluch de 
Calatayud.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Diputada del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de 
Sanidad, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a las listas de espera en el Hospital Ernest Lluch de 
Calatayud.

PREGUNTA

 ¿Qué medidas urgentes va a tomar el Departamento de Sanidad del Gobierno de Aragón para atender a los 
2.300 pacientes pendientes de seguimiento y revisiones en el Hospital Ernest Lluch de Calatayud?

 En el Palacio de la Aljafería, a 23 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 180/25, relativa a las primeras visitas de pacientes en el Hospital 
Ernest Lluch de Calatayud.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Diputada del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de Sani-
dad, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a las primeras visitas de pacientes en el Hospital Ernest 
Lluch de Calatayud.
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PREGUNTA

 ¿Qué medidas urgentes va a tomar el Departamento de Sanidad del Gobierno de Aragón para atender a las 170 
primeras visitas de pacientes pendientes de citar en el Hospital Ernest Lluch de Calatayud?

 En el Palacio de la Aljafería, a 23 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 181/25, relativa a la saturación de los centros de menores en 
Aragón.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Diputada del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de 
Bienestar Social y Familia, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a la saturación de los centros de 
menores en Aragón.

PREGUNTA

 ¿Qué medidas va a adoptar el Departamento de Bienestar Social y Familia del Gobierno de Aragón ante la satu-
ración de los centros de menores de Aragón?

 En el Palacio de la Aljafería, a 23 de enero de 2025.

La Portavoz de CHA en la Comisión de Sanidad
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 182/25, relativa a las listas de espera quirúrgicas en el Hospital 
Obispo Polanco de Teruel.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Diputada del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de Sani-
dad, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a las listas de espera quirúrgicas en el Hospital Obispo 
Polanco de Teruel.

PREGUNTA

 Las listas de espera quirúrgicas en el Hospital Obispo Polanco de Teruel se han duplicado en diciembre de 2024 
con respecto a diciembre del año anterior, siendo superior a más de seis meses. ¿Qué medidas urgentes tiene previs-
tas el Departamento de Sanidad del Gobierno de Aragón para reducir las listas de espera quirúrgicas del Hospital 
Obispo Polanco de Teruel?

 En el Palacio de la Aljafería, a 23 de enero de 2025.

La Portavoz de CHA en la Comisión de Sanidad
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 183/25, relativa a la falta de facultativos especialistas en el Hospi-
tal Ernest Lluch de Calatayud.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Diputada del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de 
Sanidad, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a la falta de facultativos especialistas en el Hospital 
Ernest Lluch de Calatayud.



Boletín oficial de las cortes de aragón. número 116. 14 de feBrero de 2025 10413

PREGUNTA

 ¿Qué medidas urgentes va a tomar el Departamento de Sanidad del Gobierno de Aragón para cubrir las 16 
plazas de facultativos especialistas del Hospital Ernest Lluch de Calatayud?

 En el Palacio de la Aljafería, a 23 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 186/25, relativa a las autorizaciones de venta de viviendas de pro-
tección oficial en el período 2023-2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Andoni Corrales Palacio, Portavoz de la Agrupación Parlamentaria Podemos Aragón-Grupo Mixto, de acuerdo 
con lo establecido en los artículos 262 y 263 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de 
Fomento, Vivienda, Logística y Cohesión Territorial, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a las 
autorizaciones de venta de viviendas de protección oficial en el período 2023-2024.

PREGUNTA

 ¿Qué número de autorizaciones de venta de viviendas de protección oficial se han realizado (por año) en el 
período 2023-2024 y, de ellas, cuántas veces se ha ejercitado el derecho de tanteo y retracto por parte de las Ad-
ministraciones públicas? 

 Zaragoza, a 27 de enero de 2025.

El Portavoz 
ANDONI CORRALES PALACIO

Pregunta núm. 187/25, relativa al proyecto «Nueva Sede Departamento Plaza del 
Pilar (Edificio Antiguo)», 2020/000292, incluido en los presupuestos de Aragón de 
2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Bienestar Social y Familia, para 
su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Nueva Sede Departamento Plaza del Pilar (Edificio 
Antiguo)», 2020/000292, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que el 
porcentaje de ejecución del proyecto «Nueva Sede Departamento Plaza del Pilar (Edificio Antiguo)», 2020/000292 
era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se 
haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 188/25, relativa al proyecto «Aplicación Gestión Servicios a las 
Familias», 2019/000129, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Bienestar Social y Familia, 
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para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Aplicación Gestión Servicios a las Familias», 
2019/000129, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Aplicación Gestión Servicios a las Familias», 2019/000129 era 0%, ¿cuál 
sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado 
la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 189/25, relativa al proyecto «Prevención Violencia de Género», 
2020/000162, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Bienestar Social y Familia, para 
su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Prevención Violencia de Género», 2020/000162, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Prevención Violencia de Género», 2020/000162 era 0%, ¿cuál sería el 
grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inver-
sión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 190/25, relativa al proyecto «Plan Fondos de Recuperación, Trans-
formación y Resiliencia», 2021/000150, incluido en los presupuestos de Aragón 
de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Bienestar Social y Familia, para 
su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Plan Fondos de Recuperación, Transformación y Res-
iliencia», 2021/000150, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que el 
porcentaje de ejecución del proyecto «Plan Fondos de Recuperación, Transformación y Resiliencia», 2021/000150 
era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se 
haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA
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Pregunta núm. 191/25, relativa al proyecto «Aplicaciones Informáticas Departa-
mento Ciudadanía y Derechos Sociales», 2023/000175, incluido en los presupues-
tos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Bienestar Social y Familia, para 
su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Aplicaciones Informáticas Departamento Ciudadanía 
y Derechos Sociales», 2023/000175, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Aplicaciones Informáticas Departamento Ciudadanía y Derechos Sociales», 
2023/000175 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo 
para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 192/25, relativa al proyecto «Caldearenas (Hu)-CEIP Virgen de los 
Ríos», 2017/000237, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Caldearenas (Hu)-CEIP Virgen de los Ríos», 
2017/000237, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Caldearenas (Hu)-CEIP Virgen de los Ríos», 2017/000237 era 0%, ¿cuál 
sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado 
la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.
La Portavoz Adjunta de CHA

ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 193/25, relativa al proyecto «Construcción de un Colegio CEIP 9+18 
en Barrio Miralbueno II», 2010/000604, incluido en los presupuestos de Aragón 
de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Construcción de un Colegio CEIP 9+18 en Barrio 
Miralbueno II», 2010/000604, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón deno-
minado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta 
que el porcentaje de ejecución del proyecto «Construcción de un Colegio CEIP 9+18 en Barrio Miralbueno II», 
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2010/000604 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo 
para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 194/25, relativa al proyecto «Mobiliario de Oficina», 2018/000029, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Mobiliario de Oficina», 2018/000029, incluido 
en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Mobiliario de Oficina», 2018/000029 era 0%, ¿cuál sería el grado de 
ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión pre-
vista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 195/25, relativa al proyecto «Desarrollo y Mantenimiento BCEME», 
2024/000214, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, para 
su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Desarrollo y Mantenimiento BCEME», 2024/000214, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Desarrollo y Mantenimiento BCEME», 2024/000214 era 0%, ¿cuál sería 
el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la 
inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 196/25, relativa al proyecto «Reformas de Cocina y Comedor en el 
CEIP Pedro J. Rubio de Huesca», 2008/000722, incluido en los presupuestos de 
Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
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para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Reformas de Cocina y Comedor en el CEIP Pedro 
J. Rubio de Huesca», 2008/000722, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Reformas de Cocina y Comedor en el CEIP Pedro J. Rubio de Huesca», 
2008/000722 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo 
para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 197/25, relativa al proyecto «Ampliación del Colegio de Educación 
Infantil y Primaria Pirineos de Huesca», 2008/001316, incluido en los presupues-
tos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Ampliación del Colegio de Educación Infantil y 
Primaria Pirineos de Huesca», 2008/001316, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que el 
porcentaje de ejecución del proyecto «Ampliación del Colegio de Educación Infantil y Primaria Pirineos de Huesca», 
2008/001316 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo 
para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 198/25, relativa al proyecto «Otras Inversiones en Infraestructuras 
de Educación Infantil y Primaria en la Provincia de Zaragoza», 2006/002029, in-
cluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, para 
su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Otras Inversiones en Infraestructuras de Educación 
Infantil y Primaria en la Provincia de Zaragoza», 2006/002029, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Otras Inversiones en Infraestructuras de Educación Infantil y Primaria en la 
Provincia de Zaragoza», 2006/002029 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciem-
bre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto 
en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA
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Pregunta núm. 199/25, relativa al proyecto «Nuevo CEIP (6+12) UDS. B.º Santa 
Isabel de Zaragoza», 2009/001344, incluido en los presupuestos de Aragón de 
2024, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Nuevo CEIP (6+12) UDS. B.º Santa Isabel de Za-
ragoza», 2009/001344, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024, incluido en los presupuestos de Aragón 
de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Nuevo CEIP (6+12) UDS. B.º Santa Isabel de Zaragoza», 2009/001344, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 
de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho 
proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 200/25, relativa al proyecto «Ampliación IES “Tubalcain” Tarazona 
(Zaragoza)», 2009/00472, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, para 
su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Ampliación IES “Tubalcain” Tarazona (Zaragoza)», 
2009/00472, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Ampliación IES “Tubalcain” Tarazona (Zaragoza)», 2009/00472 era 0%, 
¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya 
realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 201/25, relativa al proyecto «Reubicación de Espacios en el CP 
“Salvador Minguijón” de Calatayud (Zaragoza)», 2009/00623, incluido en los 
presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Reubicación de Espacios en el CP “Salvador 
Minguijón” de Calatayud (Zaragoza)», 2009/00623, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
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el porcentaje de ejecución del proyecto «Reubicación de Espacios en el CP “Salvador Minguijón” de Calatayud 
(Zaragoza)», 2009/00623 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál 
es el motivo para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 202/25, relativa al proyecto «Modernización de la FP», 2021/000028, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, para 
su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Modernización de la FP», 2021/000028, incluido 
en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Modernización de la FP», 2021/000028 era 0%, ¿cuál sería el grado 
de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión 
prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.
La Portavoz Adjunta de CHA

ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 203/25, relativa al proyecto «Centros Excelencia FP», 2023/000151, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, para 
su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Centros Excelencia FP», 2023/000151, incluido en 
los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Centros Excelencia FP», 2023/000151 era 0%, ¿cuál sería el grado de 
ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión pre-
vista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.
La Portavoz Adjunta de CHA

ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 204/25, relativa al proyecto «Edificio Colegio de Olba (TE)», 
2024/000058, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
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para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Edificio Colegio de Olba (TE)», 2024/000058, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Edificio Colegio de Olba (TE)», 2024/000058 era 0%, ¿cuál sería el grado 
de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión 
prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 205/25, relativa al proyecto «F.1 Infraestructuras Educativas Fite 
2023», 2024/000194, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «F.1 Infraestructuras Educativas Fite 2023», 
2024/000194, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «F.1 Infraestructuras Educativas Fite 2023», 2024/000194 era 0%, ¿cuál 
sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado 
la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 206/25, relativa al proyecto «MRR 19.1 Capacitación y Soportes», 
2022/000172, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, para 
su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «MRR 19.1 Capacitación y Soportes», 2022/000172, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «MRR 19.1 Capacitación y Soportes», 2022/000172 era 0%, ¿cuál sería 
el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la 
inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA
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Pregunta núm. 207/25, relativa al proyecto «MRR 19.1 Dotación Dispositivos Mó-
viles», 2021/000301, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «MRR 19.1 Dotación Dispositivos Móviles», 
2021/000301, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «MRR 19.1 Dotación Dispositivos Móviles», 2021/000301 era 0%, ¿cuál 
sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado 
la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 208/25, relativa al proyecto «Programa Código Escuela 4.0», 
2023/000376, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Programa Código Escuela 4.0», 2023/000376, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que el 
porcentaje de ejecución del proyecto «Programa Código Escuela 4.0», 2023/000376 era 0%, ¿cuál sería el grado 
de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión 
prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 209/25, relativa al proyecto «MRR 19.1 Aulas Digitales», 
2022/000171, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «MRR 19.1 Aulas Digitales», 2022/000171, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «MRR 19.1 Aulas Digitales», 2022/000171 era 0%, ¿cuál sería el grado 
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de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión 
prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 210/25, relativa al «Otras Actuaciones de Servicios Generales de 
Gestión Centralizada», 2006/002210, incluido en los presupuestos de Aragón de 
2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Otras Actuaciones de Servicios Generales de 
Gestión Centralizada», 2006/002210, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón deno-
minado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta 
que el porcentaje de ejecución del proyecto «Otras Actuaciones de Servicios Generales de Gestión Centralizada», 
2006/002210 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo 
para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 211/25, relativa al proyecto «Ampliación C.P. “Ramón y Cajal” de 
La Joyosa (Zaragoza)», 2009/000467, incluido en los presupuestos de Aragón de 
2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Ampliación C.P. “Ramón y Cajal” de La Joyosa 
(Zaragoza)», 2009/000467, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que el 
porcentaje de ejecución del proyecto «Ampliación C.P. “Ramón y Cajal” de La Joyosa (Zaragoza)», 2009/000467 
era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se 
haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 212/25, relativa al proyecto «CEE “Ángel Riviëre” Zaragoza», 
2014/000274, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, para 
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su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «CEE “Ángel Riviëre” Zaragoza», 2014/000274, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que el 
porcentaje de ejecución del proyecto «CEE “Ángel Riviëre” Zaragoza», 2014/000274 era 0%, ¿cuál sería el grado 
de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión 
prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 213/25, relativa al proyecto «Equipamiento de Centros de Educa-
ción Infantil y Primaria de la Provincia de Zaragoza», 2006/002269, incluido en 
los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Equipamiento de Centros de Educación Infantil 
y Primaria de la Provincia de Zaragoza», 2006/002269, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Equipamiento de Centros de Educación Infantil y Primaria de la Provincia de 
Zaragoza», 2006/002269 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál 
es el motivo para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 214/25, relativa al proyecto «CEIP Zaragoza Sur», 2014/000025, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «CEIP Zaragoza Sur», 2014/000025, incluido 
en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «CEIP Zaragoza Sur», 2014/000025 era 0%, ¿cuál sería el grado de eje-
cución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión prevista? 
¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA
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Pregunta núm. 215/25, relativa al proyecto «TIC’S Programa Operativo 2021-
2027», 2022/000241, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 
del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y De-
porte, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «TIC’S Programa Operativo 2021-2027», 
2022/000241, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «TIC’S Programa Operativo 2021-2027», 2022/000241 era 0%, ¿cuál 
sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado 
la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 216/25, relativa al proyecto «Aplicación Informática y Otro Inmo-
vilizado Inmaterial», 2018/000030, incluido en los presupuestos de Aragón de 
2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al «Aplicación Informática y Otro Inmovilizado Inmaterial», 
2018/000030, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual «Aplicación Informática y Otro Inmovilizado Inmaterial», 2018/000030 
era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se 
haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 217/25, relativa al proyecto «TIC’S Programa Operativo 2021-
2027», 2022/000240, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 
del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y De-
porte, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «TIC’S Programa Operativo 2021-2027», 
2022/000240, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «TIC’S Programa Operativo 2021-2027», 2022/000240 era 0%, ¿cuál 
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sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado 
la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 218/25, relativa al proyecto «Otras Actuaciones en Infraestructuras 
de Educación Infantil y Primaria de la Provincia de Teruel», 2006/002104, incluido 
en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, para 
su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Otras Actuaciones en Infraestructuras de Educación 
Infantil y Primaria de la Provincia de Teruel», 2006/002104, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Otras Actuaciones en Infraestructuras de Educación Infantil y Primaria de la 
Provincia de Teruel», 2006/002104 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? 
¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 
2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 219/25, relativa al proyecto «Estrategias de Salud del Sistema Na-
cional de Salud», 2008/001176, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de Sanidad, para su respuesta es-
crita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto al proyecto «Estrategias de Salud del Sistema Nacional de Salud», 
2008/001176, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Estrategias de Salud del Sistema Nacional de Salud», 2008/001176 era 
0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya 
realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 220/25, relativa al proyecto «Salud Digital Atención Primaria», 
2022/000255, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de Sanidad, para su respuesta escrita, 
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la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Salud Digital Atención Primaria», 2022/000255, incluido en los presu-
puestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que el 
porcentaje de ejecución del proyecto «Salud Digital Atención Primaria», 2022/000255 era 0%, ¿cuál sería el grado 
de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión 
prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 221/25, relativa al proyecto «Inversión en Centros Propios», 
2006/000319, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de Sanidad, para su respuesta escrita, la 
siguiente Pregunta relativa al proyecto «Inversión en Centros Propios», 2006/000319, incluido en los presupuestos 
de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Inversión en Centros Propios», 2006/000319 era 0%, ¿cuál sería el grado 
de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión 
prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 222/25, relativa al proyecto «Equipamiento de la Dirección General 
de Atención al Usuario», 2008/000241, incluido en los presupuestos de Aragón de 
2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de Sanidad, para su respuesta es-
crita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Equipamiento de la Dirección General de Atención al Usuario», 
2008/000241, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denominado 
«Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que el por-
centaje de ejecución del proyecto «Equipamiento de la Dirección General de Atención al Usuario», 2008/000241 
era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se 
haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA
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Pregunta núm. 223/25, relativa al proyecto «Plan de Sistemas de Información», 
2006/000089, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de Sanidad, para su respuesta escrita, 
la siguiente Pregunta relativa al proyecto al proyecto «Plan de Sistemas de Información», 2006/000089, incluido en 
los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que el 
porcentaje de ejecución del proyecto al proyecto «Plan de Sistemas de Información», 2006/000089 era 0%, ¿cuál 
sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado 
la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 224/25, relativa al proyecto «Hospital Royo Villanova (Zarago-
za)», 2016/052004, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de Sanidad, para su respuesta escrita, 
la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Hospital Royo Villanova (Zaragoza)», 2016/052004, incluido en los 
presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Hospital Royo Villanova (Zaragoza)», 2016/052004 era 0%, ¿cuál sería 
el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la 
inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 225/25, relativa al proyecto «Bolsa Actuaciones Atención Prima-
ria», 2024/052025, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de Sanidad, para su respuesta escrita, 
la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Bolsa Actuaciones Atención Primaria», 2024/052025, incluido en los 
presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Bolsa Actuaciones Atención Primaria», 2024/052025 era 0%, ¿cuál sería 
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el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la 
inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 226/25, relativa al proyecto «Plan de Necesidades 2021», 
2021/05028, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de Sanidad, para su respuesta escrita, 
la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Plan de Necesidades 2021», 2021/05028, incluido en los presupuestos 
de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Plan de Necesidades 2021», 2021/05028 era 0%, ¿cuál sería el grado 
de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión 
prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 227/25, relativa al proyecto «Proyecto Ciberap», 2020/052046, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de Sanidad, para su respuesta escrita, la 
siguiente Pregunta relativa al proyecto «Proyecto Ciberap», 2020/052046, incluido en los presupuestos de Aragón 
de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que el 
porcentaje de ejecución del proyecto «Proyecto Ciberap», 2020/052046 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución 
de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene 
previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 228/25, relativa al proyecto «Implantación Cartera Genómica 
SNS», 2024/052049, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de Sanidad, para su respuesta escrita, 
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la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Implantación Cartera Genómica SNS», 2024/052049, incluido en los 
presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Implantación Cartera Genómica SNS», 2024/052049 era 0%, ¿cuál sería 
el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la 
inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 229/25, relativa al proyecto «Plan Cirugía Robótica», 2024/052035, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de Sanidad, para su respuesta escrita, 
la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Plan Cirugía Robótica», 2024/052035, incluido en los presupuestos de 
Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Plan Cirugía Robótica», 2024/052035 era 0%, ¿cuál sería el grado de 
ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión pre-
vista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 230/25, relativa al proyecto «Plan de Media y Alta Tecnología», 
2024/052034, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de Sanidad, para su respuesta escrita, 
la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Plan de Media y Alta Tecnología», 2024/052034, incluido en los presu-
puestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Plan de Media y Alta Tecnología», 2024/052034 era 0%, ¿cuál sería el 
grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inver-
sión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA
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Pregunta núm. 231/25, relativa al proyecto «Eficiencia Energética/Feder», 
2024/052033, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de Sanidad, para su respuesta escrita, 
la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Eficiencia Energética/Feder», 2024/052033, incluido en los presupuestos 
de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Eficiencia Energética/Feder», 2024/052033 era 0%, ¿cuál sería el grado 
de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión 
prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 232/25, relativa al proyecto «Plan Formación Continua (INAP)», 
2012/052032, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de Sanidad, para su respuesta escrita, 
la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Plan Formación Continua (INAP)», 2012/052032, incluido en los presu-
puestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Plan Formación Continua (INAP)», 2012/052032 era 0%, ¿cuál sería el 
grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inver-
sión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 233/25, relativa al proyecto «Plan de Necesidades 2024», 
2024/052028, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de Sanidad, para su respuesta escrita, 
la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Plan de Necesidades 2024», 2024/052028, incluido en los presupuestos 
de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Plan de Necesidades 2024», 2024/052028 era 0%, ¿cuál sería el grado 
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de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión 
prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 234/25, relativa al proyecto «Nuevas Urgencias Hospital Calata-
yud», 2024/052030, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de Sanidad, para su respuesta escrita, 
la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Nuevas Urgencias Hospital Calatayud», 2024/052030, incluido en los 
presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Nuevas Urgencias Hospital Calatayud», 2024/052030 era 0%, ¿cuál sería 
el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la 
inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 235/25, relativa al proyecto «Plan de Atención Primaria y Comuni-
taria», 2023/052030, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de Sanidad, para su respuesta escrita, 
la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Plan de Atención Primaria y Comunitaria», 2023/052030, incluido en los 
presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Plan de Atención Primaria y Comunitaria», 2023/052030 era 0%, ¿cuál 
sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado 
la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 236/25, relativa al proyecto «Plan de Necesidades 2022», 
2022/052028, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de Sanidad, para su respuesta escrita, 
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la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Plan de Necesidades 2022», 2022/052028, incluido en los presupuestos 
de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Plan de Necesidades 2022», 2022/052028 era 0%, ¿cuál sería el grado 
de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión 
prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.
La Portavoz Adjunta de CHA

ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 237/25, relativa al proyecto «Centro Aragonés del Deporte», 
2006/000288, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.
 
A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Centro Aragonés del Deporte», 2006/000288, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Centro Aragonés del Deporte», 2006/000288 era 0%, ¿cuál sería el grado 
de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión 
prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 238/25, relativa al proyecto «Promoción y Acción Cultural», 
2016/000026, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.
 
A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Promoción y Acción Cultural», 2016/000026, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Promoción y Acción Cultural», 2016/000026 era 0%, ¿cuál sería el grado 
de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión 
prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA
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Pregunta núm. 239/25, relativa al proyecto «Aplicación Informática para Juegos 
Deportivos en Edad Escolar», 2022/000062, incluido en los presupuestos de Ara-
gón de 2024.
 
A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Aplicación Informática para Juegos Deportivos 
en Edad Escolar», 2022/000062, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón deno-
minado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta 
que el porcentaje de ejecución del proyecto «Aplicación Informática para Juegos Deportivos en Edad Escolar», 
2022/000062 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo 
para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 240/25, relativa al proyecto «Dec. Mural I. Santiago Montalbán 
(Teruel)», 2006/003738, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.
 
A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Dec. Mural I. Santiago Montalbán (Teruel)», 
2006/003738, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Dec. Mural I. Santiago Montalbán (Teruel)», 2006/003738 era 0%, ¿cuál 
sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado 
la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 241/25, relativa al proyecto «Conservación y Restauración del Pa-
trimonio Cultural», 2023/000256, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.
 
A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Conservación y Restauración del Patrimonio 
Cultural», 2023/000256, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
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el porcentaje de ejecución del proyecto «Conservación y Restauración del Patrimonio Cultural», 2023/000256 era 
0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya 
realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 242/25, relativa al proyecto «Fondos MRR C26 Plan de Fomento 
del Sector del Deporte», 2024/000223, incluido en los presupuestos de Aragón de 
2024.
 
A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Fondos MRR C26 Plan de Fomento del Sector 
del Deporte», 2024/000223, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Fondos MRR C26 Plan de Fomento del Sector del Deporte», 2024/000223 
era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se 
haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 243/25, relativa al proyecto «Otras Instalaciones de la DG Depor-
te», 2016/000028, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.
 
A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 
del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y De-
porte, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Otras Instalaciones de la DG Deporte», 
2016/000028, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Otras Instalaciones de la DG Deporte», 2016/000028 era 0%, ¿cuál sería 
el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la 
inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 244/25, relativa al proyecto «Mobiliario y Enseres Biblioteca de 
Huesca», 2016/000231, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.
 
A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
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para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Mobiliario y Enseres Biblioteca de Huesca», 
2016/000231, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Mobiliario y Enseres Biblioteca de Huesca», 2016/000231 era 0%, ¿cuál 
sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado 
la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 245/25, relativa al proyecto «Centro Goya», 2024/000245, inclui-
do en los presupuestos de Aragón de 2024.
 
A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Centro Goya», 2024/000245, incluido en los 
presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Centro Goya», 2024/000245 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución 
de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene 
previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 246/25, relativa al proyecto «Actuaciones en Patrimonio», 
2016/000328, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.
 
A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Actuaciones en Patrimonio», 2016/000328, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Actuaciones en Patrimonio», 2016/000328 era 0%, ¿cuál sería el grado 
de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión 
prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA
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Pregunta núm. 247/25, relativa al proyecto «Renovación Equip. Informát. Bibliote-
cas», 2016/000027, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.
 
A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 
del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y De-
porte, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Renovación Equip. Informát. Bibliotecas», 
2016/000027, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Renovación Equip. Informát. Bibliotecas», 2016/000027 era 0%, ¿cuál 
sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado 
la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 248/25, relativa al proyecto «Adquisición de Mobiliario y Equipos 
Informáticos para el Departamento», 2008/000225, incluido en los presupuestos 
de Aragón de 2024.
 
A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Adquisición de Mobiliario y Equipos Informáticos 
para el Departamento», 2008/000225, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Adquisición de Mobiliario y Equipos Informáticos para el Departamento», 
2008/000225 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo 
para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 249/25, relativa al proyecto «Real Monasterio de Santa María de 
Sijena», 2006/003137, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.
 
A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Real Monasterio de Santa María de Sijena», 
2006/003137, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
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el porcentaje de ejecución del proyecto «Real Monasterio de Santa María de Sijena», 2006/003137 era 0%, ¿cuál 
sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado 
la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 250/25, relativa al proyecto «Aplicaciones Informáticas en Materia 
de Juego», 2022/000318, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.
 
A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Aplicaciones Informáticas en Materia de Juego», 
2022/000318, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Aplicaciones Informáticas en Materia de Juego», 2022/000318 era 0%, 
¿cuál sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya 
realizado la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 251/25, relativa al proyecto «G.3 Museo de la Guerra de Teruel 
Fite 2021», 2024/000218, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.
 
A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «G.3 Museo de la Guerra de Teruel Fite 2021», 
2024/000218, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que el 
porcentaje de ejecución del proyecto «G.3 Museo de la Guerra de Teruel Fite 2021», 2024/000218 era 0%, ¿cuál 
sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado 
la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 252/25, relativa al proyecto «Fonoteca», 2016/000309, incluido 
en los presupuestos de Aragón de 2024.
 
A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Fonoteca», 2016/000309, incluido en los pre-
supuestos de Aragón de 2024.
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PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Fonoteca», 2016/000309 era 0%, ¿cuál sería el grado de ejecución de 
dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión prevista? ¿Tiene 
previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 253/25, relativa al proyecto «Adquisición Obras Pablo Serrano», 
2016/000137, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.
 
A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, para 
su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Adquisición Obras Pablo Serrano», 2016/000137, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Adquisición Obras Pablo Serrano», 2016/000137 era 0%, ¿cuál sería 
el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la 
inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 254/25, relativa al proyecto «Obras y Equipamiento», 2021/000019, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.
 
A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, para 
su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Obras y Equipamiento», 2021/000019, incluido en 
los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Obras y Equipamiento», 2021/000019 era 0%, ¿cuál sería el grado de 
ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión pre-
vista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA
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Pregunta núm. 255/25, relativa al proyecto «Equipamiento Servicio», 2006/003728, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.
 
A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, para 
su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Equipamiento Servicio», 2006/003728, incluido en 
los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Equipamiento Servicio», 2006/003728 era 0%, ¿cuál sería el grado de 
ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión pre-
vista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 256/25, relativa al proyecto «Colegiata Santa María de Daroca 
(Zaragoza)», 2020/000181, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.
 
A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Colegiata Santa María de Daroca (Zaragoza)», 
2020/000181, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que el 
porcentaje de ejecución del proyecto «Colegiata Santa María de Daroca (Zaragoza)», 2020/000181 era 0%, ¿cuál 
sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado 
la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 257/25, relativa al proyecto «Mobiliario y Enseres Biblioteca de 
Aragón», 2006/002303, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del 
Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Mobiliario y Enseres Biblioteca de Aragón», 
2006/002303, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que 
el porcentaje de ejecución del proyecto «Mobiliario y Enseres Biblioteca de Aragón», 2006/002303 era 0%, ¿cuál 
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sería el grado de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado 
la inversión prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 258/25, relativa a «Dotación Fondos Bibliográficos», 2014/000030, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Portavoz Adjunta de CHA, de acuerdo con lo establecido en los artículos 259 y 262 del Re-
glamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, para 
su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto «Dotación Fondos Bibliográficos», 2014/000030, 
incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.

PREGUNTA

 Según la información que figura en el documento publicado en la web oficial del Gobierno de Aragón denomi-
nado «Ejecución Presupuestaria Mensual correspondiente al mes de noviembre de 2024» y teniendo en cuenta que el 
porcentaje de ejecución del proyecto «Dotación Fondos Bibliográficos», 2014/000030 era 0%, ¿cuál sería el grado 
de ejecución de dicha partida a 31 de diciembre? ¿Cuál es el motivo para que no se haya realizado la inversión 
prevista? ¿Tiene previsto retomar dicho proyecto en 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 15 de enero de 2025.

La Portavoz Adjunta de CHA
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 264/25, relativa a las plazas sin ocupar en los servicios provincia-
les de Zaragoza, Huesca y Teruel capital.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Ángel Peralta Romero, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de acuerdo con lo establecido en los artícu-
los 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Departamento de Educación, Cultura y Deporte 
para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a las plazas sin ocupar en los servicios provinciales de Zara-
goza, Huesca y Teruel capital. 

ANTECEDENTES

 El Gobierno de Aragón contestó hace algunas fechas (respuesta 2263/24) que las vacantes en los servicios pro-
vinciales de Zaragoza eran de 113 plazas de 1603, en Huesca, 56 de 633, y en Teruel, 26 de 475. Sin embargo, 
este grupo quiere conocer las plazas y las plazas vacantes en los servicios provinciales de cada capital de provincia 
(sedes de las calles de Juan Pablo II, Cervantes I y San Vicente de Paúl), al margen de las plazas de los diferentes 
lugares de las provincia. 

PREGUNTA

 ¿Cuántas plazas y plazas vacantes hay en los siguientes servicios provinciales de Educación de las tres capitales: 
Servicio Provincial de Educación de Zaragoza capital (calle Juan Pablo II, 20), de Huesca capital (plaza Cervantes, 
1, planta 3) y de Teruel capital (San Vicente de Paúl, 3), y cuál es la previsión para ocupar esas plazas?

 Zaragoza 27 de enero de 2025.
 

El Diputado del G.P. Socialista
ÁNGEL PERALTA ROMERO
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Pregunta núm. 265/25, relativa a las prioridades del Gobierno de Aragón para la 
asignación de recursos.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Don Fermín Civiac Llop, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo establecido en los 
artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Gobierno de Aragón, para su respuesta 
escrita, la siguiente Pregunta relativa a las prioridades del Gobierno de Aragón para la asignación de recursos. 

PREGUNTA

 Según respuesta escrita a nuestra Pregunta oral número 1891/24-XI, el Consejero de Hacienda, Interior y Ad-
ministración Pública nos responde que el Gobierno de Aragón destinará a la bajada de impuestos la cantidad que 
estime oportuno según las prioridades del Ejecutivo. 
 En base a su respuesta, ¿podrían indicarnos cuáles son las prioridades que estima oportunas el Gobierno de 
Aragón para la asignación de los recursos?

 Zaragoza, 27 de enero de 2025.

El Diputado del G.P. Vox en Aragón
FERMÍN CIVIAC LLOP

Pregunta núm. 266/25, relativa a las plazas sin cubrir que tiene el Servicio de Car-
diología del Hospital Universitario San Jorge de Huesca.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Diputada del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de Sani-
dad, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a las plazas sin cubrir que tiene el Servicio de Cardio-
logía del Hospital Universitario San Jorge de Huesca.

PREGUNTA

 ¿Cuántas plazas sin cubrir tiene el Servicio de Cardiología del Hospital Universitario San Jorge de Huesca en 
estos momentos?

 En el Palacio de la Aljafería, a 27 de enero de 2025.

La Portavoz de CHA en la Comisión de Sanidad
ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 267/25, relativa a la atención médica en Borau.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Diputada del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de Sani-
dad, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a la atención médica en Borau.

ANTECEDENTES

 El municipio de Borau cuenta con 85 personas empadronadas, muchas de las cuales son de una edad elevada. 
Su centro de salud de referencia es el de Jaca. Hace unos años se trasladaba un médico desde este centro de salud 
al consultorio de Borau una vez a la semana. En estos momentos este servicio médico solo se presta en Borau el último 
jueves de cada mes, una periodicidad no ya insuficiente, sino ineficaz.

PREGUNTA

 ¿Considera el Gobierno que un consultorio de un pueblo como Borau cuente con servicio médico solo una ma-
ñana el mes es razonable y eficaz para la prestación del servicio? ¿Va este Gobierno a establecer el servicio médico 
de un día a la semana en el consultorio de Borau?

 En el Palacio de la Aljafería, a 27 de enero de 2025.

La Portavoz de CHA en la Comisión de Sanidad
ISABEL LASOBRAS PINA
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Pregunta núm. 269/25, relativa a las funciones y competencias del puesto director/a 
adjunto/a a la Dirección Gerencia del Servicio Aragonés de Salud.
 
A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Andoni Corrales Palacio, Portavoz de la Agrupación Parlamentaria Podemos Aragón-Grupo Mixto, de acuerdo 
con lo establecido en el artículo 262 y 263 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Sa-
nidad, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a las funciones y competencias del puesto Director/a 
adjunto/a a la Dirección Gerencia del Servicio Aragonés de Salud.

PREGUNTA

 ¿Qué funciones y competencias tiene asignadas el puesto número RPT 107185 director/a adjunto/a a la Direc-
ción Gerencia del Servicio Aragonés de Salud, creado mediante Orden HAP/11/2025, de 7 de enero, por la que 
se modifica la Relación de Puestos de Trabajo del Organismo Autónomo Servicio Aragonés de Salud, publicada en 
el BOA número 12, de 20 de enero de 2025? 

 Zaragoza, a 28 de enero de 2025.

El Portavoz 
ANDONI CORRALES PALACIO

Pregunta núm. 270/25, relativa a la localización de las Memorias de Actividad de 
la Unidad de Trastornos de la Conducta Alimentaria del Hospital Nuestra Señora 
de Gracia.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Don Santiago Morón Sanjuán, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo estable-
cido en los artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Gobierno de Aragón, para 
su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a la localización de las Memorias de Actividad de la Unidad de 
Trastornos de la Conducta Alimentaria del Hospital Nuestra Señora de Gracia.

PREGUNTA

 ¿Dónde se pueden consultar las memorias de la Unidad de Trastornos de la Conducta Alimentaria del Hospital 
Nuestra Señora de Gracia de los últimos cuatro ejercicios?

 Zaragoza, 27 de enero de 2025.

El Portavoz Adjunto y Diputado del G.P. Vox en Aragón
SANTIAGO MORÓN SANJUÁN

Pregunta núm. 271/25, relativa al número de pacientes atendidas en Consultas 
Externas en la Unidad de Trastornos de la Conducta Alimentaria del Hospital Nues-
tra Señora de Gracia.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Don Santiago Morón Sanjuán, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Gobierno de Aragón, para su res-
puesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al número de pacientes atendidas en Consultas Externas en la Unidad 
de Trastornos de la Conducta Alimentaria del Hospital Nuestra Señora de Gracia.

PREGUNTA

 Durante el año 2024, ¿cuántas pacientes han sido atendidas en Consultas Externas a nivel de enfermería, psico-
logía y psiquiatría en la Unidad de Trastornos de la Conducta Alimentaria del Hospital Nuestra Señora de Gracia?

 Zaragoza, 27 de enero de 2025.
 

El Portavoz Adjunto y Diputado del G.P. Vox en Aragón
SANTIAGO MORÓN SANJUÁN
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Pregunta núm. 272/25, relativa a la tasa de abandono de tratamientos en las 
Consultas Externas de la Unidad de Trastornos de la Conducta Alimentaria del Hos-
pital Nuestra Señora de Gracia.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Don Santiago Morón Sanjuán, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Gobierno de Aragón, para su res-
puesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a la tasa de abandono de tratamientos en las Consultas Externas de la 
Unidad de Trastornos de la Conducta Alimentaria del Hospital Nuestra Señora de Gracia.

PREGUNTA

 Durante el año 2024, ¿cuál ha sido la tasa de abandono de los tratamientos en Consultas Externas de la Unidad 
de Trastornos de la Conducta Alimentaria del Hospital Nuestra Señora de Gracia?

 Zaragoza, 27 de enero de 2025.

El Portavoz Adjunto y Diputado del G.P. Vox en Aragón
SANTIAGO MORÓN SANJUÁN

Pregunta núm. 273/25, relativa al tiempo de estancia y parámetros biológicos 
para el ingreso en la Unidad de Trastornos de la Conducta Alimentaria del Hospital 
Nuestra Señora de Gracia.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Don Santiago Morón Sanjuán, Diputado del Grupo Parlamentario Vox en Aragón, de acuerdo con lo estable-
cido en los artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Gobierno de Aragón, para su 
respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al tiempo de estancia y parámetros biológicos para el ingreso en la 
Unidad de Trastornos de la Conducta Alimentaria del Hospital Nuestra Señora de Gracia.

PREGUNTA

 Durante el año 2024, ¿cuántas pacientes fueron ingresadas en la UTCA del Hospital Nuestra Señora de Gracia? 
¿Cuál fue el tiempo medio de estancia y cuáles fueron los parámetros biológicos utilizados para el ingreso y para el 
alta médica? ¿Cuáles son los criterios establecidos con respeto al índice de masa corporal y peso?

 Zaragoza, 27 de enero de 2025.
 

El Portavoz Adjunto y Diputado del G.P. Vox en Aragón
SANTIAGO MORÓN SANJUÁN

Pregunta núm. 279/25, relativa a en qué va a consistir la modificación de la Ley 
del Patrimonio Cultural Aragonés y cuándo tiene previsto que se apruebe el corres-
pondiente anteproyecto en Consejo de Gobierno.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Ángel Peralta Romero, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de acuerdo con lo establecido en los artícu-
los 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Departamento de Educación, Cultura y Deporte la 
siguiente Pregunta, para su respuesta escrita, relativa a en qué va a consistir la modificación de la Ley del Patrimonio 
Cultural Aragonés y cuándo tiene previsto que se apruebe el correspondiente anteproyecto en Consejo de Gobierno.

ANTECEDENTES

 En el Plan Normativo del Gobierno para 2024 figura un proyecto de ley por el que se modifica la Ley 3/1999, 
de 10 de marzo, del Patrimonio Cultural Aragonés. La misma iniciativa normativa figura en el Plan Normativo para 
2025.
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PREGUNTA

 ¿En qué va a consistir la modificación de la Ley del Patrimonio Cultural Aragonés y cuándo tiene previsto que se 
apruebe el correspondiente anteproyecto en Consejo de Gobierno?
 
 Zaragoza, 28 de enero de 2025.
 

El Diputado del G.P. Socialista
ÁNGEL PERALTA ROMERO

Pregunta núm. 280/25, relativa a en qué va a consistir la modificación del Decreto 
300/2002, de 17 de septiembre, por el que se regulan las comisiones provinciales 
de Patrimonio, y cuándo tiene previsto que se apruebe el decreto en Consejo de 
Gobierno.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Ángel Peralta Romero, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de acuerdo con lo establecido en los artícu-
los 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Departamento de Educación, Cultura y Deporte la 
siguiente Pregunta, para su respuesta escrita, relativa a en qué va a consistir la modificación del Decreto 300/2002, 
de 17 de septiembre, por el que se regulan las comisiones provinciales de Patrimonio, y cuándo tiene previsto que 
se apruebe el decreto en Consejo de Gobierno.

ANTECEDENTES

 En el Plan Normativo del Gobierno para 2025 figura la modificación del Decreto 300/2002, de 17 de septiem-
bre, por el que se regulan las comisiones provinciales de Patrimonio.

PREGUNTA

 ¿En qué va a consistir la modificación del Decreto 300/2002, de 17 de septiembre, por el que se regulan las 
comisiones provinciales de Patrimonio, y cuándo tiene previsto que se apruebe el decreto en Consejo de Gobierno?
 
 Zaragoza, 28 de enero de 2025.
 

El Diputado del G.P. Socialista
ÁNGEL PERALTA ROMERO

Pregunta núm. 281/25, relativa a cuál es el motivo de la modificación del Decreto 
91/2024 y cuáles van a ser los cambios o la nueva regulación que se va a realizar.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Ángel Peralta Romero, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de acuerdo con lo establecido en los artícu-
los 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Departamento de Educación, Cultura y Deporte 
la siguiente Pregunta, para su respuesta escrita, relativa a cuál es el motivo de la modificación del Decreto 91/2024 
y cuáles van a ser los cambios o la nueva regulación que se va a realizar

ANTECEDENTES

 El 6 de junio de 2024 se publicó en el Boletín Oficial de Aragón el Decreto 91/2024, de 5 de junio, por el que se 
establece la Ordenación de la Formación Profesional de grado D y de grado E en la Comunidad Autónoma de Aragón.
 Siete meses después de su publicación figura en el Plan Normativo de Gobierno para el año 2025 la modificación 
del Decreto 91/2024.

PREGUNTA

 ¿Cuál es el motivo de la modificación del Decreto 91/2024 y cuáles van a ser los cambios o la nueva regulación 
que se va a realizar?
 
 Zaragoza, 28 de enero de 2025.
 

El Diputado del G.P. Socialista
ÁNGEL PERALTA ROMERO
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Pregunta núm. 283/25, relativa a qué modificaciones se van a realizar en el De-
creto 111/2000, por el que se regula la autonomía en la gestión económica de los 
centros docentes públicos, y cuáles son los motivos para hacerlas.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Ángel Peralta Romero, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de acuerdo con lo establecido en los 
artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Departamento de Educación, Cultura 
y Deporte la siguiente Pregunta, para su respuesta escrita, relativa a qué modificaciones se van a realizar en el 
Decreto 111/2000, por el que se regula la autonomía en la gestión económica de los centros docentes públicos, 
y cuáles son los motivos para hacerlas.

ANTECEDENTES

 En el Plan Normativo del Gobierno para 2025 figura un decreto por el que se modifica el Decreto 111/2000, 
de 13 de junio, por el que se regula la autonomía en la gestión económica de los centros docentes públicos de las 
comunidad autónoma.

PREGUNTA

 ¿Qué modificaciones se van a realizar en el Decreto 111/2000, por el que se regula la autonomía en la gestión 
económica de los centros docentes públicos, y cuáles son los motivos para hacerlas?

 Zaragoza, 28 de enero de 2025.
 

El Diputado del G.P. Socialista
ÁNGEL PERALTA ROMERO

Pregunta núm. 284/25, relativa a qué requisitos de instalaciones y de titulación de 
personal se están exigiendo desde el Departamento de Educación, Cultura y De-
porte para su autorización.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Ángel Peralta Romero, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de acuerdo con lo establecido en los artícu-
los 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Departamento de Educación, Cultura y Deporte 
la siguiente Pregunta, para su respuesta escrita, relativa a qué requisitos de instalaciones y de titulación de personal 
se están exigiendo desde el Departamento de Educación, Cultura y Deporte para su autorización.

ANTECEDENTES

 El Gobierno de Aragón, a través del Departamento de Bienestar y Familia, está impulsando la implantación de 
las denominadas «Casas de Infancia» en determinados municipios de Aragón para atender a niños y niñas de entre 
0 y 3 años.

PREGUNTA

 ¿Qué requisitos de instalaciones y de titulación de personal se están exigiendo desde el Departamento de Educa-
ción, Cultura y Deporte para su autorización?
 
 Zaragoza, 28 de enero de 2025.
 

El Diputado del G.P. Socialista
ÁNGEL PERALTA ROMERO

Pregunta núm. 294/25, relativa al vallado del CEIP Daniel Federio de Sástago.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Isabel Lasobras Pina, Diputada del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera del Departamento de Edu-
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cación, Cultura y Deporte, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al vallado del CEIP Daniel Federio 
de Sástago.

ANTECEDENTES

 El muro de ladrillo y el vallado que rodea el CEIP Daniel Federio de Sástago se encuentra en mal estado de con-
servación y es necesario acometer su completa renovación para mayor seguridad del alumnado.

PREGUNTA

 ¿Tiene previsto el Departamento de Educación, Cultura y Deporte del Gobierno de Aragón acometer la renova-
ción del muro de ladrillo y vallado del CEIP Daniel Federio de Sástago?

 En el Palacio de la Aljafería, a 30 de enero de 2025.

La Portavoz de CHA en la Comisión
de Educación, Cultura y Deporte

ISABEL LASOBRAS PINA

Pregunta núm. 295/25, relativa al parque eólico Los Borjas I.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Joaquín Palacín Eltoro, Diputado del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de Medio 
Ambiente y Turismo, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al parque eólico Los Borjas I:

PREGUNTA

 — ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno de Aragón para garantizar la protección del patrimonio natural, 
cultural y turístico del Moncayo y sus alrededores ante la amenaza que supone el proyecto del parque eólico Los Bor-
jas I, teniendo en cuenta su proximidad al Parque Natural del Moncayo, el monasterio de Veruela y el casco urbano 
de Alcalá de Moncayo?
 — ¿Cómo prevé el Gobierno asegurar el cumplimiento de las normas aragonesas de contaminación acústica, 
especialmente en áreas de alta sensibilidad como el entorno del monasterio de Veruela, que podría verse afectado 
por el impacto visual y sonoro de los aerogeneradores?
 — Ante las preocupantes cifras de mortalidad de aves protegidas asociadas a los aerogeneradores en Aragón, 
¿qué acciones concretas está llevando a cabo el Gobierno para establecer controles independientes que minimicen 
estas pérdidas y aseguren la transparencia?
 — ¿Considera el Gobierno que el actual modelo de desarrollo eólico en Aragón es compatible con los principios 
de una transición energética justa y sostenible que respeta el equilibrio entre la conservación del entorno, la biodi-
versidad y el bienestar de Aragón?
 — Teniendo en cuenta los más de 400 aerogeneradores ya existentes o proyectados en la comarca de Borja, 
¿qué criterios objetivos se están utilizando para evitar la saturación de esta zona y para garantizar una distribución 
equitativa de los proyectos renovables en el territorio aragonés?

 En el Palacio de la Aljafería, a 17 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA en la Comisión
de Medio Ambiente y Turismo
JOAQUÍN PALACÍN ELTORO

Pregunta núm. 296/25, relativa al transporte en las Altas Cinco Villas.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Joaquín Palacín Eltoro, Diputado del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista , de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero del Departamento de Fo-
mento, Vivienda, Logística y Cohesión Territorial, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al transporte 
en las Altas Cinco Villas.
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PREGUNTA

 ¿Qué servicios de autobús han cambiado en las Altas Cinco Villas una vez ha entrado en vigor el nuevo mapa 
concesional de autobuses de Aragón?

 En el Palacio de la Aljafería, a 16 de enero de 2024.

El Portavoz de CHA en la Comisión de Fomento,
Vivienda, Logística y Cohesión Territorial

JOAQUÍN PALACÍN ELTORO

Pregunta núm. 297/25, relativa a la antigua estación de Caminreal.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Joaquín Palacín Eltoro, Diputado del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Fomento, Vivienda, 
Logística y Cohesión Territorial, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a la antigua estación de Ca-
minreal.

PREGUNTA

 ¿Qué actuaciones tiene previstas el Gobierno para rehabilitar la antigua estación de Caminreal como futura sub-
sede del Museo del Ferrocarril en Aragón? En su caso, ¿en qué plazo de tiempo?, ¿con qué inversión?

 En el Palacio de la Aljafería, a 17 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA en la Comisión de Fomento,
Vivienda, Logística y Cohesión Territorial

JOAQUÍN PALACÍN ELTORO

Pregunta núm. 298/25, relativa a un nuevo proyecto Eurovelo para Aragón.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Joaquín Palacín Eltoro, Diputado del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Fomento, Vivienda, 
Logística y Cohesión Territorial, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a un nuevo proyecto Eurovelo 
para Aragón.

PREGUNTA

 ¿Tiene previsto el Gobierno de Aragón generar una nueva ruta ciclista Lisboa- Madrid-Aragón (de sur a norte), 
aprovechando la oportunidad que supone el proyecto de Red Eurovelo?

 En el Palacio de la Aljafería, a 17 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA en la Comisión de Fomento,
Vivienda, Logística y Cohesión Territorial

JOAQUÍN PALACÍN ELTORO

Pregunta núm. 299/25, relativa al almacenamiento de componentes de aerogene-
radores en el aeropuerto de Teruel.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Joaquín Palacín Eltoro, Diputado del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Fomento, Vivienda, 
Logística y Cohesión Territorial, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al almacenamiento de com-
ponentes de aerogeneradores en el aeropuerto de Teruel.
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PREGUNTA

 ¿Tiene constancia el Gobierno de Aragón de las irregularidades denunciadas en relación con las actividades 
realizadas en el aeropuerto de Teruel por parte de Ci Iv Teruel Holdco, S.L.U.?
 ¿Qué medidas ha adoptado o piensa adoptar el Gobierno de Aragón para garantizar el cumplimiento de la le-
gislación vigente, en particular lo establecido en la Ley 11/2014, en relación con las licencias y permisos necesarios 
para las actividades de almacenamiento de componentes de aerogeneradores en el aeropuerto de Teruel?
 ¿Ha solicitado el Gobierno de Aragón información al Ayuntamiento de Teruel sobre las razones del retraso en el 
inicio del periodo de información pública para la Licencia Ambiental de Actividades Clasificadas, y sobre el trato 
aparentemente favorable dispensado al promotor?
 En caso de confirmarse las irregularidades denunciadas, ¿qué acciones legales o administrativas piensa empren-
der el Gobierno de Aragón para depurar responsabilidades y garantizar que estos hechos no se repitan en el futuro?

 En el Palacio de la Aljafería, a 17 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA en la Comisión de Fomento,
Vivienda, Logística y Cohesión Territorial

JOAQUÍN PALACÍN ELTORO

Pregunta núm. 300/25, relativa al proyecto de ley integral contra la despoblación.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Joaquín Palacín Eltoro, Diputado del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Fomento, Vivienda, 
Logística y Cohesión Territorial, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto de ley integral 
contra la despoblación.

PREGUNTA

 Dado que no aparece citada textualmente en el plan normativo del Gobierno de Aragón para 2025 el proyecto 
de ley integral contra la despoblación, ¿ha renunciado el Gobierno a aprobar una ley específica sobre esta cuestión 
o va a diluirla entre varios de las propuestas presentadas en el Plan Normativo de 2025?

 En el Palacio de la Aljafería, a 17 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA en la Comisión de Fomento,
Vivienda, Logística y Cohesión Territorial

JOAQUÍN PALACÍN ELTORO

Pregunta núm. 301/25, relativa al proyecto de ley de transporte por cable en 
Aragón.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Joaquín Palacín Eltoro, Diputado del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Fomento, Vivienda, Lo-
gística y Cohesión Territorial, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al proyecto de ley de transporte 
por cable en Aragón.

PREGUNTA

 ¿Tiene previsto aprobar el Gobierno en 2025 el proyecto de ley de transporte por cable en Aragón que estaba 
incluido en el Plan Normativo de 2024?

 En el Palacio de la Aljafería, a 17 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA en la Comisión de Fomento,
Vivienda, Logística y Cohesión Territorial

JOAQUÍN PALACÍN ELTORO
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Pregunta núm. 302/25, relativa a retrasos en la tramitación de información públi-
ca de licencia ambiental de actividades clasificadas en el aeropuerto de Teruel.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Joaquín Palacín Eltoro, Diputado del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Fomento, Vivienda, 
Logística y Cohesión Territorial, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a retrasos en la tramitación 
de información pública de licencia ambiental de actividades clasificadas en el aeropuerto de Teruel.

PREGUNTA

 Ci Iv Teruel Holdco, S.L.U., solicitó el 27 de septiembre de 2024 la Licencia Ambiental de Actividades Clasifica-
das para hacer obras y almacenar componentes en el aeropuerto de Teruel.
 Sin embargo, no se inició el preceptivo trámite de información pública que, según la Ley 11/2014, debe ser 
paralelo, hasta el 13 de enero de este año. 
 ¿Qué explicación tiene que se incurra en un retraso superior a los tres meses para cumplir un trámite obligatorio 
y de muy fácil cumplimiento?
 Dado que un retraso de más de tres meses en iniciar un trámite obligatorio y de muy fácil cumplimiento es una 
irregularidad manifiesta, y teniendo en cuenta que el Gobierno de Aragón forma parte del Consorcio Aeropuerto 
de Teruel junto con el consistorio turolense, ¿es corresponsable el Gobierno de Aragón de estas irregularidades o 
considera que son solo achacables al Ayuntamiento de Teruel?
 ¿Qué valoración realiza el Gobierno de Aragón de las obras sin licencia realizadas en la carretera de acceso al 
aeropuerto, que es de competencia autonómica? 
 ¿Se ha ordenado algún tipo de directriz o indicación por parte del Gobierno de Aragón a diferentes responsables 
públicos de esta comunidad autónoma para facilitar con mayor rapidez la ejecución del Clúster del Maestrazgo?

 En el Palacio de la Aljafería, a 21 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA en la Comisión de Fomento,
Vivienda, Logística y Cohesión Territorial

JOAQUÍN PALACÍN ELTORO

Pregunta núm. 303/25, relativa a las medidas para agilizar las actuaciones pre-
vistas de la variante de Binéfar.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Joaquín Palacín Eltoro, Diputado del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Fomento, Vivienda, 
Logística y Cohesión Territorial, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a las medidas para agilizar 
las actuaciones previstas de la variante de Binéfar.

ANTECEDENTES

 El Gobierno de Aragón adjudicó las obras de la variante este de Binéfar a la Unidad Temporal de Empresas (UTE) 
compuesta por Hormigones Grañén y Cyopsia-Sisocia. La variante unirá la carretera N-240 con las A-140 y A-133, 
rodeando el casco urbano y desviando por el este el elevado tráfico rodado que circula por el municipio.

PREGUNTA

 ¿Cuál es el cronograma de actuaciones previsto?, ¿cuándo comenzarán las obras de esta variante?, ¿con qué 
inversión?, ¿en qué plazo de tiempo está previsto concluirlas?

 En el Palacio de la Aljafería, a 27 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA en la Comisión de Fomento,
Vivienda, Logística y Cohesión Territorial

JOAQUÍN PALACÍN ELTORO
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Pregunta núm. 304/25, relativa a las medidas para mejorar las condiciones de la 
vía verde de Ojos Negros.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Joaquín Palacín Eltoro, Diputado del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Fomento, Vivienda, 
Logística y Cohesión Territorial, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a las medidas para mejorar 
las condiciones de la vía verde de Ojos Negros.

PREGUNTA

 La lluvia de los últimos meses ha provocado deterioro en algunos tramos de la vía verde de Ojos Negros.
 ¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para mejorar las condiciones de esta vía?, ¿en qué plazo de tiempo?, 
¿con qué inversión?

 En el Palacio de la Aljafería, a 23 de enero de 2025.

El Portavoz de CHA en la Comisión de Fomento,
Vivienda, Logística y Cohesión Territorial

JOAQUÍN PALACÍN ELTORO

Pregunta núm. 309/25, relativa al plan de recuperación de aves esteparias de 
Aragón.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Álvaro Sanz Remón, Portavoz de la Agrupación Parlamentaria Izquierda Unida Aragón-Grupo Mixto, de acuerdo 
con lo establecido en el artículo 259 y siguientes del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Departamento 
de Medio Ambiente y Turismo del Gobierno de Aragón, para su respuesta escrita, las siguientes Preguntas relativas 
al plan de recuperación de aves esteparias de Aragón.

ANTECEDENTES

 En respuesta a la Pregunta parlamentaria 35/24-XI, formulada por la Agrupación Parlamentaria Izquierda Unida 
Aragón, el Consejero de Medio Ambiente y Turismo manifestó que, dada la urgencia con que se están tramitando 
las instalaciones energéticas renovables y el constatado impacto en las zonas de reproducción de las aves estepa-
rias, que los documentos respectivos para aprobar los planes de conservación y recuperación fueron sometidos ya 
al trámite de consulta pública previa durante los años 2021 y 2022, que continuaban con su elaboración y que 
finalmente se elevaría a una «fase de tramitación un único documento que se denominaría Plan de recuperación de 
aves esteparias en Aragón: Sisón Común, Ganga, Ortega, Avutarda Común y Cernícalo Primilla».
 Por todo lo cual se presentan las siguientes 

PREGUNTAS

 1. ¿Cuándo se va a aprobar y publicar el plan de recuperación de aves esteparias en Aragón?
 2. ¿Qué problemas o presiones se dan para que el citado plan no haya sido aprobado ya?

 Zaragoza, a 31 de enero de 2025.

El Portavoz 
ÁLVARO SANZ REMÓN

Pregunta núm. 311/25, relativa al coste del proyecto cultural de la recreación de 
la coronación de los reyes de Aragón.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Darío Villagrasa Villagrasa, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de acuerdo con lo establecido en los 
artículos 259 y 262 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Departamento de Educación, Cultura y 
Deporte, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al coste del proyecto cultural de la recreación de la 
coronación de los reyes de Aragón. 
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ANTECEDENTES

 A través de los medios de comunicación hemos tenido conocimiento del próximo desarrollo del proyecto cultural 
de recreación histórica sobre la coronación de Fernando I de Aragón y un amplio programa de actividades que se 
desarrollará entre los días 7 y 9 de febrero en la ciudad de Zaragoza. En ese mismo sentido, desde el Grupo Parla-
mentario Socialista le realizamos la siguiente 

PREGUNTA

 ¿Qué inversión total supone este proyecto de recreación histórica, y qué recursos económicos y/o de otra índole 
va a aportar el Gobierno de Aragón como principal impulsor de la iniciativa? 

 Zaragoza, 3 de febrero de 2025.

El Diputado del G.P. Socialista
DARÍO VILLAGRASA VILLAGRASA

Pregunta núm. 316/25, relativa a la continuidad del proyecto «Apoyos Conecta-
dos» de teleasistencia avanzada.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Álvaro Sanz Remón, Portavoz de la Agrupación Parlamentaria Izquierda Unida Aragón-Grupo Mixto, de acuerdo 
con lo establecido en el artículo 259 y siguientes del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera 
de Bienestar Social y Familia, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a la continuidad del proyecto 
«Apoyos Conectados» de teleasistencia avanzada.

ANTECEDENTES

 En marzo de 2025 termina la financiación del proyecto piloto «Apoyos Conectados» de teleasistencia avanzada 
que se ha puesto en marcha en varias comarcas.
 Por todo lo cual se presentan las siguientes 

PREGUNTAS

 1. ¿Qué perspectiva de continuidad se ha planificado darle a este proyecto?
 2. ¿Qué conclusiones se han extraído de la evaluación del proyecto piloto?
 3. ¿Qué cuantía se estima necesaria para mantener el programa?

 En Zaragoza, a 3 de febrero de 2025.

El Diputado
ÁLVARO SANZ REMÓN

Pregunta núm. 317/25, relativa a la doble actividad de los jefes de servicio.
 
A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Álvaro Sanz Remón, Portavoz de la Agrupación Parlamentaria Izquierda Unida Aragón-Grupo Mixto, de acuerdo 
con lo establecido en el artículo 259 y siguientes del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de 
Sanidad, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a la doble actividad de los jefes de servicio.

ANTECEDENTES

 En 2023 modificaron la ley para permitir que los Jefes de Servicio pudieran ejercer la doble actividad asistencial 
en la sanidad pública y en la sanidad privada.
 Aunque la doble actividad la otorga Función Pública, desde el Departamento de Sanidad se elaboran una serie 
de informes a las solicitudes. En este sentido, uno de los factores que se tienen en cuenta a la hora de informar favora-
blemente las solicitudes de compatibilidad es el horario concreto en el que se pretende realizar la actividad privada, 
de forma que la coincidencia horaria entre ambas actividades es causa de informe desfavorable y, por tanto, de 
denegación de la solicitud. 
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 Asimismo, en una respuesta previa al departamento, nos informaron que los responsables de las unidades y de 
los centros sanitarios deben exigir a todo el personal, incluido el que cuenta con autorización de compatibilidad, el 
cumplimiento del horario correspondiente a la actividad pública principal, lo que implícitamente supone controlar 
que los deberes de dicho personal no se ven afectados por dicha circunstancia.
 Pero en los centros sanitarios hospitalarios se requiere de presencia continua, lo que implica turnos, y en los cen-
tros de salud está encima de la mesa implantar las jornadas deslizantes que mejoren el horario de atención en los 
centros de salud.
 Por todo ello se realizan las siguientes

PREGUNTAS

 1. ¿Cuántos jefes de servicio han solicitado la doble actividad desde que se permitió hasta la fecha de respuesta?
 2. ¿Cómo se controla el cumplimiento de objetivos y horario de las personas con doble actividad cuando ellos son 
los responsables de la unidad y ese es su cometido?
 3. ¿Qué jornada y horario tiene un jefe de servicio?
 4. ¿Quién elabora los informes favorables para conceder la doble actividad de los jefes de servicio?

 En Zaragoza, a 3 de febrero de 2025.

El Diputado
ÁLVARO SANZ REMÓN

Pregunta núm. 318/25, relativa a los criterios para reforzar los servicios de 
urgencia.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Álvaro Sanz Remón, portavoz de la Agrupación Parlamentaria Izquierda Unida Aragón-Grupo Mixto, de acuerdo 
con lo establecido en el artículo 259 y siguientes del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de 
Sanidad, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa a los criterios para reforzar los servicios de urgen-
cia.

ANTECEDENTES

 La campaña de gripe siempre genera un aumento de la presión asistencial en urgencias hospitalarias y en los 
centros sanitarios que no se acompaña de refuerzos relevantes de los servicios para responder a ella, a pesar de 
considerarse una epidemia.
 Esta situación se entiende como habitual, pero este año, el 18 de enero, se produjo un accidente en la pista de 
esquí de Astún que activo diferentes protocolos. «Hasta la zona se han desplazado cuatro helicópteros, el de Zara-
goza, el de Teruel, uno de la Guardia Civil y otro de Navarra. El 061 ha reforzado todos sus medios en la zona. 
Además, se han activado todos los hospitales para recibir heridos, especialmente los más próximos (los de Jaca, 
Huesca, Miguel Servet, Clínico Universitario, Royo Villanova y Barbastro)».
 De hecho, en el Hospital Miguel Servet se liberaron las urgencias, acudieron jefes al hospital y se aumentaron 
turnos de trabajo en respuesta a la activación del protocolo.
 Por todo ello se realizan las siguientes

PREGUNTAS

 1. ¿Qué criterios se siguen en el Hospital Miguel Servet para reforzar los servicios de urgencias?
 2. ¿Siguen todos los hospitales de la Comunidad criterios similares?
 3. ¿Cuánto personal extra se activó el 18 de enero para responder al protocolo activado por el accidente en el 
Hospital Miguel Servet, desagregado por categorías y servicios?
 4. ¿Cuánto personal extra se activó el 18 de enero para responder al protocolo activado por el accidente en el 
Hospital Clínico Lozano Blesa, desagregado por categorías y servicios?
 5. ¿Cuánto personal extra se ha activado para hacer frente a la epidemia de gripe en el Hospital Miguel Servet, 
desagregado por categorías y servicios?
 6. ¿Cuánto personal extra se ha activado para hacer frente a la epidemia de gripe en el Hospital Clínico Lozano 
Blesa, desagregado por categorías y servicios?
 7. ¿Cuántos días de la campaña de la gripe del curso 2024-25 se ha considerado necesario reforzar los servicios 
de urgencias hospitalarias por esta causa?

 En Zaragoza, a 3 de febrero de 2025.
 

El Diputado
ÁLVARO SANZ REMÓN
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Pregunta núm. 330/25, relativa al programa de acompañamiento socioeducativo.

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Álvaro Sanz Remón, portavoz de la Agrupación Parlamentaria Izquierda Unida Aragón-Grupo Mixto, de acuerdo 
con lo establecido en el artículo 259 y siguientes del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera 
de Educación, Cultura y Deporte, para su respuesta escrita, la siguiente Pregunta relativa al programa de acompa-
ñamiento socioeducativo.

ANTECEDENTES

 Desde el Departamento de Educación se ha anunciado la puesta en marcha de un proyecto de acompañamiento 
socioeducativo para chavales con riesgo de abandono escolar.
 Dichas actuaciones se desarrollan en los centros a través del personal docente de la especialidad Servicios a la 
Comunidad (SC), que al parecer se ha reducido en este último curso escolar con la finalización de los programas 
europeos. 
 Por todo lo cual se presentan las siguientes 

PREGUNTAS

 1. ¿Cuánto personal docente de la especialidad Servicios a la Comunidad se ha reducido en nuestra comunidad 
en el presente curso escolar?
 2. ¿Cómo se regula la adscripción del personal docente de la especialidad Servicios a la Comunidad a los dife-
rentes centros?
 3. ¿En qué se diferencian las funciones que lleva a cabo el personal docente de la especialidad Servicios a la 
Comunidad con el programa de acompañamiento socioeducativo que se plantea?
 4. ¿A cuántos centros, desagregados entre públicos y concertados en las tres provincias, va a dar cobertura el 
programa de acompañamiento socioeducativo que se plantea?
 5. ¿Qué coste anual supone el programa de acompañamiento socioeducativo que se plantea?

 En Zaragoza, a 3 de febrero de 2025.

El Diputado
ÁLVARO SANZ REMÓN

3.5. COMPARECENCIAS
3.5.1. DE MIEMBROS DEL GOBIERNO DE ARAGÓN
3.5.1.1. EN PLENO

Solicitud de comparecencia núm. 52/25, del Consejero de Hacienda, Interior y Ad-
ministración Pública.

PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

 La Mesa de las Cortes de Aragón, en sesión celebrada el día 5 de febrero de 2025, de conformidad con lo es-
tablecido en el artículo 237.1 del Reglamento de la Cámara, ha acordado solicitar la comparecencia núm. 52/25, 
a propuesta del G.P. Socialista, del Consejero de Hacienda, Interior y Administración Pública ante el Pleno de la 
Cámara, para informar sobre la ejecución del presupuesto de la comunidad autónoma en el año 2024.
 Se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Aragón, de conformidad con lo establecido en el 
artículo 150.1 del Reglamento de la Cámara.

 Zaragoza, 5 de febrero de 2025.

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN

Solicitud de comparecencia núm. 55/25, de la Consejera de Educación, Cultura y 
Deporte.

PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

 La Mesa de las Cortes de Aragón, en sesión celebrada el día 5 de febrero de 2025, de conformidad con lo es-
tablecido en el artículo 237.1 del Reglamento de la Cámara, ha acordado solicitar la comparecencia núm. 55/25, 
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a propuesta del G.P. Socialista, de la Consejera de Educación, Cultura y Deporte ante el Pleno de la Cámara, para 
informar sobre la situación de la cultura en Aragón derivada de la gestión cultural de su departamento.
 Se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Aragón, de conformidad con lo establecido en el 
artículo 150.1 del Reglamento de la Cámara.

 Zaragoza, 5 de febrero de 2025.

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN

Solicitud de comparecencia núm. 58/25, del Presidente del Gobierno de Aragón.

PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

 La Mesa de las Cortes de Aragón, en sesión celebrada el día 5 de febrero de 2025, de conformidad con lo es-
tablecido en el artículo 237.1 del Reglamento de la Cámara, ha acordado solicitar la comparecencia núm. 58/25, 
a petición propia, del Presidente del Gobierno de Aragón ante el Pleno de la Cámara, para informar sobre el docu-
mento del Comité Técnico Permanente de Evaluación en relación con la población ajustada.
 Se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Aragón, de conformidad con lo establecido en el 
artículo 150.1 del Reglamento de la Cámara.

 Zaragoza, 5 de febrero de 2025.

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN

Solicitud de comparecencia núm. 59/25, del Consejero de Hacienda, Interior y Ad-
ministración Pública.

PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

 La Mesa de las Cortes de Aragón, en sesión celebrada el día 5 de febrero de 2025, de conformidad con lo esta-
blecido en el artículo 237.1 del Reglamento de la Cámara, ha acordado solicitar la comparecencia núm. 59/25, a 
propuesta del G.P. Chunta Aragonesista, del Consejero de Hacienda, Interior y Administración Pública ante el Pleno 
de la Cámara, para informar sobre las consecuencias de la vigente prórroga presupuestaria.
 Se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Aragón, de conformidad con lo establecido en el 
artículo 150.1 del Reglamento de la Cámara.

 Zaragoza, 5 de febrero de 2025.

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN

3.5.1.2. EN COMISIÓN

Solicitud de comparecencia núm. 45/25, de la Consejera de Bienestar Social y Fa-
milia ante la Comisión de Bienestar Social y Familia.

PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

 La Mesa de las Cortes de Aragón, en sesión celebrada el día 5 de febrero de 2025, ha admitido a trámite la 
solicitud de comparecencia núm. 45/25, de la Consejera de Bienestar Social y Familia ante la Comisión de Bienestar 
Social y Familia, formulada a petición propia, al amparo del artículo 237.1 del Reglamento de la Cámara.
 El objeto de esta comparecencia es que la Sra. Consejera informe sobre la situación de la atención a la depen-
dencia en Aragón y las líneas de trabajo a futuro.
 Se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Aragón, de conformidad con lo establecido en el 
artículo 150.1 del Reglamento de la Cámara.

 Zaragoza, 5 de febrero de 2025.

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN
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Solicitud de comparecencia núm. 46/25, del Consejero de Agricultura, Ganadería 
y Alimentación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Alimentación.

PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

 La Mesa de las Cortes de Aragón, en sesión celebrada el día 5 de febrero de 2025, ha admitido a trámite la 
solicitud de comparecencia núm. 46/25, del Consejero de Agricultura, Ganadería y Alimentación ante la Comisión 
de Agricultura, Ganadería y Alimentación, formulada a petición del G.P. Chunta Aragonesista, al amparo del artículo 
237.1 del Reglamento de la Cámara.
 El objeto de esta comparecencia es que el Sr. Consejero informe sobre las consecuencias que ocasiona, en el 
ámbito de las competencias de su departamento, la vigente prórroga presupuestaria.
 Se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Aragón, de conformidad con lo establecido en el 
artículo 150.1 del Reglamento de la Cámara.

 Zaragoza, 5 de febrero de 2025.

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN

Solicitud de comparecencia núm. 47/25, del Consejero de Fomento, Vivienda, Lo-
gística y Cohesión Territorial ante la Comisión de Fomento, Vivienda, Logística y 
Cohesión Territorial.

PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

 La Mesa de las Cortes de Aragón, en sesión celebrada el día 5 de febrero de 2025, ha admitido a trámite la 
solicitud de comparecencia núm. 47/25, del Consejero de Fomento, Vivienda, Logística y Cohesión Territorial ante la 
Comisión de Fomento, Vivienda, Logística y Cohesión Territorial, formulada a petición del G.P. Chunta Aragonesista 
, al amparo del artículo 237.1 del Reglamento de la Cámara.
 El objeto de esta comparecencia es que el Sr. Consejero informe sobre las consecuencias que ocasiona, en el 
ámbito de las competencias del Departamento de Fomento, Vivienda, Logística y Cohesión Territorial, la vigente pró-
rroga presupuestaria.
 Se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Aragón, de conformidad con lo establecido en el 
artículo 150.1 del Reglamento de la Cámara.

 Zaragoza, 5 de febrero de 2025.

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN

Solicitud de comparecencia núm. 48/25, del Consejero de Medio Ambiente y Turis-
mo ante la Comisión de Medio Ambiente y Turismo.

PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

 La Mesa de las Cortes de Aragón, en sesión celebrada el día 5 de febrero de 2025, ha admitido a trámite la 
solicitud de comparecencia núm. 48/25, del Consejero de Medio Ambiente y Turismo ante la Comisión de Medio 
Ambiente y Turismo, formulada a petición del G.P. Chunta Aragonesista, al amparo del artículo 237.1 del Regla-
mento de la Cámara.
 El objeto de esta comparecencia es que el Sr. Consejero informe sobre las consecuencias que ocasiona, en el 
ámbito de las competencias de su departamento, la vigente prórroga presupuestaria.
 Se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Aragón, de conformidad con lo establecido en el 
artículo 150.1 del Reglamento de la Cámara.

 Zaragoza, 5 de febrero de 2025.

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN
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Solicitud de comparecencia núm. 49/25, del Consejero de Fomento, Vivienda, Lo-
gística y Cohesión Territorial ante la Comisión de Fomento, Vivienda, Logística y 
Cohesión Territorial.

PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

 La Mesa de las Cortes de Aragón, en sesión celebrada el día 5 de febrero de 2025, ha admitido a trámite la 
solicitud de comparecencia núm. 49/25, del Consejero de Fomento, Vivienda, Logística y Cohesión Territorial ante la 
Comisión de Fomento, Vivienda, Logística y Cohesión Territorial, formulada a petición del G.P. Socialista, al amparo 
del artículo 237.1 del Reglamento de la Cámara.
 El objeto de esta comparecencia es que el Sr. Consejero informe sobre cómo se van a afrontar las necesidades 
de inversión en la red de carreteras para el año 2025.
 Se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Aragón, de conformidad con lo establecido en el 
artículo 150.1 del Reglamento de la Cámara.

 Zaragoza, 5 de febrero de 2025.

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN

Solicitud de comparecencia núm. 51/25, del Consejero de Sanidad ante la Comi-
sión de Sanidad.

PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

 La Mesa de las Cortes de Aragón, en sesión celebrada el día 5 de febrero de 2025, ha admitido a trámite la soli-
citud de comparecencia núm. 51/25, del Consejero de Sanidad ante la Comisión de Sanidad, formulada a petición 
del G.P. Socialista, al amparo del artículo 237.1 del Reglamento de la Cámara.
 El objeto de esta comparecencia es que el Sr. Consejero informe sobre las previsiones de creación de nuevas 
zonas de salud y las infraestructuras sanitarias para 2025.
 Se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Aragón, de conformidad con lo establecido en el 
artículo 150.1 del Reglamento de la Cámara.

 Zaragoza, 5 de febrero de 2025.

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN

Solicitud de comparecencia núm. 54/25, del Consejero de Medio Ambiente y Turis-
mo ante la Comisión de Medio Ambiente y Turismo.

PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

 La Mesa de las Cortes de Aragón, en sesión celebrada el día 5 de febrero de 2025, ha admitido a trámite la 
solicitud de comparecencia núm. 54/25, del Consejero de Medio Ambiente y Turismo ante la Comisión de Medio 
Ambiente y Turismo, formulada a petición del G.P. Socialista, al amparo del artículo 237.1 del Reglamento de la 
Cámara.
 El objeto de esta comparecencia es que el Sr. Consejero informe sobre la valoración que hacen desde su depar-
tamento con la presencia de Aragón en Fitur 2025.
 Se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Aragón, de conformidad con lo establecido en el 
artículo 150.1 del Reglamento de la Cámara.

 Zaragoza, 5 de febrero de 2025.

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN
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Solicitud de comparecencia núm. 60/25, de la Consejera de Educación, Cultura y 
Deporte ante la Comisión de Educación, Cultura y Deporte.

PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

La Mesa de las Cortes de Aragón, en sesión celebrada el día 5 de febrero de 2025, ha admitido a trámite la solicitud 
de comparecencia núm. 60/25, de la Consejera de Educación, Cultura y Deporte ante la Comisión de Educación, 
Cultura y Deporte, formulada a petición del G.P. Vox en Aragón, al amparo del artículo 237.1 del Reglamento de 
la Cámara.
 El objeto de esta comparecencia es que la Sra. Consejera informe sobre el plan para reducir la carga burocrática 
de los docentes.
 Se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Aragón, de conformidad con lo establecido en el 
artículo 150.1 del Reglamento de la Cámara.

 Zaragoza, 5 de febrero de 2025.

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN

3.5.2. DE AUTORIDADES, FUNCIONARIOS Y OTRAS PERSONAS

Solicitud de comparecencia núm. 50/25, del Director General de Carreteras ante la 
Comisión de Fomento, Vivienda, Logística y Cohesión Territorial.
 
PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

 La Mesa de las Cortes de Aragón, en sesión celebrada el día 5 de febrero de 2025, de conformidad con lo esta-
blecido en el artículo 75.1.d) del Reglamento de la Cámara, ha acordado solicitar la comparecencia núm. 50/25, 
a petición del G.P. Socialista, del Director General de Carreteras ante la Comisión de Fomento, Vivienda, Logística y 
Cohesión Territorial, para informar sobre las líneas de trabajo de la Dirección General de Carreteras.
 Se ordena la publicación de este acuerdo en el Boletín Oficial de las Cortes de Aragón, en virtud de lo establecido 
en el artículo 150.1 del Reglamento de la Cámara.

 Zaragoza, 5 de febrero de 2025.

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN

Solicitud de comparecencia núm. 53/25, de la Directora General de Política Educa-
tiva, Ordenación Académica y Educación Permanente ante la Comisión de Educa-
ción, Cultura y Deporte.
 
PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

 La Mesa de las Cortes de Aragón, en sesión celebrada el día 5 de febrero de 2025, de conformidad con lo esta-
blecido en el artículo 75.1.d) del Reglamento de la Cámara, ha acordado solicitar la comparecencia núm. 53/25, 
de la Directora General de Política Educativa, Ordenación Académica y Educación Permanente, a petición del G.P. 
Vox en Aragón, ante la Comisión de Educación, Cultura y Deporte, para informar sobre el cumplimiento de la Pro-
posición no de Ley núm. 207/24, sobre la necesidad de una modificación curricular en Bachillerato al objeto de no 
discriminar a los alumnos que cursan la materia de Religión católica, aprobada el 23 de mayo de 2024.
 Se ordena la publicación de este acuerdo en el Boletín Oficial de las Cortes de Aragón, en virtud de lo establecido 
en el artículo 150.1 del Reglamento de la Cámara.

 Zaragoza, 5 de febrero de 2025.

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN
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Solicitud de comparecencia núm. 56/25, del Director General de Despoblación, an-
te la Comisión de Fomento, Vivienda, Logística y Cohesión Territorial.
 
PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

 La Mesa de las Cortes de Aragón, en sesión celebrada el día 5 de febrero de 2025, de conformidad con lo esta-
blecido en el artículo 75.1.d) del Reglamento de la Cámara, ha acordado solicitar la comparecencia núm. 56/25, 
del Director General de Despoblación, a petición del G.P. Socialista, ante la Comisión de Fomento, Vivienda, Logís-
tica y Cohesión Territorial, para informar sobre la política general en materia de despoblación en el ejercicio 2025 
del Gobierno de Aragón de forma general, y específicamente de la gestión del fondo de cohesión territorial por parte 
del Departamento de Fomento, Vivienda, Logística y Cohesión Territorial.
 Se ordena la publicación de este acuerdo en el Boletín Oficial de las Cortes de Aragón, en virtud de lo establecido 
en el artículo 150.1 del Reglamento de la Cámara.

 Zaragoza, 5 de febrero de 2025.

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN

Solicitud de comparecencia núm. 57/25, del Director General de Justicia, ante la 
Comisión Institucional y de Desarrollo Estatutario.
 
PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

 La Mesa de las Cortes de Aragón, en sesión celebrada el día 5 de febrero de 2025, de conformidad con lo esta-
blecido en el artículo 75.1.d) del Reglamento de la Cámara, ha acordado solicitar la comparecencia núm. 57/25, 
del Director General de Justicia, a petición del G.P. Socialista, ante la Comisión Institucional y de Desarrollo Estatuta-
rio, para informar con carácter general del trabajo a desarrollar en materia de Justicia en la presente legislatura, y 
específicamente sobre los retos de la Administración de Justicia para este ejercicio 2025.
 Se ordena la publicación de este acuerdo en el Boletín Oficial de las Cortes de Aragón, en virtud de lo establecido 
en el artículo 150.1 del Reglamento de la Cámara.

 Zaragoza, 5 de febrero de 2025.

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN

13. OTROS DOCUMENTOS
13.4. OTROS DOCUMENTOS

Propuestas de resolución presentadas con motivo del debate monográfico sobre el 
modelo de financiación autonómica; en especial, sobre el criterio de despoblación 
y orografía en el nuevo sistema de financiación autonómica.

PRESIDENCIA DE LAS CORTES DE ARAGÓN

 De acuerdo con el artículo 231.2 del Reglamento de la Cámara, la Mesa de las Cortes de Aragón, en sesión 
celebrada el día 10 de febrero de 2025, ha admitido a trámite las propuestas de resolución que se insertan a con-
tinuación, presentadas por los Grupos Parlamentarios con motivo del debate monográfico sobre el modelo de finan-
ciación autonómica; en especial, sobre el criterio de despoblación y orografía en el nuevo sistema de financiación 
autonómica.
 Se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Aragón, de conformidad con lo dispuesto en el 
artículo 150.1 del Reglamento de la Cámara.

 Zaragoza, 10 de febrero de 2025.

La Presidenta de las Cortes
MARTA FERNÁNDEZ MARTÍN
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PROPUESTA DE RESOLUCIÓN PRESENTADA POR LA A.P. PODEMOS (G.P. MIXTO)

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN NÚM. 1

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 D. Andoni Corrales Palacio, Portavoz de la Agrupación Parlamentaria Podemos, de conformidad con el artículo 
231.2 del Reglamento de las Cortes de Aragón, presenta para su debate y votación en el Pleno de la Cámara, con 
motivo del debate monográfico sobre el modelo de financiación autonómica; en especial, sobre el criterio de despo-
blación y orografía en el nuevo sistema de financiación autonómica, la siguiente

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

 Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a que, en el marco de la reforma del sistema de financiación 
de las comunidades autónomas de régimen común, defienda lo siguiente:
 1. La necesidad de llevar a cabo, con carácter previo, una reforma del sistema impositivo español inspirado en 
los principios de igualdad y progresividad recogidos en el artículo 31 de la Constitución española.
 2. La necesidad de llevar a cabo, con carácter previo, un proceso de armonización fiscal a nivel estatal en rela-
ción a los tributos cedidos actualmente, y en especial el impuesto sobre el patrimonio y el impuesto sobre sucesiones 
y donaciones.
 3. La necesidad de que en el nuevo modelo de financiación se penalice a aquellas comunidades autónomas que 
hagan uso de su autonomía tributaria para reducir su recaudación fiscal y, conculcando el principio de correspon-
sabilidad, pretendan posteriormente que la Administración general del Estado compense las citadas pérdidas de 
recaudación.

 Zaragoza, a 6 de febrero de 2025.

El Portavoz
ANDONI CORRALES PALACIO

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN PRESENTADA POR LA A.P. PARTIDO ARAGONÉS (G.P. MIXTO)

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN NÚM. 2

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 Alberto Izquierdo Vicente, Portavoz de la Agrupación Parlamentaria Partido Aragonés-Grupo Mixto, al amparo 
de lo establecido en los artículos 230 y 231 del Reglamento de las Cortes de Aragón, presenta, para su debate y 
votación en el Pleno de Cámara, con motivo del debate monográfico sobre el modelo de financiación autonómica; en 
especial, sobre el criterio de despoblación y orografía en el nuevo sistema de financiación autonómica, la siguiente

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

 Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a instar al Gobierno de España a:
 a) Realizar todas las gestiones necesarias para conseguir la aplicación del artículo 108 y la disposición adicio-
nal sexta del Estatuto de Autonomía de Aragón; a conformar un grupo de trabajo bilateral que estudie cómo crear 
y poner en marcha, lo antes posible, la Hacienda Foral Aragonesa; y garantizar que las comunidades autónomas 
puedan prestar los servicios con equidad en todo el territorio, atendiendo a los criterios de despoblación, dispersión 
y orografía, que son fundamentales en el coste real de la prestación de servicios. 
 b) Crear una comisión mixta sobre la deuda histórica que el Estado tiene con nuestra comunidad, y a licitar de 
forma urgente las infraestructuras que el Estado ha dejado de ejecutar históricamente en Aragón. 

 Zaragoza, a 6 de febrero de 2025.

El Portavoz
ALBERTO IZQUIERDO VICENTE
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PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN PRESENTADAS POR EL G.P. CHUNTA ARAGONESISTA

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN NÚM. 3

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de conformidad con lo esta-
blecido en el artículo 231 del Reglamento de las Cortes de Aragón, presenta la siguiente Propuesta de Resolución 
para su debate y votación en el Pleno monográfico sobre el modelo de financiación autonómica, en especial, sobre 
el criterio de despoblación y orografía en el nuevo sistema de financiación autonómica, relativa al acuerdo bilateral 
económico-financiero con el Estado.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

 Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a requerir a la Administración general del Estado, en cum-
plimiento del artículo 108 del Estatuto de Autonomía, y a los efectos de concretar los recursos de la comunidad au-
tónoma y, de forma especial, la participación territorializada de Aragón en los tributos generales que se determine 
y las condiciones para la aprobación de recargos sobre tributos del Sistema Fiscal General, la suscripción de un 
acuerdo bilateral económico-financiero, que se formalizará en Comisión Mixta y podrá ser revisado periódicamente 
de forma conjunta, y deberá tener en cuenta el esfuerzo fiscal de Aragón y atender singularmente los criterios de 
corresponsabilidad fiscal y solidaridad interterritorial.

 Zaragoza, 7 de febrero de 2025.

El Portavoz
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN NÚM. 4

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 José Luis Soro Domingo, Portavoz del Grupo Parlamentario Chunta Aragonesista, de conformidad con lo esta-
blecido en el artículo 231 del Reglamento de las Cortes de Aragón, presenta la siguiente Propuesta de Resolución 
para su debate y votación en el Pleno monográfico sobre el modelo de financiación autonómica, en especial, sobre 
el criterio de despoblación y orografía en el nuevo sistema de financiación autonómica, relativa al nuevo sistema de 
financiación autonómica.

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

 Las Cortes de Aragón rechazan rotundamente las propuestas contenidas en el documento presentado por el Mi-
nisterio de Hacienda con relación al nuevo sistema de financiación autonómica, por constituir un retroceso respecto 
del Informe del Grupo de Trabajo sobre el Cálculo de la Población Ajustada de 2021, dado que elimina la variable 
de despoblación y, además, no incluye ninguna de las aportaciones consensuadas por el Gobierno de Aragón y los 
Grupos Parlamentarios de las Cortes en 2022.
 Y, en consecuencia, instan al Gobierno de Aragón a: 
 1. Trasladar al Ministerio de Hacienda el rechazo a la nueva propuesta de reforma del sistema de financiación 
autonómica, instándole a retirarla y a abrir un proceso de negociación para acordar un modelo de financiación justo, 
que garantice el coste real de los servicios públicos.
 2. Exigir que la financiación que corresponda a la Comunidad Autónoma de Aragón, conforme a lo previsto en 
el artículo 107 del Estatuto de Autonomía, atienda al esfuerzo fiscal, a su estructura territorial y poblacional, espe-
cialmente, el envejecimiento, la dispersión y la baja densidad de población, así como los desequilibrios territoriales. 
 3. Defender las aportaciones consensuadas por el Gobierno de Aragón y los Grupos Parlamentarios de las Cortes 
en 2022 con relación al Informe del Grupo de Trabajo sobre el Cálculo de la Población Ajustada.

 Zaragoza, 7 de febrero de 2025.

El Portavoz
JOSÉ LUIS SORO DOMINGO
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PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN PRESENTADAS POR EL G.P. ARAGÓN-TERUEL EXISTE

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN NÚM. 5

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 El Grupo Parlamentario Aragón-Teruel Existe, conforme a lo establecido en el artículo 229 del Reglamento de las 
Cortes de Aragón, presenta, para su debate y votación en el Pleno de Cámara, con motivo del debate monográfico 
sobre el modelo de financiación autonómica; en especial, sobre el criterio de despoblación y orografía en el nuevo 
sistema de financiación autonómica, la siguiente

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

 Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a: 
 1. Elaborar un estudio detallado sobre el coste real de prestación de los servicios en calidad equivalente en Ara-
gón, con el objetivo de argumentar con solidez las necesidades específicas de Aragón en materia de financiación de 
los servicios públicos y de la construcción y mantenimiento de las infraestructuras necesarias. 
 2. Explicar como una cuestión de igualdad de derechos entre las personas, y convencer a las otras comunidades 
autónomas sobre nuestras necesidades y la imposibilidad de prestar servicios públicos con una calidad equivalente 
a otras comunidades autónomas, si la financiación autonómica únicamente se basa en criterios de número de ha-
bitantes, sin tener en cuenta con un peso significativo aquellas variables territoriales (orografía y distancia entre los 
núcleos de población) y demográficas específicas (despoblación, sobre envejecimiento) que incrementan el coste de 
los servicios públicos. 

 Zaragoza, a 10 de febrero de 2025.

El Portavoz del Grupo Parlamentario Aragón-Teruel Existe
TOMÁS GUITARTE GIMENO

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN NÚM. 6

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 El Grupo Parlamentario Aragón-Teruel Existe, conforme a lo establecido en el artículo 229 del Reglamento de las 
Cortes de Aragón, presenta, para su debate y votación en el Pleno de Cámara, con motivo del debate monográfico 
sobre el modelo de financiación autonómica; en especial, sobre el criterio de despoblación y orografía en el nuevo 
sistema de financiación autonómica, la siguiente

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

 Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón para que inste al Gobierno de España a: 
 1. Incluir los criterios de despoblación; orografía, superficie y distancia entre los núcleos de población; y crisis 
demográfica por sobreenvejecimiento y caída de natalidad en el nuevo sistema de financiación autonómica, dado 
que son factores muy relevantes para poder prestar un servicio público de calidad equivalente en Aragón. 
 2. Incrementar la ponderación de las variables correctivas de superficie, distancia entre núcleos, despoblación, 
sobre envejecimiento y orografía para que pesen un 50% en el cálculo global del reparto de fondos.
 3. Iniciar, de manera complementaria, un plan de financiación solidaria por el que se destine el 2% del PIB anual 
durante 25 años con el objetivo de revertir el desequilibrio territorial que padecen los territorios de la España va-
ciada. 
 4. Realizar un estudio, científica y técnicamente solvente, que refleje el coste real de la prestación de los servicios 
públicos y de la construcción y mantenimiento de las infraestructuras necesarias en cada una de las comunidades 
autónomas en condiciones de calidad equivalente, y tomarlo como base principal en el sistema de financiación au-
tonómica. 
 5. Asumir las conclusiones del informe del Gobierno de Aragón al respecto del coste efectivo de los servicios 
públicos para incorporar de forma decidida ese criterio en el sistema de financiación autonómica. 
 6. Aplicar en el diseño del sistema de financiación autonómica la Ley 27/2022, de 20 de diciembre, de institucio-
nalización de la evaluación de políticas públicas en la Administración general del Estado, incluyendo su disposición 
adicional sexta, Mecanismo Rural de Garantía, y, por lo tanto, atendiendo a la evaluación de los efectos territoriales 
y sobre el medio y la sociedad rural de las decisiones en financiación autonómica, públicas, y los criterios que se 
derivan. 

 Zaragoza, a 10 de febrero de 2025.

El Portavoz del Grupo Parlamentario Aragón-Teruel Existe
TOMÁS GUITARTE GIMENO
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PROPUESTA DE RESOLUCIÓN PRESENTADA POR LA A.P. IZQUIERDA UNIDA ARAGÓN (G.P. MIXTO)

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN NÚM. 7

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 El Grupo Mixto-Agrupación Parlamentaria Izquierda Unida Aragón, de acuerdo con lo establecido en el artículo 
231 del Reglamento de las Cortes de Aragón, presenta para su debate y votación en el Pleno monográfico sobre el 
modelo de financiación autonómica; en especial, sobre el criterio de despoblación y orografía en el nuevo sistema 
de financiación autonómica, la siguiente

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

 Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a:
 1. Defender con el mayor respeto y lealtad institucional, en el marco del Consejo de Política Fiscal y Financiera, 
ante el resto de comunidades autónomas y el Ministerio de Hacienda, la posición común aragonesa pactada por una 
amplia mayoría de los grupos políticos en 2021 sobre el informe del comité técnico, sobre los criterios para determi-
nar la financiación de las autonomías en relación con la población ajustada, para ajustar el sistema a la financiación 
del coste real y efectivo de los servicios públicos de forma que se garantice que el nuevo sistema de financiación 
cubra el coste real y efectivo de los servicios públicos en el conjunto del estado y con ellos la equidad en el acceso 
a los derechos del conjunto de la ciudadanía resida donde resida. 
 2. Participar, en el marco del Consejo de Política Fiscal y Financiera, en la negociación de la reestructuración 
de la deuda pública de las comunidades autónomas mediante mecanismos de condonación de la misma con el 
Gobierno central, de forma que la Administración general del Estado asuma un porcentaje de esta, liberando a las 
comunidades autónomas del pago de los intereses y de la amortización parcial de la misma y condicionando dicha 
operación al destino de los fondos liberados al fortalecimiento de los servicios públicos de las comunidades.
 3. Reclamar al Gobierno de España la presentación de una propuesta de armonización de los impuestos cedidos 
a las comunidades autónomas impidiendo la competencia fiscal entre territorios.
 4. Instar al Gobierno de la España a impulsar una profunda reforma fiscal que garantice la progresividad efectiva 
del sistema y permita la suficiencia financiera necesaria que requiere el nuevo modelo de financiación autonómica. 
 5. Revisar la regulación autonómica sobre los tributos cedidos para mejorar la progresividad fiscal del sistema y 
para incrementar la capacidad financiera del mismo, haciendo que los patrimonios y rentas más altas contribuyan 
debidamente a un reparto justo de las cargas y de la riqueza. 

 En Zaragoza, a 10 de febrero de 2025.

El Portavoz 
ÁLVARO SANZ REMÓN

PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN PRESENTADAS POR EL G.P. SOCIALISTA

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN NÚM. 8

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 El Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con el artículo 231 del Reglamento de las Cortes de Aragón, 
y con motivo de la celebración el 11 de febrero de 2025 de un Debate monográfico sobre el modelo de financiación 
autonómica; en especial, sobre el criterio de despoblación y orografía en el nuevo sistema de financiación autonó-
mica, presenta para su debate y votación la siguiente

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

 Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a que defienda, en los órganos multilaterales correspondien-
tes, las propuestas que presentó en 2022 al informe elaborado por el Ministerio de Hacienda en diciembre de 2021 
y, de una forma especial, la inclusión de la despoblación como variable correctiva en el cálculo de la población 
ajustada.
 Sin perjuicio de reuniones con distintas autonomías, el Gobierno de Aragón se dirigirá especialmente a las comu-
nidades autónomas gobernadas por el Partido Popular ante su sorprendente oposición a la inclusión de la despobla-
ción como variable correctiva geográfica, tal y como propusieron el Gobierno de España en 2021 y el Gobierno de 
Aragón en 2022 .
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 Asimismo, las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a que defienda que las variables correctivas geo-
gráficas se ponderen en los rangos más altos de los recogidos en el informe.

 Zaragoza, 10 de febrero de 2025.
 

La Portavoz del G.P. Socialista
M.ª TERESA PÉREZ ESTEBAN

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN NÚM. 9

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 El Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con el artículo 231 del Reglamento de las Cortes de Aragón, 
y con motivo de la celebración el 11 de febrero de 2025 de un Debate monográfico sobre el modelo de financiación 
autonómica; en especial, sobre el criterio de despoblación y orografía en el nuevo sistema de financiación autonó-
mica, presenta para su debate y votación la siguiente

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

 Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a que defienda que la necesaria reforma en el cálculo de 
la población ajustada, dados los desequilibrios de los que se parten en el modelo actualmente vigente, debe garan-
tizar a todas las comunidades autónomas del régimen común la llamada «cláusula del statu quo», esto es, que tras 
la reforma del actual modelo de financiación ninguna se vea perjudicada con respecto a los ingresos del ejercicio 
anterior a la aplicación del nuevo sistema.
 Las Cortes de Aragón manifiestan que cualquier mejora de la financiación autonómica que se apruebe, tal como 
recoge el art 107.5 de nuestro Estatuto de Autonomía, en relación al esfuerzo fiscal no pueda ser utilizada por el 
Gobierno de Aragón para continuar aplicando rebajas fiscales regresivas e injustas que atentan contra los principios 
recogidos en el art. 31.1 de la Constitución y que derivan realmente en políticas de descapitalización de la hacienda 
aragonesa llegando a perjudicar la prestación de unos servicios públicos en igualdad de condiciones en el conjunto 
del territorio.

 Zaragoza, 10 de febrero de 2025.
 

La Portavoz del G.P. Socialista
M.ª TERESA PÉREZ ESTEBAN

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN NÚM. 10

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 El Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con el artículo 231 del Reglamento de las Cortes de Aragón, 
y con motivo de la celebración el 11 de febrero de 2025 de un Debate monográfico sobre el modelo de financiación 
autonómica; en especial, sobre el criterio de despoblación y orografía en el nuevo sistema de financiación autonó-
mica, presenta para su debate y votación la siguiente

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

 Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a que, con el objetivo de lograr una mayor autonomía finan-
ciera y consecuentemente política para nuestra comunidad autónoma, defienda en el próximo Consejo de Política 
Fiscal y Financiera la condonación de una parte de la deuda y los intereses correspondientes que esta genera en 
nuestra hacienda autonómica.
 Dicha negociación se concretará en un acuerdo bilateral entre los gobiernos de España y Aragón en términos 
relativos equivalentes, de manera que no se produzca situación de privilegio alguno en favor de ninguna comunidad 
autónoma del régimen común.

 Zaragoza, 10 de febrero de 2025.
 

La Portavoz del G.P. Socialista
M.ª TERESA PÉREZ ESTEBAN

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN NÚM. 11

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 El Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con el artículo 231 del Reglamento de las Cortes de Aragón, 
y con motivo de la celebración el 11 de febrero de 2025 de un Debate monográfico sobre el modelo de financiación 
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autonómica; en especial, sobre el criterio de despoblación y orografía en el nuevo sistema de financiación autonó-
mica, presenta para su debate y votación la siguiente

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

 Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a que defienda una financiación singular dentro del régimen 
común de financiación autonómica, compatible con una financiación multilateral de acuerdo con lo que establece la 
Constitución y el Estatuto de Autonomía de Aragón, con el objetivo de abordar con garantías el reto demográfico y 
frenar y revertir la lacra de la despoblación.
 Asimismo, las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a impulsar la firma con el Estado a través de la 
Comisión Mixta de Asuntos Económico-Financieros, prevista en el artículo 109 del Estatuto de Autonomía, de un 
convenio económico financiero complementario dentro del régimen común de financiación. 

 Zaragoza, 10 de febrero de 2025.
 

La Portavoz del G.P. Socialista
M.ª TERESA PÉREZ ESTEBAN

PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN PRESENTADAS POR EL G.P. POPULAR

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN NÚM. 12

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 El Grupo Parlamentario Popular, de conformidad con el artículo 231 del Reglamento de las Cortes de Aragón, 
presenta para su debate y votación en el Pleno, con motivo del debate monográfico sobre el modelo de financiación 
autonómica; en especial, sobre el criterio de despoblación y orografía en el nuevo sistema de financiación autonó-
mica, la siguiente

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

 Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a que exija al Gobierno de España mantener el informe 
técnico del 3 de diciembre de 2021 como elemento esencial para abordar el nuevo modelo de financiación autonó-
mica. 
 Se debe tomar como referencia la «Propuesta de aportaciones del Gobierno de Aragón y los grupos parlamenta-
rios de 27 de enero de 2022» al informe sobre cálculo de población ajustada del Ministerio de Hacienda.
 Un documento que contó con el respaldo mayoritario de todas las fuerzas políticas representadas en las Cortes de 
Aragón al que se sumaron los agentes sociales, y cuyas aportaciones siguen vigentes situando la defensa de Aragón 
y de los aragoneses por encima de todo. 
 Ambos documentos recogen el mandato del Tratado de Funcionamiento de la Unión Europea, en cuyo artículo 
174.3 literalmente dice:
 «Entre las regiones afectadas se prestará especial atención a las zonas rurales, a las zonas afectadas por una 
transición industrial y a las regiones que padecen desventajas naturales o demográficas graves y permanentes como, 
por ejemplo, las regiones más septentrionales con una escasa densidad de población y las regiones insulares, trans-
fronterizas y de montaña».
 Igualmente, el artículo 175.1 ordena:
 «Los Estados miembros conducirán su política económica y la coordinarán con miras a alcanzar también los ob-
jetivos enunciados en el artículo 174. …».
 
 Zaragoza, 10 de febrero de 2025.

El Portavoz
FERNANDO LEDESMA GELAS

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN NÚM. 13

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 El Grupo Parlamentario Popular, de conformidad con el artículo 231 del Reglamento de las Cortes de Aragón, 
presenta para su debate y votación en el Pleno, con motivo del Debate monográfico sobre el modelo de financiación 
autonómica; en especial, sobre el criterio de despoblación y orografía en el nuevo sistema de financiación autonó-
mica, la siguiente
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PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

 Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a que exija al Gobierno de España y, en concreto, al Minis-
terio de Hacienda, una rectificación de su posición sobre que la despoblación está ya recogida en el nuevo informe 
de enero de 2025. La despoblación no es un criterio secundario que se subsuma en otros como la superficie o la 
dispersión tal y como sostiene Gobierno de España. Las Cortes de Aragón muestran su rechazo a esta posición y 
reivindican lo recogido ya en el año 2021, cuando tanto despoblación como orografía estaban recogidos como 
criterios correctores propios en el cálculo de la población ajustada.

 Zaragoza, 10 de febrero de 2025.

El Portavoz
FERNANDO LEDESMA GELAS

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN NÚM. 14

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 El Grupo Parlamentario Popular, de conformidad con el artículo 231 del Reglamento de las Cortes de Aragón, 
presenta para su debate y votación en el Pleno, con motivo del Debate monográfico sobre el modelo de financiación 
autonómica; en especial, sobre el criterio de despoblación y orografía en el nuevo sistema de financiación autonó-
mica, la siguiente

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

 Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a que exija al Gobierno de España:
 — La inclusión específica y concreta de criterios correctores como la despoblación y la orografía en la metodo-
logía de cálculo de la población ajustada, en coherencia con el informe de 3 diciembre de 2021 del Ministerio de 
Hacienda. La eliminación de estos criterios en la última propuesta de financiación autonómica supondrá para Aragón 
una pérdida de 422 millones de euros anuales en recursos esenciales. 
 — A corregir ya, aprobando un fondo transitorio específico, el agravio que supone la disminución de los 87 millo-
nes de euros para este 2025 consecuencia del vigente sistema de financiación que no tiene en cuenta los problemas 
de despoblación que sufre Aragón y que todavía no ha compensado el Gobierno de España. Fondo transitorio y 
específico respaldado por amplísima mayoría en las Cortes de Aragón el 14 de noviembre de 2024.

 Zaragoza, 10 de febrero de 2025.

El Portavoz
FERNANDO LEDESMA GELAS

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN NÚM. 15

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 El Grupo Parlamentario Popular, de conformidad con el artículo 231 del Reglamento de las Cortes de Aragón, 
presenta para su debate y votación en el Pleno, con motivo del Debate monográfico sobre el modelo de financiación 
autonómica; en especial, sobre el criterio de despoblación y orografía en el nuevo sistema de financiación autonó-
mica, la siguiente

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

 Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a que exija al Gobierno de España:
 — Rechazar la implantación de un modelo de financiación privilegiada y diferenciado para Cataluña, al margen 
del régimen general, tal y como establece el artículo 156 de la Constitución española. La financiación autonómica 
debe negociarse en el Consejo de Política Fiscal y Financiera, incluyendo un análisis del mismo por la AIReF, garan-
tizando un modelo justo para todas las comunidades autónomas y evitando fórmulas que privilegien a unas sobre 
otras, sin cesiones ni chantajes. Esta financiación singular y privilegiada para Cataluña merma y pone en peligro los 
recursos del resto de comunidades autónomas.
 — Rechazar cualquier propuesta de la mal llamada condonación de deuda a Cataluña por un importe estimado 
de 15.000 millones de euros, lo que supone subrogar al estado en la deuda y repartir entre todos los españoles, 
incluidos los aragoneses, la responsabilidad de su coste y de su devolución. Esto conllevará irremediablemente una 
disminución de los fondos destinados a sostener los Servicios Públicos y a la financiación autonómica.

 Zaragoza, 10 de febrero de 2025.

El Portavoz
FERNANDO LEDESMA GELAS
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PROPUESTA DE RESOLUCIÓN NÚM. 16

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 El Grupo Parlamentario Popular, de conformidad con el artículo 231 del Reglamento de las Cortes de Aragón, 
presenta para su debate y votación en el Pleno, con motivo del Debate monográfico sobre el modelo de financiación 
autonómica; en especial, sobre el criterio de despoblación y orografía en el nuevo sistema de financiación autonó-
mica, la siguiente

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

 Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a que exija al Gobierno de España que la reforma del mo-
delo de financiación garantice la igualdad de todos los españoles con independencia de su lugar de residencia. La 
actual propuesta del Gobierno de España rompe la equidad entre territorios y pone en riesgo la igualdad de acceso 
a los servicios públicos esenciales, lo que va en contra del principio de solidaridad recogido en el artículo 138 de 
la Constitución española. La exigencia de criterios correctores específicos, como la despoblación o la orografía, no 
conllevan ninguna confrontación ni división entre territorios, antes al contrario, van en el sentido de la igualdad real 
entre todos los españoles. El Gobierno de España tiene la obligación de salvaguardar el principio de igualdad entre 
españoles recogido en la Constitución española. El Ejecutivo ha abandonado su obligación impulsando leyes que 
han roto ese principio de igualdad. El modelo de financiación autonómica no puede convertirse en un paso más.

 Zaragoza, 10 de febrero de 2025.

El Portavoz
FERNANDO LEDESMA GELAS

PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN PRESENTADAS POR EL G.P. VOX EN ARAGÓN

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN NÚM. 17

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 El Grupo Parlamentario Vox de las Cortes de Aragón, de conformidad con el artículo 231.1 del Reglamento de las 
Cortes de Aragón, presenta para su debate y votación en el Pleno de la Cámara, con motivo del debate monográfico 
sobre el modelo de financiación autonómica; en especial, sobre el criterio de despoblación y orografía en el nuevo 
sistema de financiación autonómica, la siguiente

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

 Las Cortes de Aragón manifiestan: 
 1) Su rechazo al modelo de organización territorial del Estado en comunidades autónomas que promueve barre-
ras ficticias y el enfrentamiento entre españoles, que ha llevado a un aumento del despilfarro y de la insolidaridad 
con los territorios más desfavorecidos y en proceso de despoblación, y que ha generado una profunda desigualdad 
entre españoles, primando el interés autonómico por encima del interés nacional. 
 2) Su rechazo a la utilización del modelo de financiación autonómica como instrumento para comprar los votos 
de los partidos separatistas legislatura tras legislatura con los recursos de todos los españoles.
 3) La necesidad de acometer una reducción inmediata del colosal gasto político ineficaz destinado a mantener 
las estructuras de poder autonómicas fruto de una descentralización política que solo sirve para favorecer el estado 
de bienestar de los políticos.
 4) Su rechazo a cualquier financiación singular como el «cupo separatista» que implica la cesión de la gestión, 
recaudación, liquidación e inspección de todos los impuestos recaudados en Cataluña, produciendo un gravísimo 
daño a la unidad, la igualdad y la supervivencia de la nación española.

 Zaragoza, 10 de febrero de 2025.

El Portavoz del G.P. Vox en Aragón
ALEJANDRO NOLASCO ASENSIO

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN NÚM. 18

A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 El Grupo Parlamentario Vox de las Cortes de Aragón, de conformidad con el artículo 231.1 del Reglamento de las 
Cortes de Aragón, presenta para su debate y votación en el Pleno de la Cámara, con motivo del debate monográfico 
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sobre el modelo de financiación autonómica; en especial, sobre el criterio de despoblación y orografía en el nuevo 
sistema de financiación autonómica, la siguiente

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

 PRIMERO.— Las Cortes de Aragón manifiestan: 
 1) Que España necesita una visión nacional de la acción política y administrativa que permita poner toda la ma-
quinaria y los componentes del Estado al servicio del bienestar y la prosperidad de los españoles. Solo teniendo una 
visión nacional de los servicios públicos y los impuestos podrá garantizarse que las prestaciones llegan a todos los 
españoles independientemente de la parte de España en la que residan, y dejarán de ser necesarios unos cálculos 
que solo benefician a las élites autonómicas.
 2) Que, mientras subsista el fallido modelo autonómico, se lleve a cabo de forma urgente la devolución inmediata 
de las competencias de sanidad, educación, justicia e interior que asegure una buena coordinación y la igualdad de 
acceso a esos servicios públicos fundamentales para todos los españoles, y el estudio de la puesta en marcha de un 
modelo territorial que garantice de forma efectiva la unidad nacional, la igualdad de los españoles y la solidaridad 
entre las distintas regiones.
 SEGUNDO.— Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a instar al Gobierno de la nación a realizar 
un estudio sobre las consecuencias de la eliminación total del sistema de financiación territorial sobre la base de una 
recentralización de competencias. 

 Zaragoza, 10 de febrero de 2025.
 

El Portavoz del G.P. Vox en Aragón
ALEJANDRO NOLASCO ASENSIO
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A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

 El Grupo Parlamentario Vox de las Cortes de Aragón, de conformidad con el artículo 231.1 del Reglamento de las 
Cortes de Aragón, presenta para su debate y votación en el Pleno de la Cámara, con motivo del debate monográfico 
sobre el modelo de financiación autonómica; en especial, sobre el criterio de despoblación y orografía en el nuevo 
sistema de financiación autonómica, la siguiente

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

 Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón a rechazar la propuesta del Ministerio de Hacienda de eli-
minar la despoblación y la orografía como parámetros correctores en el nuevo modelo de financiación autonómica.

 Zaragoza, 10 de febrero de 2025.

El Portavoz del G.P. Vox en Aragón
ALEJANDRO NOLASCO ASENSIO
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	Pregunta núm. 167/25, relativa al proyecto «Adquisición de Aplicaciones Informáticas», 2023/000144, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.
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	Pregunta núm. 183/25, relativa a la falta de facultativos especialistas en el Hospital Ernest Lluch de Calatayud.
	Pregunta núm. 186/25, relativa a las autorizaciones de venta de viviendas de protección oficial en el período 2023-2024.
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	Pregunta núm. 190/25, relativa al proyecto «Plan Fondos de Recuperación, Transformación y Resiliencia», 2021/000150, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.
	Pregunta núm. 191/25, relativa al proyecto «Aplicaciones Informáticas Departamento Ciudadanía y Derechos Sociales», 2023/000175, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.
	Pregunta núm. 192/25, relativa al proyecto «Caldearenas (Hu)-CEIP Virgen de los Ríos», 2017/000237, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.
	Pregunta núm. 193/25, relativa al proyecto «Construcción de un Colegio CEIP 9+18 en Barrio Miralbueno II», 2010/000604, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.
	Pregunta núm. 194/25, relativa al proyecto «Mobiliario de Oficina», 2018/000029, incluido en los presupuestos de Aragón de 2024.
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